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Esta noche, gran cita en el Carlos Belmonte

Concejal de Urbanismo.

Koeman y Beguiristáin descienden del avión que aterrizó en la Base Aérea de Los Llanos. JESUS MORENO

5>
,

4.

»

El conjunto catalán aterrizó en la Base Aérea de Los Llanos, tras un viaje de 45 minutos

La visita del Barga, dura prueba 
de fuego para el Albacete de Floro
Albacete Balompié y Barcelona se verán esta noche las 

’^ras en un encuentro a priori desigual por la diferencia de 
^Mad entre ambas plantillas, pero en el que no se puede 
descartar la sorpresa. Las cámaras de televisión no impedirán 
11*6 el Estadio Municipal Carlos Belmonte registre una gran 
tobada y que se alcancen los 48 millones de recaudación.

El F.C. Barcelona aterrizó ayer en la Base Aérea de Los 
Llanos y su entrenador, Johan Cruyff, tuvo palabras de elogio 
para el conjunto de Benito Floro: “Mantiene siempre un estilo 
propio de juego, pero nuestra obligación es ganar”.

(Págs. 28, 29 y 30)

El técnico del 
Albacete Balompié 
afirma que “habrá 
que defender con 
intensidad para 
ganarles”

Johan Cruyff 
considera que su 
equipo está en un 
nivel bastante alto y 
que tiene obligación 
de ganar hoy

El Ayuntamiento 
permuta unos 
terrenos sin que 
exista escritura 
de propiedad

El Grupo Socialista en el 
gobierno del Ayuntamiento 
aprobó, con la oposición de IU 
y la abstención del PP, una per
muta de terrenos en el Barrio 
San Pablo por dos solares muni
cipales en las calles Iris y Pablo 
Medina. Una decisión adoptada 
a pesar de la advertencia del 
informe del secretario, que 
revela la inexistencia de una 
escritura que acredite la pro
piedad de los terrenos que se 
permutan.

(Pág. 5)

CUPON DE LA ONCE 
M PREMIADO AYER 

81.702

P además
El Partido 

Comunista de 
España cierra filas 

en torno a su 
secretario general, 

Julio Anguita 
(Pág. 19)

Se amotinan los 
reclusos en un 
centro penitenciario 
de Huesca y 
secuestran a varios 
funcionarios

(Pág. 23)

Juan Hormaechea 
; Se someterá a una 

moción de 
confianza si se 

confirma su 
procesamiento 

(Pág. 22)

El Ejército prosigue 
la evacuación de 
Zagreb mientras las 
fuerzas croatas 
desbloquean los 
cuarteles federales

(Pág. 26) C/ Caba, 2 - Albacete

Las fiestas 
de Navidad 
contarán con 
una gran oferta 
cultural

El Ayuntamiento presentó 
ayer el programa de actividades, 
que se desarrollarán a lo largo 
de las fiestas navideñas. Una 
amplia oferta cultural a la que 
tendrán acceso todos los ciu
dadanos, ya que se ha descen
tralizado el escenario donde se 
llevarán a cabo los actos.

• Este año se han previsto 59 
acontecimientos, con un presu
puesto de 2 millones de pesetas, 
y entre los que se podrán 
encontrar conferencias, obras 
de teatro, exposiciones y con-
ciertos. (Pis7}
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Firma invitada

España ea Maastricht
ANTONIOPAPEIX

s perfectamente razonable que las fuer
zas políticas españolas se hayan pues
to de acuerdo acerca de cuál habrá 

de ser en líneas generales la actitud del jefe 
del Gobierno español en la “cumbre” comu
nitaria que tendrá lugar próximamente en 
la ciudad holandesa de Maastricht.

Resulta indudable que una democracia 
madura no puede presentar un frente que
brado en su dimensión exterior, y que es 
necesario por lo tanto renunciar a la idea 
de pluralidad y de confrontación en estas 
materias de política internacional y de segu
ridad. Sin embargo, la oposición conservadora 
debería considerar este asunto como lo que 
es: la sedimentación de una cierta idea de 
Europa, que tiene también indiscutible dimen
sión ideológica.

La idea de cohesión europea, que González 
alienta con entusiasmo y que Delors, el socia
lista presidente de la Comisión Europea, tam
bién defiende con entusiasmo, tiene conno
taciones claramente socialdemócratas, redis- 
tributivas, por cuanto se da eminencia al sec
tor público, a la burocracia de Bruselas en 
lo tocante a la nivelación socioeconómica de 
todo el tejido comunitario.

El propio Felipe González descartó el jue
ves que España pudiera ser contribuyente 
neto de la Comunidad en tanto su desarrollo 
económico sea notablemente inferior a la 
media. Por consiguiente, lo que está en juego 
en Maastricht no es eso, como se había dicho, 
sino el incremento de los fondos comunitarios 
para crear una especie de fondo de com
pensación interterritorial que auspicie el 
desarrollo de los países más atrasados; España 
entre ellos. Yo no sé si los liberales españoles, 
que deben estar sinceramente convencidos de

Firma invitada
1 hedor invade, ya, hasta el último rincón. 
Pero lo peor es la evidencia incontestable 
de que el olor a podrido no viene de Dina

marca sino que lo tenemos aquí y ahora. Alguien 
ha dicho que el rosario de escándalos con los que 
nos desayunamos a diario no se limita a poner en 
cuestión la honradez de tal o cual político o partido. 
Va más allá. Lo que hoy se encuentra bajo mínimos 
es ni más ni menos que el sistema, lo cual, entre 
otras razones, explica el auge de los movimientos 
de extrema derecha todavía incipientes en nuestro 
país pero en situación de preocupante ascensión. 
¿Pero cómo ha sido posible que desde el 82, la 
fecha en que tantas expectativas e ilusiones se pusie
ron en marcha, hayamos desembocado en este dete
rioro de ahora, donde la ciudadanía hastiada de 
tanto bochornoso esperpento asiste incluso abúlica 
al espectáculo desvergonzado de unos políticos o 
a la greña por conseguir cotas de poder, o sin otro 
afán que, con su influencia, mover miles de millones 
de pesetas. Y todo ello en un período como el 
actual en el que desde la Administración no cesa 
de pedirse austeridad al país, un país cansado de 
apretarse el cinturón y de ser esquilmado por los

era
El pisto

I)¡a 
PÓÍ 
no 
de 
niá 
fa,

que el principal factor de desarrollo en la 
Comunidad Europea es la desaparición de 
las fronteras y la desregulación económica, 
pueden compartir la tesis de que lo que más 
conviene a España es crear un gran aparato 
administrativo/burocrático en Bruselas que 
administre cuantiosas subvenciones.

Ciertamente, este gran debate sobre la enti
dad de Europa nunca ha tenido lugar, no 
sólo en España sino tampoco en el resto 
de la Comunidad. Las sucesivas “cumbres” 
han dado testimonio de algunas controversias 
entre socialdemócratas y liberales, entre la 
Europa del sur y la señora Thatcher por 
ejemplo. Pero la cuestión no se ha llegado 
a plantear con la crudeza necesaria más que 
en ocasiones aisladas, como cuando el Reino 
Unido se ha negado a aceptar una “carta 
social” o —ahora-con el asunto de la cohesión, 
puesta en cuarentena por canos países.

Bien es verdad que el influjo español no 
es determinante del futuro de la Comunidad, 
pero puestos a ser testimoniales, quizá con
viniera dejar también testimonio aquí de que 
Europa no es un horizonte unívoco y plano: 
la idea continental admite numerosas inter
pretaciones que se moverían en el amplio 
arco que media entre la intervención esta
talista y la liberalización plena.

Por tal motivo, cuando González asegura 
que no votará en Maastrich un “acuerdo insu
ficiente” no está diciendo apenas nada. Su 
amenaza de veto -palabra que no agrada 
a nuestro presidente-se encamina a una clara 
voluntad de construir una Europa con fuertes 
intervenciones. Y no está claro, ni mucho 
menos, que éste sea el mejor futuro para 
todos.

Resulta 
indudable y 
claro que una 
democracia 
madura, como 
la española, no 
puede ni debe 
presentar un 
frente 
quebrado en 
su dimensión 
dentro de la

exterior

Olor a podrido
DANIEL GALVEZ

Las voces reclamando un cambio de 
timón, una autocrítica generalizada 
tanto en el partido en el poder 
como en el Partido Popular se 
elevan por doquier 

tributos mientras la clase política hegemónica derro
cha el dinero a manos llenas.

El bochorno del caso Juan Guerra no fue, siquiera, 
el primer aldabonazo aunque sí el más llamativo, 
tanto que muchos creyeron que gracias a haber sido 
destapado movería a lós políticos y a los partidos 
a variar de rumbo. Pues bien, cuando aquél escándalo 
comienza a ser un recuerdo, otros episodios de simi-
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lar naturaleza, y aún más grave, han ido saliendo 1 
a la luz, desde bancos que quiebran de la noche 

• a la mañana a operaciones fraudulentas donde se 
relaciona a empresas públicas. La última inmoralidad 
detectada tiene cómo protagonista nada menos que 
a la Renfe y a su ex Presidente, el hoy ministro 
de Sanidad Julián García Valverde, bajo sospecha 
de haber sido responsable de una serie de ope-, 
raciones multimillonarias de carácter especulativo.

Y detrás de tanta basura, como no podía ser 
menos, existe la posibilidad nada remota de que 
las plusvalías devengadas en estas operaciones hayan 
acabado por ir a parar a las arcas del PSOE para 
su financiación. Es decir, que el Partido Popular, 
acusa al PSOE de lo mismo que éste acusó a aquél j 
cuando su responsable de finanzas y varios altos, 
cargos populares terminaron con sus huesos en pri
sión incondicional. La situación, pues, no es sólo¡ 
que sea poco edificante, es que se ha convertido; 
en intolerable. Las voces reclamando un cambio de, 
timón, una autocrítica generalizada tanto en el par' ■ 
tido en el poder como en el PP se elevan por: 
doquier.
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Punto de vista ^B Hoy, en estos momentos

El mini referéndum
EDUARDO CANTOS

Gala futbolística
LUIS PARREÑO

lici-

1 Tos lo decía uno de los asistentes 
al Pleno que nuestro Ayunta- 

I 1 miento celebró en la tarde-no- 
iilia •he del pasado jueves: “Esto es un
•nio escándalo. La gente ya estamos'can-
‘961 ados de que nos expriman como un 
'^®‘ , imón”. El era uno de los componentes

iel grupo que se “atrincheró” a la 
eno:^^ ^^ Casa Consistorial para 
ess^iplaudir a los que, según su criterio,

Í
s defendieron; y abuchear a los que 
s “exprimen”. Por eso salieron como 
s toreros en tarde de triunfo todos 

tos componentes de la oposición, y 
. ; Mmo en los buenos tiempos de “Cha- 
17 naco”, el grupo socialista que gobierna 

113 ib ciudad. Es verdad, aquel guirigay fue 
■ .lina especie de mini referéndum por 

id que el pueblo manifestó sus sen- 
j limentos. Y, sobre todo, su indignación. 

i Yo tengo anotadas unas cuantas frases 
3 ■ de las que se dijeron en el momento 

ifn que el público abandonó el salón 

tal:

¡CO- 
ax: 
lín- 
66; 

ato.

í de plenos, y luego gritaron con fuerza 
ante la puerta del Ayuntamiento. Pero 
me da vergüenza transcribirías.
También tengo frescas en la memoria 

las destemplanzas que Matilde Valenti 
dijo contra este periódico. Aunque, eso 
sí, sin hacer mención expresa a su título. 
La concejala responsable de la Comi
sión de Hacienda de la corporación que 
preside Carmina Belmonte, es muy 
“echá pa’lante”. No se le arruga nada 
a la hora de arremeter contra lo que 
ella considera que es un criterio con- 

Ifrario a su forma de obrar, y a lo mejor 
de pensar. Por eso cometió -entre 

’ otros- el grave error de acusar que 
se estaba instigando a la desobediencia che _______  fiscal. Lo que, como es fácil compren
der, sentó muy mal a Remiro Brotons; se 

dad 
que 
stro 
cha

que al llegar su turno de réplica así 
lo manifestó. Conforme el debate subió 
de tono y la oposición puso de relieve 

su punto de vista sobre el particular, 
Matilde Valenti se fue poniendo ner
viosa. Quizás por eso confundió el 
Ayuntamiento de Balazote con el de 
Albacete. Lo que al público asistente 
no le pasó desapercibido, y festejó entre 
risas y chirigotas.

Todo esto que estamos comentando 
se refiere al debate que se suscitó en 
el Pleno de referencia, con motivo de 
la Ordenanza y la aplicación recauda
toria de los tipos que se determinan 
en el ya famoso Impuesto de Activi
dades Económicas que el Ayuntameinto 
de Albacete ya tiene aprobados en su 
escala máxima, según la recomendación 
de sus técnicos, que al contrario de 
los técnicos de otros ayuntamientos, así 
lo han aconsejado. Cosa que a la opo
sición no convenció a pesar del empeño 
verbal puesto por doña Matilde pues, 
al fin y al cabo, las palabras se las 
lleva el viento.

La ^^tronisca”

Los que estaban hechos una furia 
eran los vendedores del Mercado de 
Villacerrada. “La concejala de Abastos 
no ha dicho la verdad”, nos comentaron 
con enojo, a la salida. “La subida del 
50 por ciento fue cosa de ella, y siempre 
y cuando en el Mercado se hicieran 
las obras que exigen su estado actual. 
Allí cada día se está peor”. Aquello 
era una tronisca.

El clamor de la soledad era tan evi
dente para el grupo que tiene la res
ponsabilidad de gobernar nuestro Ayun
tamiento, que incluso se llegó a mascar 
en el ambiente. Un ambiente tenso que 
necesitó de la presencia poco habitual 
de la Policía Municipal, en los alre
dedores del edificio, donde la gente, 
como ya queda dicho, esperó a que 
la corporación saliera a la calle.

L
os aficionados al fútbol y algunos 
que no lo son tanto, pero que 
son sensibles a la actualidad, 
tenemos que ir acostumbrándonos a las 

fuertes emociones que lleva consigo este 
espectáculo deportivo, sobre todo mien
tras nuestro club titular milite en el gru
po de élite, que es la Primera División.

La visita del Barcelona —uno de los 
“grandes” de todos los tiempos— es 
nuestro huésped en la jomada que se 
adelanta a esta noche, y nos depara uno 
de los nurnerosos acontecimientos que, 
si Dios quiere, hemos de vivir en esta 
temporada histórica.

Hasta el año pasado, las ilusiones de 
los aficionados albacetenses eran la de 
ver a estos clubs “históricos” en partidos 
amistosos, aunque no acababan de crear 
verdadera expectación porque para estos 
compromisos suelen enviar a los juga
dores suplentes, mientras quedan en casa 
las figuras, las grandes estrellas, que son 
el gran atractivo de esas confrontaciones. 
En esta ocasión la cosa cambia porque 
hay una competición por medio, unos 
puntos siempre valiosos, trascendentes, 
para los objetivos de cada equipo. Y 
el Barcelona es natural que venga al 
completo, con sus mejores hombres...

Sin quitar méritos ni relevancia a nin
guno de los equipos que hasta ahora 
han jugado en el “Carlos Belmonte”, 
el Barga es el que nos brinda la primera 
gran gata futbolística de la temporada, 
en un partido apasionante, una lucha 
de “David” y “Goliat”, en la que puede 
pasar de todo, saliéndose de la lógica 
que normalmente se impone sobre el 
azar que prima en este juego.

Los hombres del Albacete Balompié 
—sus f’irectivos, sus técnicos y jugado
res- tienen fe en el triunfo. Entre los 
aficionados también existe cierto opti
mismo o cuando menos la seguridad de 
que nuestro equipo ha de estar a la 
“altura de las circunstancias”. Y que será

Un entrenador cartagenero 
ha enviado a Benito Floro 
un “informe técnico” —no 
solicitado, por supuesto— 
sobre los jugadores a los 
que hay que marcar para 
vencer al Barcelona

hora y media de auténtica emoción, de 
una “emoción inédita”, que estábamos 
lejos de soñar. De cualquier manera íba
mos a pensar que alguna vez disputa
ríamos dos puntos al Barcelona...

De numerosas localidades, fuera de 
nuestra provincia, van a venir aficiona
dos a “ver perder” al Barcelona. (”No- 
sotros somos del Real Madrid”, nos han 
dicho unos que se desplazarán desde 
Alicante).

Benito Floro, el entrenador albace
tense, ha recibido un “informe técnico” 
—no solicitado, por supuesto— de un 
aficionado cartagenero, que fue prepa
rador de diversos equipos, en el que 
“le da instrucciones para derrotar a los 
azulgranas, diciéndole a quiénes y cómo 
hay que marcar”.

Ya decimos, una expectación inusi
tada, como nunca se vio por estos lares, 
que hará que, a pesar de que el encuen
tro será televisado y que el tiempo pare
ce no querer colaborar, el Estadio regis
tre un llenazo, con taquilla récord.

(Las apuestas de pronósticos en bares 
y cafeterías, que se vienen haciendo 
habituales para todos los partidos del 
Albacete, han subido de 200 a 500 pese
tas). Está desbordándose todo.

Pero hay algo que usted aficionado 
debe contener: las emociones fuertes. 
Póngale bridas al corazón, porque hay 
peligro de que se desmande.

ipe- 
ivo. 
ser Arcalaus el encantador

a era hora y menos mal. 
Los sindicatos de tra-

que 
yan 
lara bajadores (y bueno es 
jlar, recordar que en el bajo poder 

adquisitivo y en las barriadas 
obreras la droga penetra con 
oiayor facilidad) han empujado 
para constituir plataforma cívica 
^ae doble el discurso autoritario 
00 la Administración. Y no sólo 

Itos 
pri- 
iólo 
iido 
1 de 
3ar- 
por

^•■que la ley recorte el derecho 
“6 huelga o de manifestación, 
J^mbién porque este no es el 
'discurso progresista de la 
'^quierda, el de toda la vida y 
^e sentir musical de la demo- 
jjacia como celebración de 
■oertades. De repente nos cam- 
■aron el dial. Pase el despro- 

P’^aito o la incoherencia. Pero 
Jo podían pasar los doctrinarios
0 antaño con discursos de la 
^^ pura tradición conservado- 
^ tradición que poco tiene que

Por las libertades
RAMON BELLO SERRANO

ver con la derecha moderna y 
librepensadora, tradición que se 
remontaba muchísimo hacia 
atrás. Por eso hablamos hoy de 
un día feliz para la convivencia 
cívica en nuestra ciudad y toda 
suma, todo acrecimiento, hará 
de la plataforma cauce eficací
simo para defender lo que costó 
muchísimo trabajo y sudor. Pero 
la plataforma servirá para otras 
cosas. Servirá como aliciente a 
nuestros parlamentarios mudos 
a quiénes la disciplina de partido 

les ha forzado a defender el dis
curso que combatían en cam
pañas electorales; servirá -desde 
luego-para reivindicar el mundo 
sindical, no sólo cómo realidad 
obrera, también para recompo
ner aquella estadía en el negocio 
público, siempre atenta a las 
libertades; y va a servir pára que 
todo ciudadano despierto y 
mínimamente preocupado, \que 
apostó por el civismo, pubda 
demandar de sus gobernantes la 
cuota de responsabilidad que la. 

sensibilidad de la Administra
ción está desoyendo. Lo triste 
de esta plataforma es que siem
pre están los mismos. El partido 
conservador le pide a doña Car
men Belmonte que dicte bando 
similar al de Alvarez del Man
zano, y la señora alcaldesa, natu
ral, quiere esperar a las posi
bilidades que le ofrece la ley 
Corcuera. Centro Democrático 
y Social, que había prometido 
nuevos radicalismos, tampoco 
aparece en la lista de organi

zaciones que integran la plata
forma. Qué interesante sería ver 
a toda personalidad relevante en 
la protesta, a los magistrados 
contrarios a la ley, a los uni
versitarios preocupados por el 
decrecimiento de lo histórica
mente conseguido, a los perio
distas que sienten ya el aliento 
frío de la la ley antilibelo, a los 
industriales convencidos de la 
bonanza del sistema democrá
tico, a los funcionarios que un 
día vistieron la pana y escucha
ban Radio París, a los ciuda
danos convencidos de que ese 
no era el discurso que se había 
consagrado en las urnas. Ese es 
el reto definitivo ,ciudadanos 
por las libertades, para intentar 
suavizar el hastiamiento que hoy 
reviste el negocio público. Bien
venida sea la mesa y su protesta 
legítima frente a la democracia 
autoritaria y restrictiva.

RENAULT

ACONSA

POL. IND. CAMPOLLANO, C/C, 12 
Y

PASEO DE LA CUBA, 13

TLF. 21 60 61
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Colaboración Universitaria
las diez de la mañana, 
Jose María, alumno de 
Económicas, vaticina

ba que no suspender ninguna 
clase restaría mucha participa
ción a las elecciones; efectiva
mente, sus temores fueron 
confirmados.

En líneas generales, la tónica 
de la jornada fue la abstención 
por parte de los estudiantes; 
la escasa información y el poco 
interés por enterarse mostrado 
por los alumnos fueron deci
sivos a tal efecto. Así, muchos 
fueron los no pudieron votar 
por no llevar consigo el D.N.I.

Los escasos candidatos, en 
la inmensa mayoría de los 
casos, no se preocuparon en 
absoluto por ofrecer el más 
mínimo programa, limitándose 
a colocar carteles con sus nom
bres sin ni siquiera indicar a 
qué órgano se presentaban. 
Todo esto llevó al voto a ciegas 
en muchas ocasiones; sirva de 
botón de muestra que en el 
escrutinio de una de las mesas 
en Derecho salió una papeleta 
en la que se votaba a candi
datos de Toledo (¡!).

Magisterio

La E.U. de Profesorado fue 
la grata excepción de la jor
nada, manifestando una masiva 
afluencia a las urnas, y dando 
muestras de una encomiable 
flexibilidad a la hora de inter
pretar el reglamento electoral 
al facilitar al alumnado el voto. 
La nota característica fue la 
existencia de dos claros bloques 
enfrentados a la hora de elegir.

Económicas y empresariales

Si en Magisterio hablábamos 
de una masiva participación, 
valga todo lo contrario para 
esta facultad, en la que la par
ticipación, candidaturas e inte
rés fueron prácticamente nulas; 
lo único que abundó fue la 
desinformación.

comentario más
escuchado por 

JOVEPRESS a lo largo 
de toda la jornada elec
toral fuera el de que los 
porcentajes que se reser-Respuesta ante 

las urnas universitarias
Derecho

Derecho fue la facultad en 
que se registró un mayor núme
ro de candidaturas, que además 
se repartieron el favor de los 
electores: ADEU obtuvo una 
clara victoria en la Junta de 
Facultad (apoyados por una 
fuerte campaña), la Delegación 
de alumnos copó el Consejo 
de Departamento, y la inde
pendiente Carmen Tos fue la 
más apoyada para el Claustro 
(en lo que sin duda influyó el 
ser la única candidata que pro- 

sentó un programa).
Con todo, la Secretaria del 

Centro avanzaba a JOVE- 
PRESS en el transcurso del 
escrutinio que el porcentaje 
estimado de participación no 
superaba el 25%.

Graduado Social

Lo anteriormente dicho para 
la Facultad de CC. Económicas 
y Empresariales es también 
aplicable en esta Escuela, don
de la desorientación y la falta 
de candidaturas fue asimismo

la nota predominante.

1

Informática e industriales

En este centro observamos 
la mayor conciencia de la nece
sidad de votar, dada la patente 
rivalidad existente con Ciudad 
Real; así, aunque existía una 
única lista para la Junta de 
Centro y los candidatos eran 
desconocidos por gran parte 
del electorado, la necesidad 
pudo con la desinformación.

Yolanda Martínez, Antonio 
Ortega y Angel Villanueva

Los escasos 
candidatos, en la 
inmensa mayoría de 
los casos, no se 
preocuparon en 
absoluto por ofrecer 
el más mínimo 
programa, 
limitándose a coloca 
carteles con sus 
nombres

El día 
después

s triste que el

van a los 
órganos 
merecen 
acercarse 
votar.

alumnos en los 
colegiados no 
el esfuerzo de 
a la mesa a

Quizá sería mejor para 
todos que nos mirásemos 
a nosotros mismos a la 
hora de quejamos de que 
faltan candidatos, de la 
insuficiencia de la infor
mación o del escaso peso 
de las opiniones de los 
alumnos en esta Univer
sidad.

A ver si la próxima vez 
no nos olvidamos el DNÍ 
en casa y pasamos de 
votar a los diez primeros 
de la lista.

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
PARROQUIA DOMINGOS Y FIESTAS TARDESABADOS Y VISP. FIESTA DOMINGOS Y FIESTAS MAÑANAS

ASUNCION 5,30 - 7,30 9,30 -11,30 -12,30 7,30 ___
BUEN PASTOR 6,30 10-12 5,30 - 6,30_______________________
CORAZON DE JESUS 7,30 9-10,30 -12
ESPIRITU SANTO 4-7 9,30 -12 -1 7 ___
FATIMA 7 9-12-1 6 ___
NTRA. SRA. DEL PILAR 7,30 9,30 -12 -1
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA 10
NTRA. SRA. DE LA PAZ 11
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS 8 9-11-12 8 ____
PURISIMA CONCEPCION 7,30 11,30-12,30 7,30 ____
SAGRADA FAMILIA 7 9-11-12 7 ____
SAN FRANCISCO 8 ' 9-11-12-1 8 ____
SAN JOSE 8 9-10-11-12 J________________________ _________
SAN JUAN 8 8 - 9,15 -11 -12 -1 J________________________ _ _______ _
SAN PABLO 7,30 9-11-12 7,30 ___
SAN PEDRO 11,30
SAN REDRO-SEPULCRO 12,30 ___ -—
SAN VICENTE DE PAUL. 7 12
SANTA TERESA 7 12,30 ____ *
SANTO DOMINGO 7 12 _______
VIRGEN MILAGROSA 7 12
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Cuestionada el área de Urbanismo
fl debate que ya había tenido lugar en la comi
za de Urbanismo sobre una permuta de torré
is en el Barrio San Pablo por dos solares 

Ayuntamiento en las calles Iris y Pablo Medi- 
j 3 se trasladó con más firmeza al Pleno, aunque

el equipo de gobierno aprobó, con la oposición 
de IU y la abstención del PP, fínalmente esta 
medida, a pesar de la advertencia del informe 
del secretario, que revela la inexistencia de una 
escritura que acredite la propiedad de los terre

nos que se permutan. Sobre la propiedad de 
los mismos, además de no estar acreditada 
mediante esa escritura, sólo existe por el per
mutante particular una opción de compra, según 
el informe del secretario general.

Sobre la titularidad, de los terrenos del Barrio San Pablo sólo existe una opción de compra del particular 

El gobierno municipal quiere permutar unos 
jerrenos sin que exista escritura de propiedad

ar Para IU, ^^es obvio que el Ayuntamiento pierde un patrimonio importante, con dos solares en el centro de la ciudad’^

Eva CAÑAS

■ El Grupo Socialista en el 
S feno municipal aprobó en 
__ litario una permuta de dos 

- lares municipales en las calles 
i iblo Medina e Iris, de 260 
i eiros cuadrados y 290, respec- 

amente, por otro de propie- 
i 1(1 particular, de 17.000 metros

■1 adrados en el Barrio San 
S 
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iblo. Además, atendiendo a la 
loración hecha por los téc- 
íos municipales, el Ayunta- 
iento recibirá también 17 
ilíones de pesetas.
Los terrenos de San Pablo 
mrán para que el Ayunta- 
lento los ceda al MEC para 
construcción del Instituto 

uñero 8, con una superficie 
: 13.000 m^, mientras que el 
510 se utilizará para la cons- 
ücción de viviendas en esta 
mada.
Sin embargo, esta permuta se 

i decidido cuando el Ayun- 
■niento ya tenía iniciado el 
¡pediente de expropiación, lo 
K significará su anulación, 
aumentando intereses en la 
’iención de suelo para vivien- 
15 sociales.
Fue el portavoz de IU, José 
^na López Ariza, el primero 
1 participar en el debate, 
míendo de manifiesto su
^informidad con la práctica 
Wtual de la permuta, en detri- 

¿ínto de otras fórmulas como 
1^ subasta pública, “que es 
^’nos lesiva para los intereses 
f wicipales”.
r Fn cuanto a la permuta de 
f 1 Pablo adujo que “salen cla- 
' ^ente perjudicados los inte- 

^5 municipales, ya que los 
tires del Ayuntamiento son 
psriores en coste económico, 

' fto que no se puede obviar 
| ‘ se está perdiendo un patri- 

•uio importante”.
, ^ continuación, el portavoz 

1 tu pidió, aunque no fue 
’ "piado, que la propuesta que- 
•^ sobre la mesa, por enten- 
' ,f Que la documentación no 
' ^ en regla, “y prueba de ello 

Que el secretario insiste en 
■ ^ no está acreditada la pro- 

1 ^uad mediante escritura, por 
, ”*0 no sabemos lo que vamos 
' f^rmutar”.
J'^imismo, López Ariza reve- 

Q^c “la escritura no ha sido 
5 ^t'^ada, a pesar de que ha 
j varias veces reclamada por 
, ^cretario, porque sólo hay 
- '\opción de compra, lo que 
i^'^ica que el particular, muy 

^2, adquirirá los terrenos 
. pudiendo ce si el Ayunta- 

Jla’^ aprueba o no la per- 
, ^^n cuanto a defectos de for- 

’ también se apuntó la dife- 
; ¡'^'^ que hay entre los 13.000 
j [ Qae ofrece el particular y 

-.’ t/.OOO m^ que recoge el

La oposición recordó a la alcaldesa que la Corporación tiene que ser muy escrupulosa con el patrimonio municipal. JESUS moreno

“La escritura no ha sido facilitada, a pesar de que ha sido varias 
veces reclamada por el secretario, porque sólo hay una opción de 
compra, lo que significa que el particular, muy audaz, adquirirá los 
terrenos dependiendo de si el Ayuntamiento aprueba o no la permuta”

informe técnico. Esta cuestión 
fue explicada por el concejal de 
Urbanismo, argumentando que 
“nuestras necesidades son las 
apuntadas por los técnicos, lo 
que hará que si la propiedad 
no está de acuerdo se recon
sidere de nuevo la expropia
ción”.

Coherencia

El concejal de Urbanismo 
prefirió atacar a IU reprochan
do a este grupo de concejales 
que “se opongan a esta permuta 
cuando buena parte de la super
ficie será para viviendas, que 
tendrán una repercusión del 
suelo de 2.500 pesetas el m^, 
mientras que también se opu
sieron a la adjudicación de otros 
dos solares a una cooperativa 
porque el precio de 26.000 m- 
les parecía excesivo”, ranchando 
estas posturas de “incoheren
cia”.

Por el contrario, el portavoz 

de IU siguió insistiendo en que 
“es obvio que el Ayuntamiento 
pierde un patrimonio importan
te, porque el permutante le dará 
además 17 millones de pesetas, 
lo que refleja que los solares 
municipales tienen más valor”.

En relación con las otras acu
saciones del concejal de Urba
nismo, López Ariza dijo que 
“son dos temas completamente 
diferentes. No se puede aducir 
fin social cuando en la adju
dicación de esas dos parcelas 
junto a Pryca se fijo un precio 
de 26.000 m^ y más teniendo 
en cuenta que el Ayuntamiento 
consiguió esos terrenos de for
ma gratuita. Así, en esto no hay 
contradicción alguna, sino una 
lógica evidente”.

Ecmpulosos con el patrimonio 
municipal

Aunque en este punto el 
Grupo Popular se abstuvo, su 
portavoz también participó en 

el debate, manifestando que 
“tenemos que pensar que en 
estas operaciones siempre 
impera la buena fe, pero la polí
tica en este aspecto adolece de 
defectos formales”, añadiendo 
que “esos defectos no se pue
den dar cuando con el patri
monio municipal tenemos que 
ser muy escrupulosos y, por tan
to que los expedientes estén 
bien deocumentados, para que 
cualquier persona que pudiera 
verlos no tengan sobre ellos nin
guna duda, ya que nosotros 
estamos aquí de paso, pero los 
hechos quedan”.

Como ya manifestara en la 
comisión de Urbanismo, el por
tavoz del PP, José Ramón 
Remiro, dijo que “en las per
mutas debe existir equivalencia 
en las contraprestaciones; ido
neidad del procedimiento, en 
perjuicio de la sv ^asta pública 
o la expropiación; y un informe 
técnico muy exhaustivo”.

Con más pena 
que gloría

El informe sobre los 
resultados de la Feria y 
los Festivales de este año 
pasó por el Pleno, al con
trario que en otras edi
ciones, con más pena que 
gloria, toda vez que este 
debate fue eclipsado por 
otros temas de más actua
lidad. No se puede obviar 
que dos meses después, 
dos . acontemimientos 
como estos se ven ya con 
mucha distancia.

Por algunas adverten
cias desde la Alcaldía, se 
pudo bien entender que 
no era propósito del equi
po de gobierno ir más allá 
de dar cuenta de ambos 
informes pero sin entrar 
en un debate pormeno
rizado.

Sin embargo, tanto el 
portavoz de IU, José 
María López Ariza, como 
la concejala del PP, Isabel 
Egea, prefirieron dar a 
conocer sus opiniones 
sobre algunos aspectos a 
corregir en la próxima 
edición.

Ó
 b
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El Grupo E 
Popular pide en. 
las Cortes ■.
regionales que s S 
aplace el IAE ;

pr

La Diputación está recomendando a los municipios de ia provincia que aprueben antes de fín de año la ordenanza reguladora del IAE.

i luel
El Grupo Parlamenta! ¿nd 

Popular ha presentado en testa

Como en el Ayuntamiento de Albacete y en otros municipios, IU y PP criticaron los incrementos excesivos
Cortes de Castilla-La Mane luga 
una proposición no de ley p iquK

La Diputación no tiene ninguna voluntad 
de rebajar el 40% de recargo en el IAE

la que insta la Consejo 
Gobierno para que solicite 
la Administración central

1 ten
1 iva”,
1 ns a

presentación ante las Cort ado 
generales de los instrumen^ 1 
legales que posibiliten el api 
zumiento de la entrada en vig

enei 
acó

EI diputado de Hacienda se disculpó por acusar ai Grupo Popular de ^^terrorísmo físcaP’

Con la misma acritud, aunque con menos intensidad, 
se repitió ayer en la Diputación el debate que ya había 
tenido lugar en el Pleno del Ayuntamiento de Albacete, 
al aprobarse la ordenanza reguladadora del Impuesto 
de Actividades Económicas.

Eva CAÑAS

Con sólo los votos del Gru
po Socialista, el Pleno de la 
Diputación aprobó ayer el 
recargo provincial que aplica
rá sobre la cuota mínima 
municipal del Impuesto de 
Actividades Económicas, sin 
que por parte del equipo de 
gobierno se pudiera apreciar 
ninguna voluntad de que este 
recargo se viera reducido una 
vez conocido el censo de 
contribuyentes.

Más bien al contrario, el 
diputado de Hacienda, el 
almanseño José Cuenca,

siguió insistiendo en que “es 
un impueso básico y progre
sivo para las finanzas muni
cipales”.

Igualmente, trató de falsear 
los datos, aduciendo que el 
40% es el mismo recargo que 
se viene aplicando actualmen
te, aunque fue oportunamente 
respondido por el diputado de 
IU, Ramón Sotos, quien le 
recordó que “ese 40% se apli
ca ahora sobre la licencia fis
cal, pero con el IAE la apli
cación será en el montante de 
tres impuestos, que son los 
que refunde; por tanto no son 
las mismas cuotas”.

El diputado de IU pidió 
que con el nuevo impuesto no 
se den subidas excesivas, sino 
que éstas se ajusten aí incre
mento del IPC, “por lo que 
es necesario no actuar a ciegas 
sino esperar a conocer el cen
so, tiempo que tenemos hasta 
el 1 de julio de 1993”.

Este límite de tiempo, al 
contrario que otros miembros 
de su partido, sea el caso de 
los concejales del Ayunta
miento de Albacete, fue admi
tido por el diputado de 
Hacienda, aunque haciendo 
caso omiso del mismo, siguió 
insistiendo en la necesidad de 
aprobar la ordenanza antes 
del próximo 31 de diciembre”.

“Otro catastrazo^’

El equipo de gobierno, 
como tampoco lo hiciera el

del Ayuntamiento de Albace
te, no atendió a la propuesta 
de IU de que se fijara un tope 
máximo de lo que se quiere 
recaudar.

Respecto al Grupo Popular, 
para quien el diputado de 
Hacienda se vio obligado a 
pedir disculpas por acusacio
nes de “terrorismo fiscal”, 
estos diputados siguieron 
insistiendo en que se solicite 
al Gobierno el aplazamiento 
de este impuesto hasta el uno 
de enero de 1993.

Asimismo, se dirigió al 
diputado socialista, manífes- 
tándole que “los contribuyen
tes están atemorizados y si el 
IAE entra en vigor en la for
ma en las que ustedes lo están 
aprobando van a tener otro 
catastrazo, que retiraron por
que vieron lo que se les venía 
encima”.

del Impuesto sobre Actividac 1°™ 
Económicas, por entender q ' 
debería aplicarse a partir de p ^^^^
meros de enero de 1993, y so 
cite al mismo tiempo la ape. ’
tura de un proceso de diálo, 
y negociación con las pad 
afectadas a fin de revisar 
actual regulación del citai

En 1

día - 
la 

wier. 
J®oia 
weet

impuesto.
La proposición firmada 

el portavoz popular de Econdj^j 
mía y Hacienda, Pedro ] 
y los diputados García CotJ^jjj, 
cho, Piedad Rodríguez, Fern^—

Callado rompe el acuerdo con 
la oposición sobre el IAE

E.C.

En el Pleno de la Diputación, 
el representante de IU, Ramón 
Sotos, no pasó por alto la doble 
condición del diputado socia
lista de Hacienda, José Cuenca, 
que también es concejal de este 
área en Almansa, recorcándole 
que en aquel Ayuntamiento 
había un acuerdo de toda la 
Corporación de no aprobar 
antes de fin de año la ordenanza 
reguladora del IAE, sino ser
virse del plazo legal hasta el 
1 de julio de 1993.

Sin embargo, el diputado 
José Cuenca reveló que el equi
po de gobierno ha reconside
rare su postura y ha convocado 
una nueva comisión de Hacien
da para aprobar la ordenanza.

De esta forma, el diputado 
Ramón Sotos, sólo se hizo una 
pregunta: “¿Es que antes había 
seguridad jurídica y ahora si no 
se aprueba la ordenanza se da 
esa inseguridad que tanto alu
den?”.

Esta decisión parece anun
ciar que tras la asamblea de 
la FEMP en Zaragoza los muni

cipios gobernados por el PSOE 
tienen como consigna aprobar 
la ordenanza reguladora antes 
del 31 de diciembre.

Vicios recaudatorios

En relación con otros muni
cipios, el diputado del PP en 
la comisión de Hacienda, Gar
cía Gómez, recordó el caso de 
La Roda, donde el Ayuntamien
to, con gobierno popular, esta
blecerá acuerdos con los con
tribuyentes con el fin de evitar 
“vicios recaudatorios”. Antonio Callado, alcalde de Almansa.

S^
<=

5^

do Díaz y José Rieta, se juf 
tífica -según el PP-, entre otil 
motivos, en que los sujetos pa| 
vos del impuesto (comerciante 
empresarios, ganaderos, pt®^ 
sionales o artistas) han • 
declarar sus actividades an ■ 
del 13 de diciembre próximo s! 
conocer los elementos de 3 
buto, entre otros, los ooehote 
tes y recargos que los ayun a 
mientos pondrán fijar J 
julio de 1993, es decir, 
meses después de la fecha p 
vista para el devengo _ 
impuesto. Esta falta de co 
dancia en el tiempo ''^]”?.^ 
principio de seguridad jumt «R 
afirma Pedro Peral.

Además, Peral ha aned^ 
que esta figura ^^P°®‘^’''ijpenl 
virtua las todavía
cias fiscales a la que sus J 
entre otros impuestos, 
aquellas eran una licenci p j 
ejercer actividades lu 
mientras el Impuesto 
vidades Económicas rep ■ 
un gravamen, “puro X ^ai J 
el mero ejercicio empre^ . 
profesional, y sin jdá 
ta el principio í^e 
económica en que deo gj 
el sistema impositivo, s 8 .^ 
artículo ,31,1 de la constitu R 
española”.
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Las bibliotecas municipales desarrollarán una campana de animación a la lectura

El programa de actividades para las 
Navidades une la cultura y la fiesta

Para descentralizar las fíestas se han repartido 59 acontecimientos culturales por todos los barrios

upintamiento presentó 
tía oferta cultural de la 
podrán disfrutar los 

bdanos a lo largo de 
k fíestas navideñas. 
Pierios, conferencias, 
k/c/ones y teatro serán 
mos de los actos que se 
iiTollarán, y para los 
\han contado con un pre- 
tíesto de 2 millones de 
das.

en: Ester PEREZ

on la intención de lanzar 
p «mensaje de convivencia, el 

^Intamiento presentó ayer el 
'?ama de actividades previs- 
,^ra las próximas Navidades. 

J programación que, según 
—«có el concejal de Cultura, 

Jiuel Pérez Castells, “lo que 
-ntainde es unir la cultura y 

en testa y crear de esta manera 
•fancliugar de encuentro, ya que 
ley Mquier lenguaje cultural tiene 
2jo |tener una puesta en escena 
cite «a”.
tral los actos que comenzaron el 
Corado miércoles y se prolon- 
ment^ hasta el próximo día 13 
1 aprnero, sumarán un total de

J 
»̂
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 ^

^^
 .Ol^
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Desde el Ayuntamiento se pretende fomentar la convivencia en las fíestas.

n vig acontecimientos culturales
¿idad torno a 16 temas, entre los
er qj' habrá espacios dedicados 
depi^ música, a la pintura, al 
y sol ’to, a la fotografía, al con-
ap¿®o, al medioambiente, etc. 

oj ^ la elaboración del pro- 
parí ®? l'an intervenido la con- 
sar ^® ^^ Cultura, de Festejos, 
citat '^ Juventud y de Medio 

"biente, y han contado con

iiálo

citat

colaboración del Cultural
’^^^^’ 1^ Universidad Populeón flas bibliotecas municipales, 

patronato de escuelas 
^““^ antiles.
Pera

;rna 
¡e ju 
otrt

Pérez Castells señaló que “lo 
que queremos es acercar la 
oferta de todos los agentes cul
turales del municipio a los ciu
dadanos, y para ello, el Ayun
tamiento debe actuar como un 
gran informador”. Otro de los 
puntos que destacó el concejal 
fue la descentralización, para lo 
que las actividades se van a 
desarrollar por toda la ciudad, 
en los barrios, centros cultura
les, en el Auditorio Municipal, 
en el Museo, en las bibliotecas, 
etc.

Cabe destacar la campañas 
de animación que iniciarán las 
bibliotecas municipales bajo el 
título “Navidades de cuento”. 
Además de facilitar una guía

con una selección de títulos 
recomendados, un “cuentista” 
de Albacete recorrerá estos cen
tros para ir narrando cuentos, 
con el fin de fusionar la acti
vidad teatral a la literatura.

Música para los jóvenes

Por su parte, el concejal de 
juventud, Roberto Tejada, 
anunció la posible actuación de 
un grupo musical de recono
cimiento nacional y con una 
gran aceptación entre los jóve
nes. Aunque no quiso asegurar 
nada, ya que de momento 
siguen las negociaciones tanto 
con el grupo, como con la dis
coteca donde se llevará a cabo

el concierto, el grupo es ”Los 
Enemigos”.

La universidad Popular, entre 
otras cosas ha organizado un 
concurso fotográfico sobre el 
tema “La ciudad y la Navidad”. 
Por otro lado, el Ayuntamiento 
ha organizado la 9- Exposición 
de Artistas Jóvenes que tendrá 
lugar durante los días del 19 
de diciembre al 19 de enero.

Asimismo, se repartirán 
5.000 puzzles para niños bajo 
el lema ”Por la paz”, y habrá 
una exposición de belenes en 
barro en el hall del Ayunta
miento, realizados por alumnos 
del Centro. Público de Educa
ción Especial “Eloy Camino”.
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A PARTIR DEL 1 DE DICIEMBRE 91

ín el 
iciórt

Calle peatonal.

El día 15 se 
recuperarán 
las calles 
peatonales 
para el ocio

El concejal de Medio 
Ambiente, Joaquín López 
Ros, oresentó “El día del 
peatón”, actividad que se 
engloba dentro del pro
grama navideño y que 
está prevista para el 
próximo día 15 de diciem
bre. Se pretenderá con 
esto recuperar las calles 
peatonales como zonas de 
encuentro entre las per
sonas para el ocio y el 
esparcimiento, así como 
para el desarrollo de la 
cultura.

Con esta iniciativa, la 
concejalía de medio 
ambiente ha querido 
poner de manifiesto una 
vez más su dinámica a 
favor del peatón, pero no 
en contra del automóvil.

Asimismo, anunció la 
próxima aparición de un 
documento sobre la uti
lización de los adornos 
navideños y la importan
cia de los árboles como 
fuente inagotable de vida.
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La Unión de Pequeños Agricultores considera vital esta medida para mantener estos cultivos

La UPA reclama una prórroga en las 
ayudas de la CEE a las leguminosas

La CEE reconoce que la desaparición de este cultivo favorecería otras producciones excedentarias

El sindicato agrario de UGT, Unión de Pequeños Agri
cultores, ha realizado un llamamiento a las distintas 
Administraciones para que se prorrogue las ayudas 
comunitarias destinadas a las leguminosas grano espa
ñolas, ya que éste ha sido el ultimo año para benefíciarse
de esta medida, debido a la importancia que tiene

este cultivo, considerado como tradicional en las zonas 
cerealistas y que por su composición se estima un ele
mento fundamental de la dieta mediterránea, además 
de una buena técnica para la alternancia en los cultivos 
y una ayuda en la mejora en la renta de las explotaciones 
agrícolas.

LT

El sindicato agrario de la 
UGT, Unión de Pequeños 
Agricultores reclama la 
prorroga para la próxima cam
paña de las ayudas a la pro
ducción de leguminosas grano, 
una vez que, según la regla
mentación comunitaria, el 
presenta año ha sido el último 
de las tres campañas estable
cidas, en el que se ha aplicado 
esta ayuda.

Dicha ayuda, argumenta la 
UPA, se estableció en el regla
mento de la CEE en el año 
1989, como un compensación 
ante la petición rechazada del 
Gobierno español, para que 
todas las leguminosas grano 
de España se integrasen en 
la organización común de 
mercados de proteaginosas, 
compuesta únicamente para 
aquellas leguminosas de inte
rés para los restantes países 
comunitarios: guisantes, habas 
y haboncillos y altramuces.

De esta medida se bene
ficiaron en el año 1989 unos 
10.700 agricultores españoles 
por un importe de 1.120 millo
nes de pesetas y en 1990 per
cibieron esta ayuda unos 
15.000, por un valor que ascen
dió a 1.350 millones.

Ante la supresión de esta 
ayuda, el sindicato de la 
Unión de Pequeños Agricul
tores reclama una inmediata 
y urgente prórroga de dicha 
medida, ya que es de vital 
importancia para el manteni
miento de dichos cultivos, 
carentes de cualquier otro

apoyo nacional y comunitario 
y que conllevaría a agravar las 
actual situación crítica por la 
que están atravesando los 
pequeños agricultores de 
nuestra comunidad autónoma 
y que se encuentra en una 
situación de incertidumbre 
total a la hora de sembrar len
tejas sin conocer si van a ser 
o no una ayuda que es impres
cindible por la rentabilidad del 
cultivo.

Un cultivo tradicional

Por lo tanto, el sindicato 
solicita a las Administraciones 
correspondientes que realicen 
los mayores esfuerzos para 
que se prorrogue la medida 
especifica de la CEE en favor 
de las leguminosas grano debi
do a que estos cultivos son 
tradicionales en muchas zonas 
cerealistas españolas, constitu
yendo un elemento básico 
para una buena alternancia de 
cultivos.

Por otra parte, otro de los 
argumentos del sindicatos se 
basa en que estos cultivos 
mejoran las condiciones del 
terreno, aportando en forma 
gratuita y limpia, por ser 
exclusivamente biológicas, 
importantes cantidades de 
nitrógeno, que son aprovecha
das por los cultivos posterio
res; y su contribución a una 
mejora de la renta de las • 
explotaciones agrícolas, con 
buenas posibidades en el mer
cado, al ser en algunos casos 
alimentos típicos de la dieta 
mediterránea y buenos pro-

Los agricultores, desorientados en la siembra para la próxima campaña.
1

duetos para la alimentación 
animal.

Regulador de excedentes de 
la CEE

Por último la UPA recuer
da en un comunicado el pro
pio Reglamento del Consejo 
de las Comunidades Europeas 
en el que se dice que “el man
tenimiento del cultivo de legu
minosas grano favorece el 
interés económico comunita
rio y evita el desequilibrio en 
sus mercados, ya que una 
reducción de las superficies 
tradicionalmente dedicadas a 
estos cultivos, redundaría en 
favor de las producciones que

son ya excedentarias en la 
CEE y este objetivo puede 
alcanzarse mediante la conce
sión de una ayuda por hec
tárea”.

La Unión de Pequeños 
Agricultores propone en defi
nitiva, la inclusión en la Orga
nización de Mercados de Pro- 
teaginosas, (OCM) , de todas 
las leguminosas producidas en 
nuestro país en un momento, 
en el cual, se está abordando 
la reforma de la Política Agra
ria Común (PAC), para que 
estas leguminosas queden pro
tegidas y apoyadas por la nor
mativa comunitaria, tanto en 
precio como ante el mercado 
mundial.

López Carrasco afírma que la región es 
la primera en cooperativismo juvenil

LT

El consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco, pre
sentó ayer, en el marco del 
seminario Hispano-húngaro 
sobre “Modelos y experiencias 
en la Economía Social del Mer
cado”, que se viene desarrollan
do desde el pasado día 27 de 
noviembre, en la sede de la 
UIMT de Cuenca, las líneas 
maestras de la política del 
Gobierno regional en materia 
de economía social, ofreciendo 
los resultados del programa de 
cooperativismo desarrollado 
desde 1983.

En su intervención el titular 
del departamento de Agricul
tura manifestó que “dado el 
importante papel socio-econó
mico que tienen en nuestra 
región las más de 3.100 enti
dades de economía social exis-

tentes, que agrupan a casi 
250.000 socios, el Gobierno 
regional estableció como prio
ritario un programa de promo
ción y apoyo al cooperativismo 
con dos objetivos básicos”.

“El primero -dijo- basado en 
fomentar la creación y conso
lidación de empresas coopera
tivas, como una fórmula ade
cuada de creación de riqueza 
y puestos de trabajo, y el segun
do tendente a mejorar su capa
cidad empresarial y nivel de 
competitividad, para que tengan 
una presencia sólida en los dife
rentes mercados”.

Fondo regional de 
Cooperativas

López Carrasco señaló como 
instrumento básico de este pro
grama, el Fondo Regional de 
Cooperativas que establece un

sistema de ayudas dirigidas a 
mejorar la gestión empresarial, 
su comercialización y el apoyo 
a la constitución, instalación y 
consolidación de entidades aso
ciativas.

Por otra parte, explicó tam
bién la línea de cooperativismo 
juvenil, que contempla ayudas 
para incentivar la creación de 
cooperativas para jóvenes 
menores de 35 años y el aumen
to en la creación de empleo 
en estas sociedades.

En cuanto a los resultado del 
programa de cooperativismo, el 
consejero de Agricultura des
tacó el incremento presupues
tario del Fondo Regional, 
pasando de 74 millones de pese
tas a 1.250 millones en el pre
sente ejercicio que “ha permi
tido la ayuda a 2.753 entidades 
asociativas por un importe de 
3.491 millones de pesetas para

la modernización de instalacio
nes y estructuras de comercia
lización y la integración de 
3.790 jóvenes menores de 35 
años en 416 cooperativas, reci
biendo una ayuda de 737 millo
nes que ha situado a Castilla-La 
Mancha a la cabeza de nuestro 
país en la puesta en marcha 
del programa de cooperativismo 
juvenil”.

Otra de las realizaciones 
indicó López Carrasco, ha sido 
la creacuión de 1.506 puestos 
de trabajo en 234 cooperativas 
con unas subvenciones de 445 
millones de pesetas y la rea
lización de 176 cursos forma
tivos, además de la realización 
de 35 viajes para 400 coope
rativas de la región.

El consejero concluyó su 
intervención anunciando que 
este programa se duplicará en 
los próximos cuatro años.

ASAJA vigilará la entrada de aboiT®

■

1

ASAJA protest* 
la claúsula de 
salvaguardia de _ 
la CEE para 1<^ 
fertilizantes E

El sindicato agrario AS.Ap 
ante la comunicación reciK 
de Bruselas sobre la prorn 
de la claúsula de salvaguar 
para festilizantes, manifíe 
que “este hecho vulnera el pi 
cipio de libre mercado y c 
va directamente dirigidaíw 
incrementar el coste del at^Z 
que utilizan los Agricultores 
afirman que “rechazamo» ■"''' 

• claúsula en sí, y‘como es ló| 
estamos de acuerdo que se 1^ j 
desestimado la ampliación,! a 
como se pedía por el minista ■ 
de Industria, lo que era ey j 
sivamente lesivo para nuesc , 
intereses”.

El sindicato afirma que» 
claúsula de salvaguardia se 
para contingentar las impo^J 
ciones de determinados abqH 
con contenido superior al 
de nitrógeno, que precisabj 
además autorización adn^ 
trativa de la Secretaría de 9 
do de Comercio”.

“El hecho real -dice el* 
dicato- es que las importacioi^ 
de estos productos no di^® 
nuyeron en el 91 por la 
bilidad que tuvieron los 
tadores comerciantes de 
lizantes de sustituir, especie 
mente el nitrato amónico p 
nitrato amónico-cálcico, 
como el origen de estos abon 
cambiando a los proveed? 
habituales de la CEE por ^^^ 
de terceros países oomo 
y Argelia, que sólo necesi m 
la notificación de la Secr J 
de Estado de Comercio.

En definitiva, concluye A. 
JA, “a partir de esta w . 
adoptada en Bruselas, _ ^ 
vigilará el movimiento , 
‘input’ y exigirá al mm 
de Agricultura el cumplir é 
de su compromiso de
lidad de precios .

reitera e^’iEl sindicato se - 
ofrecimiento de diálogo 
ministerio de lodustn - 

i ha habido «considera que si na ““*;'j,(fah 
versaciones con las j
sindicales, con las 
financieras y con la A pJ
Nacional de Fabricante 
tilizantes, es así m'^m*^ col 
gatorio el diálogo con .
sumidores, en este caso |
cultóres representados 
Organizaciones Pro ,
Agrarias.
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Acto en la Casa Regional Manchega de Madrid el próximo tres de diciembre

Mesa redonda sobre “La ganadería de 
Castilla-La Mancha frente a la CEE”

Presidirá la reunión ei presidente de la sede regional en Madrid, Jesús López Solórzano

EI próximo tres de diciem
bre se celebrará en la sede 
madrileña de la Casa de 
Castilla-La Mancha una 
mesa redonda sobre los 
“Retos de la ganadería cas
tellano-manchega ante el 
Mercado Común Europeo, 
problemas y soluciones”.

LT

El Aula de Agricultura y 
Ganadería de la Casa de Cas
tilla-La Mancha en Madrid, ha 
organizado para el próximo 
martes, 3 de diciembre, una 
mesa redonda en la que se abor
dará el tema: “Los retos de la 
Ganadería Castellano-manche
ga ante el mercado común euro
peo, sus principales problemas 
y soluciones”.

El acto comenzará a las 7,30 
de la tarde y en ella interven
drán Antonio Borregón Martí
nez, prsidente del Consejo 
General de Colegio de Vete
rinarios de España y presidente, 
a su vez, del Colegio Provincial 
de Cuenca; Santiago Altares 
Ruiz, representante de AGRA
MA (Asociación Nacional de 
Criadores de Ganado Ovino 
Selecto de Raza Manchega) y 
José Luis Hernanz, director de

á

W

El futuro de ia ganadería manchega en el seno del Mercado Unico a debate.

la revista “España Agrícola y 
ganadera” (prensa hispanoame
ricano).

La mesa redonda estará pre
sidida por el titular de la Casa 
de Castilla-La Mancha en 
Madrid, Jesús López Solórzano 

y será cooordinado por José 
Pedroche Morales, doctor en 
Ciencias de la Informaciónm y 
director de la revista “Tria” y 
del “Aula”.

Una vez terminado el acto 
en la Casa de Castilla-La Man

cha en Madrid, se obsequiará 
a todos los asistentes con una 
degustación de vinos y quesos 
que aportarán las cooperativas 
asociadas a la Unión de Coo
perativas Agrarias de Casti
lla-La Mancha, (UCAMAN).

UCAMAN en
Bruselas
--------------------------- Üi

Los representantes de 
la Confederación de Coo-J 
-perativas, entre ellos ex
presidente de la Unión de! « 
Cooperativas Agrarias deU 
Castilla-La Manchad 
(UCAMAN), están cele-U 
brando en Bruselas dis-. 
tintas reuniones con los?® 
responsables de los gabi-F 
netes de los comisarios^'®® 
españoles, Manuel Marini 
y Abel Matutes y el comi-— 
sario de Agricultura de la y 
CEE, Sharry, así comokj 
con distintos directores^ 
generales de la comisión

El objetivo de estasí' 
reuniones es la continua- ^' 
ción del trabajo que se^”* 
viene realizando desde lasq .

. cooperativas, es decirk 
análisis y revisión de las; . 
propuestas de la Comi-., 
sión para adecuar las mis-j 
mas a la realidad de la™ 
agricultura española y. ’ 
efectuar proposiciones’^'^ 
específicas al respecto.

La Confederación dej— 
Cooperativas consideráis: 
necesario que los respon-^__ 
sables comunitarios esti
men las diferencias y defi-. 
ciencias de nuestra agri
cultura respecto a la 
comunitaria y la potencia
ción de las cooperativas; 
como instrumentos de 
gestión y aplicación de las 
políticas agrarias.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de óleos de Angel Martínez Prieto.
- En la Sala de Exposiciones de la Delegación 

Provincial de Educación y Cultura. La muestra quedará 
expuesta hasta el 14 de diciembre.

* Exposición de escultura de Francisco Moreno 
Egea.

- En el Museo de Albacete hasta el 1 de diciembre.
* Exposición de la muestra de grabados “De Goya 

a Picasso”, organizada por Cultural Albacete.
- La muestra permancera abierta hasta el 30 de 

Noviembre, en el Museo de Albacete.

CONCURSOS

* Tercer Premio de Periodismo convocado por la 
Cámara de Comercio de Albacete.

Podrán optar todos los trabajos que se emitan o 
publiquen en los medios de comunicación social, pro
vincial, regional o nacional, relacionados con la acti
vidad empresarial de Albacete.

Los trabajos deberán haber sido emitidos o publi
cados a lo largo de 1991. Los candidatos podrán pre
sentar cuantos trabajos deseen revistiendo la forma 
de artículo, crónica o reportaje.

El premio será único y dotado de 250.000 pesetas 
y diploma, pudiendo dividirse “ex aequo” entre un 
máximo de dos trabajos, y otorgarse un accésit de 
50.000 pesetas.

El jurado podrá declarar el premio desierto, acu
mulándose su importe para sucesivas ediciones.

Los trabajos se entregarán antes del 31 de diciembre, 
en la propia Cámara de Comercio.

* “XI Concurso Nacional de Jóvenes pianistas”, 
organizado por Juventudes Musicales de Albacete.

Podrán participar todos los intérpretes de piano 
de nacionalidad española que no hayan cumplido los 
27 años antes del 31 de diciembre de 1991 ni hayan 
sido galaronados en ediciones anteriores de este con
curso “Ciudad de Albacete”.

El concurso constará de dos pruebas sucesivas, 
según las siguientes especificaciones.

Prueba eliminatoria: consitirá en la ejecución del 
programa un Preludio y Fuga, a elegir, del “Clave 
Bien Temperado”.

Un estudio a elegir, de la Opus 10 ó de la Opus 
25 de Federico Chopin.

Una obra de libre elección por el concursante. 
La duración máxima de la prueba no superará los 

20 minutos.
Prueba final: consistirá en la ejecución de tres obras, 

correspondientes cada una de ellas a uno de los perio
dos barroco-Clásico, Romántico y Contemporáneo, de 
manera que su duración no sea inferior a 30 minutos, 
ni superior a 60.

Los concursantes detallarán en el boletín de ins
cripción el programa íntegro con el que concursarán, 
quedando prohibida la repetición total o parcial de 
las obras de las distintas pruebas.

Las pruebas tendrán lugar en el Auditorio Municipal 
de Albacete durante los días 13 y 14 de diciembre.

CINE

* Ciclo de cine jurídico, organizado por el Ayun
tamiento de Albacete y la Facultad de Derecho.

Cada una de las películas será presentada por una 
personalidad relevante de la Justicia de Albacete, quie
nes abordarán las tesis jurídicas de fondo de cada 
film.

Las proyecciones tendrán lugar en el cine Carlos 
III, a las 10 de la noche, y el precio de la entrada 
será de 200 pesetas.

- Día 5 de diciembre, “Bajo el peso de la Ley”, 
presentada por el subdirecto de la prisión provincial, 
Eugenio Rodríguez.

- Día 12 de diciembre, “El Padrino III”, presentada 
por Luis Prieto Sanchis, catedrático de Filosofía.

CONFERENCIAS

* Con motivo del CL Aniversario de la creación 
de la Escuela de magisterio en Albacete, se ha orga
nizado un ciclo de conferecías.

- día 2 de diciembre, “El futuro de las Escuelas 
de Magisterio a partir de la LOGSE”, por Pilar Bene- 
jan Arguimbao, catedrática de la Universidad Autó
noma de Barcelona.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Concierto Extraordinario en el II centenario da 
la muerte de Amadeus Mozart. Actuación del coró 
y orquesta del Concento Musical, Capella de Bydgos; 
tiensis (Polonia), bajo la dirección de Germán 
Torrellas.

En la primera parte del programa se interpretara 
la “Misa de San Nicolas”, para cuarteto solista, cora 
y orquesta y en la segunda parte el “Réquiem de 
Amadeus Mozart.

- Día 1 de diciembre, en el Auditorio Municipa 
a las siete de la tarde.

* “I Ciclo Musical Elche de la Sierra”.
Ciclo dedicado en honor a Santa Cecilia duran e 

el que se realizaran charlas-conciertos y otras ac i- 
vidades.

- Día 1 de diciembre. Especial radiofónico dedica 
a la Zarzuela, a las 13 horas. . „j

- Día 3 de diciembre. “Música en la Escuea . 
Charla- concierto en el colegio de Cristo Crucifica r^ 
a las 15,00 horas. ; g

- Día 5 de diciembre. Bicentenario de la 
de Amadeus Mozart. Especial radiofónico, a las I < 
horas.

- Sábado, 7 de diciembre. Concierto a cargo ^^^ 
la orquesta de acordeones “Nuestra Señora de - 
Llanos”, en la Casa de Cultura a las 20 no i

- Domingo, 8 de diciembre. Especial radioton 
dedicado a la Zarzuela, a las 13 horas. ,

Martes, 10 de diciembre. Charla-concierto, a ;
15 horas en el Colegio Cristo Crucificado. ^^j i f 

- Sábado 14 de diciembre. Concierto a ^^^g^ jgji' 
cuarteto de saxofones “Pedro Plata” de la loca 
de Villarrobledo, en la Casa de la Cultura, a 
20,00 horas. Mniccl

- Domingo, 15 de diciembre. Especial radio 
dedicado a la zarzuela. pcfuela-

- Martes, 17 de diciembre. Música en la E ^^ 
Charla-concierto, en el colegio San Blas, a 
horas. P

__________ INFORMACION CULTURAL_______

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del Min । 
terio de Cultura: jos4

En la Biblioteca Pública del Estado, calle Sa 
de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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La nueva empresa taurina 
llegará con la Navidad

En los trofeos del semanario taurino El Ruedo

Caballero, Samuel Flores 
y Correas, triunfadores

los el 
ión de 
ias de
nchajj adjudicación de la plaza de toros de Albacete se 
^^^^'producirá con retraso sobre el calendario previsto en 

Ti los^ ^‘^’ J^^'^ Pont, responsable de asuntos taurinos, 
gabkF”® ^^^ ^^^^^ ^^^ ^^^ ^^^^ ^^ diciembre se podría 

sariosj'’®^^'' ^^^ ^^ nuevo empresario.
^^^'^ Carlos GUTIERREZ 
comiq----------------------------------  
de Tras la publicación en el 
,^°'^%letín Oficial del Estado de 
' °-^^^ resolución del Ayuntamien- 

de Albacete, anunciando 
. ‘^^1 concurso para adjudicar la 
'^^^'soncesión del uso de la plaza 
te seij , 
le las* ®^®^’ ^^^ esperar
lecir ^'^ veintiuno de diciembre 
g 1 ‘^para la apertura de plicas con- 
< . lleniendo las ofertas de los dis- omi-., .j^j^Jtintos empresarios. Ello, con- 
le lai'’*"^® ^^^ ^^^ ”® ^^ envíe 
1 Joinguna otra por correo, en 
ones*^y° ^^^° habría que esperar

^Choperítas”, Marca, Ojeda y Ródenas anuncian las propuestas favoritas
C. G.

o.
i di

al tres de enero.

De cualquier forma, queda 
descartado el tener nuevo 
empresario antes de la pri
mera decena de diciembre.

Las previsiones apuntan a 
contar con el mayor número 
de ofertas para optar al arren
damiento. Es conocido el 
interés de Javier Martínez 
Uranga, que parte como favo
rito, y de José Luis Marca, 
pero tanto Antonio Ródenas 
como Justo Ojeda, sólos o en 
sociedad, han anunciado la 
presentación de una oerta que 
pondrá difíciles las delibera
ciones del jurado. Juan Pont.

El matador de toros colom
biano, revelación del año, César 
Rincón, ha sido el matador de 
toros triunfador de la tempo
rada, según el suplemento tau
rino de Diario 16, con lo que 
suma dos trofeos resumen del 
año taurino, después de con
seguir el del semanario espe
cializado El Ruedo.

En el resto de ellos, tanto 
los concedidos por votación 
popular como por críticos espe
cializados, había sido superado 
por el cartagenero Ortega 
Cano.

En el apartado de ganade
rías, la triunfadora para el dia
rio madrileño ha sido la del 
Marqués de Domecq, la misma 
que obtuvo el “Molino de la 
Bravura” de la Feria de Alba
cete, concedido por la delega
ción de la Consejería de Cultura 
de Castilla- la Mancha.

Juan Cubero, hermano del

fallecido matador de toros “Yi- 
yo”, a las órdenes de “Joselito”, 
ha sido galardonado como el 
mejor subalterno, mientras que 
el picador Rafael Atienzar ha 
sido considerado el mejor en 
su especialidad.

En la clasificación de premia
dos de El Ruedo, Manuel Caba
llero ha quedado en segunda 
posición entre los novilleros, 
detrás del vallisoletano Manolo 
Sánchez.

La ganadería de Samuel Flo
res ha quedado situada en el 
puesto sexto, en una tabla que 
recoge las veinte de mayores 
méritos.

Por su parte, el rejoneador 
Antonio Correas ha quedado 
clasificado como el tercero en 
la lista de triunfadores de los 
toreros a caballo. Antonio 
Correas ha sido padre de una 
niña, convirtiendo de esta 
manera al matador de toros 
albaceteño Manolo Amador en 
abuelo.

derac 
pon-! 
esti- 
defi-j 
agri-i 
i la 
ncia-
;¡vasj 

de
e las

3 de 
core 
gOS' 
mar 

tari 
:orc 
' de 

ipa.

inte 
icti; 

ado 

la”í 
ido!

;rte a

loi 
ras 
iic(

la
dJi NOVJ 

jai

■s o <

la:

ice

:la.

O
 

en
 W

 ® 
W

 ® > o
 

><
 B s &

11 instituto

<
 

O73 
Ü

i 
S a

 
I

 o

1'

a
 

<0

C
i Ü

 
o 

o 
O

 

■So 
1

 'S -^

C/ Caba, 2 - Albacete

CERVANTES
Sensacional Estreno

Tina e^^traordinaria pcítcuía cíe 

un ei\^traorc£inario reíato.

EL HONOR DE LA VENGANZA

MEL GIBSON 
GLENN GLOSE

SOVEREIGN
• »«OWO«lO iCCNNV *ui 0iG»’tS HtM«VE0

SESIONES VIERNES, SABADO Y DOMINGO: 
5 - 7,45 y 10,15

SESIONES DE LUNES A JUEVES: 7,15 y 10,15 
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 

13 AÑOS.
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¡Aficionado! ‘'Te esperamos” 
EL C.A.B.A. NECESITA TU APOYO 
Este domingo a las 7 de la tarde BASKET EN ' J 
¡Disfruta con el juego de tu equipo de balonce

CLUB AMIGOS BALONCESTO ALBACETE.^

Sabado, 30 de
Noviembre de 1991

Hasta el 31 de
diciembre se

Atienza”

iniciativa como son las “semanas gastronómicas^". anos de residencia.

se antes de las 12 horas

3 tf

Organizada por Pedro Torres, en el “Figón de Pedro , en Cuenca

IX Semana Gastronómica Conquense
del 9 al 15 de diciembre

Se presentan las especialidades de las cocinas gallega y alicantina

Pedro Torres Pacheco, el popularisimo restaurador de
Cuenca, —toda una taiga vida dedicada a la hostelería—
creador y patrocinador del “Trofeo Tormo de Oro
para Prensa, Radio y Televisión, dotado con un millón
de pesetas en premios, ha logrado prestigiar otra feliz

Casa Solla , de Poyo (Pon
tevedra) y Restaurante “Casa

EI conquense Pedro Torres
ha alcanzado la mas alta cum
bre de la popularidad en el
sector de la restauración, por 
su extraordinaria personali
dad, que va más allá del pres
tigio alcanzado por su restau
rante típico, “Figón de 
Pedro”, y por sus brillantes 
iniciativas como la institución 
del concurso periodístico “El 
Tormo de Oro”, para Prensa, 
Radio y Televisión, —en el 
que colaboran el Ayuntamien
to y la Diputación conquen
ses- y las “Semanas gastro
nómicas”, que sirven de pre
sentación de las más impor
tantes cocinas españolas.

En esta ocasión va a cele
brarse la “IX Semana” dedi
cada a las cocinas gallega y 
alicantina, en los pró?dmos 
días 9 al 15 de diciembre.

Participarán el Restaurante

Batiste , de Santa Pola (Ali
cante), el primero con
riscos y pescados de las rías
y el segundo, con una cocina 
mediterránea de arroces, pes
cados y mariscos”.

La “semana” se iniciará con 
la “cocina conquense del 
Figón de Pedro”, y una segun
da jomada, el día 10, dedicada 
a la “cocina de la caza”, diri
gida por Claudio García y 
Pedro Martínez Culebras, pri
mer y segundo “chefs” del 
Hotel Meliá-Castilla.

Los días 11 y 12 estarán 
dedicados a la cocina gallega, 
bajo la dirección Pepe Solla, 
propietario del Restaurante 
Solla y los días 13 y 14, a la 
cocina mediterránea “Batis
te”, presentada por el director 
Antonio Baile.

La gastronomía más variada 
y selecta de estas regiones será

acompañada de los más exqui
sitos postres, con vinos, cavas 
y licores, no faltando la famo
sa “queimada” gallega.

Los precios de almuerzos 
y cenas, que se servirán de 
13’30 a 16’30 y de 21 a 23’30, 
oscilan entre las 4.300 y las 
6.900 pesetas.

Entre los actos de la “Se
mana” hay que destacar .las 
conferencias sobre temas gas
tronómicos que se celebrarán 
a las 7’30 de la tarde, los días 
9 y 10, en la Universidad 
Menéndez y Pelayo, con inter
vención de los periodistas José 
Carlos Capel y Luis Bettonica.

podran publicar
artículos para el
“Premio Gracian

Hasta el proximo día 31
diciembre podrán public 
artículos para participar en 
Premio Graciano Atienzar

Periodismo , correspondient 
1991, instituido, a perpetui 
por María Gullón, para pé 
distas y escritores nacido
nuestra provincia o con c

Los trabajos —un máxim
tres artículos— deberán en

día 10 de enero de 1992, , 
triplicado, y uno de ello^lg 
menos, recortado del perió
o revista donde haya sido pJFO 
cado, a la dirección: José M

“Premio Graciano Atieii :inv 
calle Gaona, 18, Albacete 02 cor 

En el caso dee artíc mpi 
difundidos por radio de ¡mes 
acompañarse la certificación dos 
director de la emisora esp ientí 
ficándose la fecha en que le h

El jurado —cuyos nom s ni 
no se harán públicos hasta i la 
pués de emitirse el fallo— \ lade 
rará las virtudes periodísi itaHi 
que se aprecien de esponta i si 
dad, formación, calidad litei lodu 
y actualidad del tema. licial

La dotación del premie iciór 
de 75.000 pesetas, pudiénc ida i 
declarar desierto, en cuyo () qu 
su importe será acumulad onsi< 
la dotación de la convocat isión

quedí 
i260( 
i260S 

la O 
nicia 

j aciói 
te el 
1322

HAY UN DESTINO PEOR QUE LA MUERTE.
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MUERTosmitints

l ■ l B S I8
 

3
 

ii 1
 

^1 si
 

.1
 ll 

'2
 II

 
11

 

A
i

SESIONES: 6,30 - 8,30 y 10,45
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS

Domingo, 1 de 
7 de la tarde.

Diciembre 
vuelve la

I

ción del Basket en el Pabellón 4 
del Parque con el encuentro 

C.B. OPEN SPORT (Guadala¡ara) 
y CABA Líder del grupo

Las primeras 50 personas que pase® 
la C/ Sala-.hoy por LA TRIBUNA en 

manca, 17 antes de las 14,00 h. o:oi 
el periódico del día, conseguirá un
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mi

servicio nuevas Centrales.

'a 3jl 
iblica 
tr en 
enzi 
dierí 
)etu¡c 
a per 
idos 
n ca

^"’juevas
’rasfentrales 
digitales en la

eriód • •
o puírovincia
é Ma
irio (De acuerdó con el programa 
tien? inversiones del año 91, y eón  e 0^ compromiso de mejorar los  
irtícjmpos de respuestas a las peti-  
defones de teléfonos y otros ser-  

ciónjeios que demandan nuestros  espientes, “nos satisface informar  
quefie han concluido los trabajos 

Jira la puesta en servicio de 
loml^ nuevas Centrales Digitales
sta la familia 1240, en las loca- 

ades que a continuación se
)dísfl^tallan: Pozo Lorente.- puesta

g servicio de una Central
litei|lodular Digital, con capacidad 

ficial de 128 líneas, cuya nume- 
;mi(sc¡ón actual queda compren- 
iénefida desde el 4064Ó0 al 406527,  
yo ® que supone un incremento 
jladwnsiderable respecto a la pre- 
3catfsión de demanda.

Minateda-Horca.- puesta en 
rvicio de una Central Modu- 
Digital con capacidad inicial 

jlc 64 líneas, cuya numeración 
¡ueda comprendida desde el 
¡26000 al 326061 y desde el 
¡26091 al 326099; y por último 
■n Cancarix, con una capacidad 
ni(:¡al de 64 líneas, cuya nume- 
^ción queda comprendida des
te el 322800 al 322861 y desde 
1322891 al 322899.
La inversión realizada es de-jp «* uivcisiuii icaiizaua es uc 

-1C12 millones de pesetas, quedan-
lo cubiertas las necesidades de 
iemanda.

as.

‘Para ser político hay que tener memoria y paciencia

Bono defiende la presunción 
de inocencia de Hormaechea
Necesidad de establecer unos servicios mínimos para todas ias Comunidades

EI presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, defen
dió la presunción de inocencia para el presidente de 
Cantabria, Juan Hormaechea, procesado por malver
sación de fondos, en el transcurso de una cena cele
brada en el Club Fundes. En su intervención Bono 
negó que existiera una crisis en el seno del PSOE.

MADRID 
afirmó que 
derecho legal 
Hormaechea 
referencia al

(Efe).- Bono 
defendía este 
en el caso de
y añadió, en
presidente del

PP, José María Aznar, que
para ser político hay que

tener memoria y paciencia” 
por la petición de dimisión 
que hizo este cuando el 
ex-presidente de Casti
lla-León, Demetrio Madrid, 
fue procesado.

En rápidas respuestas a 
numerosas preguntas de 
periodistas y socios del club 
Fundes, José Bono repasó 
diversos temas de actualidad, 
como el papel del Alfonso 
Guerra en el PSOE o las dife
rencias surgidas entre diversas 
comunidades autónomas en 
las conversaciones sobre el 
pacto y la financiación auto
nómica.

El presidente de Casti
lla-La Mancha reconoció 
tener hacia Alfonso Guerra 
“un afecto extraordinario” y 
señaló que el vicesecretario 
general del PSOE “tiene hoy 
en el partido una fuerza 
impresionante”, y “le queda 
cuerda para rato”.

Sin embargo, preguntado 
por su posición en el caso 
Juan Guerra, Bono declaró 
que “mi amistad con Alfonso 
Guerra la acabo con él y no 
la continúo hacia otros 
parientes, y desde luego no

O
OMEGA AjifK^^^

me siento defensor de ningún 
contencioso en ese sentido”.

En su intervención Bono 
negó que existiera una crisis 
en el seno del PSOE, y matizó 
que “si la palabra crisis tiene 
una connotación de desastre, 
mayor desastre que ganar las 
elecciones es perderías, 
mayor desastre es tener un 
líder que haya dimitido, o ver 
el futuro oscuro en cuanto al 
número de diputados”.

En referencia a la caída del 
comunismo en Europa, Bono 
manifestó que “lo que hoy 
defiende Izquierda Unida 
prácticamente no lo defien
den más que ellos y algún 
dirigente extraño de alguna 
isla”. Respecto a las diferen
cias surgidas entre algunas 
Comunidades Autónomas en 
las negociaciones sobre la 
financiación autonómica, el 
presidente castellano-man
chego opinó que “debemos 
alegramos del crecimiento del 
que más puede, porque algo 
nos va a tocar”.

Según Bono, hay que 
empezar a decir “que si otras 
regiones tienen mayor nivel 
de vida no hay que mirarías 
con envidia” porque “no se 
puede plantear que el creci
miento de otros sea causa de 
que nuestro crecimiento sea 
menor”. El político socialista 
abogó “por la necesidad de

José Bono.

establecer unos servicios 
mínimos para todas las 
Comunidades Autónomas y 
por que el principio de soli
daridad predomine sobre él 
de suficiencia”.

En relación con las peti
ciones de mayores competen
cias realizadas por algunas 
autonomías basándose en sus 
hechos diferenciales, el jefe 
del ejecutivo castellano-man
chego apuntó que “aquellos 
que hacen bandera del vic- 
timismo les servirá en otras 
latitudes pero no en Casti
lla-La Mancha”, y aseguró no 
tener “el más mínimo apetito 
por conseguir el apellido de 
abertzale”. En su opinión, 
algunas autonomías españolas 
“se justifican solas por su ban
dera o por su idioma”, mien
tras que “en Castilla-La Man
cha, el linaje autonómico ha 
comenzado con la constitu
ción”.

Mil millones en 
pérdidas en la 
campaña de 
cereales de la
región

TOLEDO (Efe).- Castilla-La 
Mancha ha sido la tercera 
comunidad autónoma, por 
detrás de Castilla y León y Ara
gón, en cuanto a pérdidas regis
tradas en el cultivo de cereales 
en la campaña de invierno que 
se elevan a 1.051,4 millones de 
pesetas, de las que ya se han 
pagado 838,7 millones (91 por 
ciento). Según informó la com
pañía AGROSEGURO, Gua
dalajara ha sido la provincia 
donde se han registrado más 
siniestros, que han costado más 
de 334 millones de pesetas, y 
se han abonado ya más de 284,5 
millones en pago de seguros 
agrarios.

Toledo se sitúa en segundo 
lugar con 248,6 millones de 
pesetas de pérdidas y 227,1 
millones abonados por este con
cepto, tras la cual está Albacete 
con 184,8 millones, de los que 
184,4 han sido ya pagados.

En Ciudad Real las cantida
des en que se han evaluado los 
siniestros ocurridos en la pasada 
campaña de invierno se elevan 
a 161,3 millones de pesetas y 
se han abonado indemnizacio
nes por los seguros de riesgo 
de cereal que ascienden a 156,4 
millones. Los agricultores de 
cereales en Cuenca registraron 
pérdidas por un valor total de 
122,7 millones de pesetas, de 
las que se han cubierto 106,4 
millones.

Dentro de los 1.051,4 millones 
de pérdidas, 352,6 millones 
corresponden a las ocasionadas 
por pedrisco e incendio, de las 
que ya se han abonado 958,8 
millones (82 por ciento).

Guadalajara es la provincia 
en las que más daños se pro
dujeron en este tipo de cultivo 
por la acción del pedrisco y el 
fiiego (158,7 millones de pese
tas), seguida de Toledo (75,1 
millones) y Cuenca (58,7 millo
nes).

OMEGA SIEMPRE MARCA LOS MOMENTOS ESTELARES 
iOS DE LOS JUEGOS OLIMPICOS. LOS DE LA CONQUISTA 
DEL ESPACIO. LOS DE LAS VIDAS LOGRADAS^OMO 
LA SUYA. OMEGA CONSTELLATIQN. EL RELOJ DE SUS 
MOMENTOS ESTELARES.
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CONCESIONARIO OFICIAL

EN DEPORTES i T AAlTurA
TODO TIPO DE BOLSOS PARA SEÑORA 

MALETAS-ACCESORIOS CAZA 
ARTICULOS DE REGALO EN ARTESANIA

Tinte, 24 - Tel. 21 40 37 - ALBACETE

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25“ y siguientes 
de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30“ y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27“ de Lotería Primitiva y 
32“ de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes:

NUMERO VALIDADORA NUMERO SECUENCIAL
01552 34253
01696 49176

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete. 29 de noviembre de 1991
EL DELEGADO,

MINISTERIO DE TRABAJO 
Y SEGURIDAD SOCIAL

INSTITUTO NACIONAL DE EMPLEO

¡nEm
Se pone en conocimiento de los facul
tativos interesados que de acuerdo con 
lo establecido en el Real Decreto 
1.465/1.985, de 17 de julio, se encuentra 
a disposición de los mismos en la Direc
ción Provincial de) INEM de Albacete, 
C/ Mayor, 58 1® el Pliego de Cláusulas 
Administrativas para la contratación 
directa del trabajo de Redacción de Pro
yecto consistente en “Adecuación de 
local para Oficina de Empleo en Alba
cete".
El plazo de presentación de ofertas fina
lizará a las catorce horas del próximo 
día 20 de diciembre, debiendo entre
garse las proposiciones, en mano, en 
el Registro de la citada Dirección 
Provincial.
El importe de este anuncio será por 
cuenta del adjudicatario.
Albacete, a 29 de Noviembre de 1991 
EL DIRECTOR PROVINCIAL DEL INEM

b b O

JOYERIA RELOJERIA • REGALOS

O SONSECAPIEL
'•‘esifonte Gallego. 2. Tel. 21 79 03. ALBACETE

CAZADORAS CUERO 7.200 DE ENTRADA 
5 PLAZOS DE 5.760 

CON SU NOMINA Y D.N.I.
MARQUES DE VILLORES, 40 TEL 5013 38 ALBACETE '

A 
SANTA CLARA 

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES
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Hellín y su comarca
Los miembros de Comité de empresa no quieren volver a ocupar sus cargos

Siguen sin solución los 
problemas del C. Sociocultural

Se han realizado varios intentos de mediación sin resultados

y de momento, tanto los titulares como 
los suplentes no tienen ninguna intención 
de ocupar sus anteriores puestos.

A pesar de que por parte de las centrales 
sindicales se esperaba que los miembros 
del Comité de Empresa de la Casa de la 
Cultura recapacitasen sobre su intención 
de dimitir, no hay novedades al respecto,

Angel ROMERO GARCIA

Tras la dimisión al completo 
(incluidos los suplentes) de los 
miembros de CC.OO. y UGT 
que formaban el Comité de 
Empresa del Centro Sociocul
tural, noticia que se ofreció a 
primeros del mes de Noviembre, 
nada nuevo a hecho cambiar la 
situación, a no ser la confirma
ción por parte de los miembros 
del Comité de que no están dis
puestos a continuar en sus 
cargos.

Como se recordará la noticia 
cogió totalmente por sorpresa a 
las dos centrales sindicales, que 
no tenían idea de lo que estaba 
ocurriendo, cuando a la dimisión 
de la presidenta del Comité, que 
manifestaba como abandonaba 
su cargo por no poder atenderlo 
correctamente, le seguían en 
bloque las dimisiones de los 
demás representantes de los tra
bajadores, que oficialmente 
daban las mismas razones para 
dejarsu tarea sindical.

Acontecida esta situación, 
días después se trasladaba a 
Hellín Julián Monedero, respon
sable de CC.OO. en este área, 
para tratar de entrevistarse con 
los trabajadores y conseguir la 
suspensión de su idea inicial. 
Monedero, en manifestaciones 
que realizaba a LA TRIBUNA 
indicaba que, de todas maneras, 
debían ser los propios miembros 
del Comité los que tomasen la 
determinación de continuar o no 
en sus puestos, ya que no se 
trataba de convencer a nadie. 
Por otra parte, también alegó 
el problema que podía suponer 
una nueva celebración de elec
ciones sindicales en la Casa de 
la Cultura, como última medida 
para solucionar el tema, que per
sonalmente no creía lo más idó
neo. Hasta aquí el apretado 
resumen de lo que en su 
momento poníamos en conoci
miento de los lectores.

Una situación sin cambios

Las semanas han ido pasando 
y el mes de Noviembre se mar
cha sin que el tema haya tenido 
una solución definitiva, los 
miembros del extinguido Comité 
de Empresa no ha recapacitado 
lo sufiente, al parecer, como 
para volver a ocupar sus cargos 
y la Casa de la Cultura sigue 
sin contar con representantes y 
lo que es más: no parece que 
vaya a contar con ellos, a no 
ser que vuelvan a celebrarse 
nuevamente los comicios sin
dicales.

Algunas de las razones esgri
midas por diversos miembros del 
antiguo Comité estribaban en la 
imposibilidad de poder realizar 
con garantías sus funciones, 
debido a que la mayoría de los 
trabajadores están contratados 
temporalmente, lo que implica, 
cosciente o incoscientemente, 
una imposibilidad real para tra
bajar en los derechos laborales. 
Estas opiniones no las compartía 
la presidenta del Comité que, 
según indicaba Monedero, dimi
tía por no poder atender su car

Servicios deportivos municipales
A.R.

Si en el asunto del Comi
té de Empresa no hay varia
ciones sobre las primeras 
informaciones, otro tanto 
ocurre con el tema de la 
investigación sobre los Ser
vicios Deportivos Municipa
les, que continúan en el 
mismo punto del principio, 
en lo que ha información 
respecta.

Las ultimas manifestacio
nes que publicábamos la 

go. Sin embargo, si este prin
cipio puede ser válido para su 
comportamiento, se nos hace 
muy cuesta arriba que ninguno 
de los demás miembros, inclui
dos los suplentes, puedan seguir 
en sus cargos por los mismos 
motivos y la determinación sigue 
siendo firme, toda vez que hace 
muy pocas fechas, se volvía a 
manifestar la misma postura por 
parte de algunos miembros del 
extinto Comité. Difícil papeleta 
la que tendrán que resolver aho
ra las centrales sindicales, si 
quieren contar con la represen
tación que en su momento les 
dieron los trabajadores.

Lo qúe opinan los políticos

Con relación a este tema, los 
portavoces de los grupos de la 
oposición nos realizaban hace 
unos días unas manifestaciones 
sobre el comportamiento y los 
motivos que habían tenido los 
miembros del Comité para obrar 
de esta forma. José María Bar
cina manifestaba como la deter
minación podía ser el desenca
denante de la situación general 

semana pasada són también 
válidas para esta, en el sen
tido de que las actuaciones 
de la Intervención Munici
pal continúan y todavía, no 
se pueden ofrecer ningunos 
resultados.

Nos parece totalmente 
acertado el que las inves
tigaciones se realicen de 
una forma concienzuda, 
pero ciertamente con el 
tiempo transcurrido ya 
debían de haberse facilitado

José María Barcina, portavoz del PP h__

f!

x 
^

 A

del Centro Sociocultural: “En 
principio debo manifestar que 
no se nos ha comunicado nada 
al respecto sobre la situación 
y a la vista de la misma, la 
primera conclusión que se puede 
obtener es la de cierto temor 
de los representantes sindicales 
a la temporalidad de sus con
tratos, lo que supone un impe
dimento a la hora de desarrollar 
sus funciones. Me pregunto 
como en 1991 es posible esta acti

algunos resultados de las 
mismas, esperemos que, 
como se nos indicaba a 
principios de semana, ya 
quede poco tiempo para 
saber que es lo que real
mente ha ocurrido.

El tiempo que se fijaban 
algunos representantes de 
la oposición como tope 
para que se facilitasen datos 
ya ha transcurrido y de 
momento nadie ha pregun
tado como anda el asunto. 

tud por parte del gobiert 
municipal, que se puede co^ 
derar como antidemocrática; 
fuera de toda dinámica del di 
logo que el alcalde anunció ( 
su discurso de investidura. Im 
gino que se comió alguna fra 
o que se refería a un diáloj 
consigo mismo. Ahora es 
momento de que algunos col 
cejales, adscritos a cargj 
importantes locales, dentro I 
las centrales sindicales tomi 
postura en el tema, que pa 
mí es muy serio, dejando a i 
lado los cotilleos que anterit 
mente han sido tónica habituai

Por su parte, Francisco Mo 
cilio, reprresentante de I.U., iM 
comentaba: “El asunto, cuaM 
se produjo, no me causó niu<^ 
sorpresa y comprendo perfecti 
mente la postura de los tra^ 
jadores. No creo que la situacw 
obedezca a problemas sindiq 
les, sino que la causa real sí 
los contratos temporales, yaqi 
siempre se está pendiente de 
renovación. Como miembro 
la Corporación me preocuf 
enormemente el tema y . 
posibilidad de que en las o , 
mas negociaciones entre rew 
sentantes sindicales y ej 
tamiento, se les haya dejado u 
poco de lado.

1
1

t
DON JUAN RIOS MORAL

Falleció en Hellín, el 29 de Noviembre de 1991, a los 59 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica 
de Su Santidad.

P-
Su esposa, D-. M- Jesús Sánchez Ruiz; hijos, Juan José y Soledad; hijo 

político, Juan de Dios Sánchez-Cañamares Escudero; nietos y demás familiO’
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy sábado día 30 a las DOCE de la mañana en la Iglesia de la Asunción de HeW’,

Hellín, Noviembre,

2022
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0 Hellín y su comarca
AI cumplirse el XXXVII Ani
versario de su Coronación, la 
Comunidad Franciscana cele
brará durante estos días 
iiversos actos en honor de la 
Inmaculada Concepción, que 
culminarán el próximo 
womingo. Colegios, institutos 
y asociaciones colaboran en 
e/ programa de actos.

A. ROMERO

I Las tradicionales celebracio- 
anes que el día ocho de Diciem- 

se celebran en honor de la 
^^Inmaculada Concepción tendrán 
íO|este año un carácter especial al 
á^Jcumplirse las Bodas de Oro de 

venerada imágen, que llegaba 
la ciudad el 25 de Julio de 

; 31941.

* | Con tal motivo, la Comunidad 
Í de San Francisco ha preparado 

una serie de actos en los que 
K participarán diversas entidades 

{i locales, entre ellas alumnos de 
a colegios e institutos, que reali- 
Izarán una ofrenda a la Virgen 

> durante la realización del nove- 
%Im''^™’ ^® acuerdo al siguiente 

orden: hoy sábado: Hermanos
3 Franciscanos de la Cruz Blanca,

Hermanitas de la Casa Asilo y 
otras comunidades religiosas, el 
día 1: Hogar del Pensionista y 
centro “Madre María Luisa”, día 
2: parroquia de San Roque y 
colegios Obispo Salinas y Mar
tínez Parras, día 3: institutos de 
Enseñanaza Media y Formación 
Profesional, día 4: parroquia de 
La Asunción y colegios Isabel 
La Católica, Compañía de María 
y Cruz de Mayo (Educación 
Especial), día 5: parroquia del 
Corazón de Jesús y los centros 
San Rafael, El Rosario y Capu
chinos y el día 6, la Asociación 
Local de Amas de Casa.

Procesión de la Inmaculada

siguientes sacerdotes: Vidal 
Martínez Alvarez, Antonio Cos
ta Bañuls, Diego Villanueva 
Carrión, José Carrillo, Victoria
no Navarro Carrión, Alfredo 
Tolín Arias y Luis Enrique Mar
tínez Galera. El día 7, a las cinco 
de la tarde, se celebrará el “Día 
de la Flor a la Inmaculada”, con

La Eucaristía estará presidida 
durante esos días por los
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Nueva Denominación 
IBERDROLA II

Distribución Centro 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 
de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros 
clientes que los próximos días 1 y 2, nos veremos en 
la necesidad de interrumpir el suministro en los siguien
tes Centros y durante períodos comprendidos dentro 
de los horarios que se indican:
Domingo, 1 de Diciembre de 1991 
DISTRITO ALBACETE
- L‘A.T. 20 KV. Virgen del Pilar de la ET Albacete.
-Afecta a: C.T. Ramón y Cajal, que comprende las calles 

Ramón y Cajal, Comandante Molina, Carmen, 
Arquitecto Fernández, Gasolinera P“ de la Cuba 
y Avda. Guardia Civil ........de 8 a 14 h.

- L’A.T. 20 KV. Alborines de la ST. Villena.
-Afecta a: CTA Lucas Pérez y CTA Feo. Rodes Alonso .... de 

8 a 13 h.
DISTRITO HELLIN
- L’A.T. 20 KV. Elche de la Sierra de la E.T. Fuensanta.
-Afecta a: Pedanías de Peñarrubia, Peralta y Horno Cie

go ...................................de 8 a 13 h.
- L’A.T. 20 KV. Molinicos de la E.T. Fuensanta.
- Afecta a: Molinicos y Pedanías. Riópar y Pedanías. 

Paterna del Madera y Pedanías. Pedanías de 
Yeste: Llano la Torre, Los Campos, La Parrilla, 
La Raspilla, Tejeruela, Cortijo Juliana, Rala, 
Moropeche, M. Carrasca, Baños de Tus, Colla
do Tornero, Casa Felipe, Tobica, Hnos. Giles, 
Los Barrancos, El Carrascal, El Villar, La Casi
ca. Pedanías Elche Sierra y Ayna: Fuente del 
Taif, El Collado y El Pozuelo ..........  
........................................ de 8 a 13 h.

DISTRITO LA RODA
“L’A.T. 20 KV. Circunvalación Oeste de la E.T. Villarrobledo.
- Afecta a C.T. Socuéllamos, que comprende las calles Cohe- 

‘ te. Escorial, Cazadores, Cementerio, Rambla, 
Labradores, Castellanos, Corredero (parcial), 
Angel, Pedro Muñoz, etc... de 8 a 12 b.

- L’A.T. 20 KV. Riegos de la E.T. Villarrobledo
~ Afecta a Zona de Villarrobledo dirección Estación de Minaya 

y Planta Guzmán Sarrión .de 8 a 12 h.
hartes, 2 de diciembre de 1991
DISTRITO ALBACETE
“L’A.T. 20 KV. Urbanización Pinares de la E.T. Albacete.
- Afecta a: Abonados Luis Fernández Díaz, M® Victoria Mar

tínez Núñez y Antonio López .......... de 9,30 a 17 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 29 de Noviembre de 1991

El próximo domingo se celebrará la procesión de ¡a Inmaculada Concepción

Comienzan los actos conmemorativos de
la llegada de la imagen de la Virgen
Colegios, institutos y diversas asociaciones participan en la celebración del XXXVII aniversario

una ofrenda floral a la Virgen, 
presidiendo la Eucaristía el 
padre Isidro Ruiz. Pero sin duda 
los actos más sobresalientes ten
drán lugar el día 8, fecha en 
que se celebra la Solemnidad de 
La Inmaculada, realizandose, a 
las cinco y media la procesión, 
que recorrerá las calles: Plaza

de San Francisco, Eras, Silvela, 
Alejandro Tomás, Periodista 
Antonio Andújar, Soledad, Justo 
Millán, Rabal, Cassola, Puerta 
de Alí, Perier y Convento de 
San Francisco. Con posteriori
dad, a las 19,30, tendrá lugar 
la celebración Eucarística, a car
go del Sr. Obispo de la Diócesis.

D

• VIVIR EN EL CENTRO

• PLAZA PRIVADA Y PEATONAL

• PISCINA PRIVADA

• ANTENA PARABOLICA

• PUERTAS BLINDADAS

• DOBLE VENTANA

VISITE PISO PILOTO...!!

Promociona, construye y vende: GRUPO

olboin/Q

O
í Plaza Carretas, 12:

Tek: 967/21 12 52-21 17 35
02001 ALBACETE
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Almansa
El Servicio de Protección a la Naturaleza de la Guardia Civil procedió a su identificación

Dos guardas de la Sociedad de cazadores de 
Almansa sorprendidos junto a dos zorros muertos
Este servicio del SEPRONA se produjo como consecuencia de¡ seguimiento de que fueron objeto por miembros de Acción Ecologista

El Servicio de Protección a 
la Naturaleza de la Guardia 
Civil (SEPRONA), sorpren
dió el pasado viernes día 22 
a tres personas, dos de ellas 
del servicio de guardería de 
la Unión Cinegética Alnian- 
seña (Ü.CA.), cuando pro
cedían a disparar 16 cepos 
y a retirar un zorro que 
había muerto en ellos la 
noche anterior en el paraje 
de la sierra almanseña 
denominado “Los Hermani
llos”. Este servicio del 
SEPRONA se produjo como 
consecuencia del seguimien
to de que fueron objeto los 
guardas.

Luis BONETE PIQUERAS

Femando Quiñones, en un 
artículo publicado en el extinto 
diario “El Independiente”, 
titulado “De la caza y sus glo
rias” decía: “pocos argumen
tos, o más bien ninguno, resul
tarán efectivos contra una fie
bre nacional que, como la de 
la caza, remueve anualmente 
3.000 millones de pesetas. 
Ecologistas y naturalistas tie
nen muy cortas y contadas vic
torias que cantar ante los dine
ros venatorios y su cortejo de 
beneficiarios. Y lo más pere
grino del asunto es quizá la 
inmutable ineptitud de los ale
gatos procinegéticos maneja
dos por la inteligencia andan
te, desde Ortega y Gasset y 
Kayserling hasta Foxá o 
Miguel Delibes, nuestro últi-
mo y muy merecido Premio'-;' Almanseña (U.C.A.), proce
Nacional de las Letras Espa
ñolas..., no es prudente meter 
a todos en el mismo saco, 
pero, tal y como están las 
cosas, se nos ocurre que en 
este país, y hoy día, hay tres 
millones de Rambos zoológi
cos con licencia, y quién sabe 
cuántos- en la ilegalidad”:

16 cepos y un zorro muerto

Según una nota que nos 
hace llegar Acción Ecologista 
“Cerro del Aguila de Alman
sa”, el Servicio de Protección 
de la Naturaleza de la Guardia 
Civil(SEPRONA), creado con 
fecha de 21 de Junio de 1.988, 
como desarrollo de la Ley 
Orgánica 2/1.986, que atribuye 
a este Cuerpo la vigilancia del 
cumplimiento de la normativa 
sobre medio ambiente, y cuyas

ei

Zorro muerto y ahorcado en el término de Almansa
C 
e

F 
C 
3' 
e

e
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misiones, entre otras, son velar 
por el cumplimiento de las dis
posiciones que tiendan a con
servar la naturaleza y el medio 
ambiente, los recursos hidraú- 
licos, cinegéticos, piscícolas, 
forestales y cualquiera otros 
relacionados con esta materia, 
procedieron el la mañana del 
pasado día 22 a identificar a 
tres personas en el paraje de 
la sierra almanseña denomi
nado “Los Hermanillos” cuan
do procedían a disparar 16 
cepos y a llevarse el cuerpo 
de un zorro muerto durante 
la noche. De resultas de esta 
identificación, quedó constata
do que dos de estas personas 
pertencían al servicio de guar
dería de la Unión Cinegética 

diendo en dicho servicio al 

Solicitud de sanción contra UCA
L. BONETE

Según Acción Ecologista, “esta organiza
ción va a solicitar de inmediato por la vía 
administrativa, se instruya el correspondiente 
edpediente sancionador contra la Junta Direc
tiva de U.C.A., por no proceder a expedientar 
al responsable o responsables que ordenaron 
a los guardas de esa asociación la colocación 
de cepos prohibidos claramente por la Ley 
sin autorización previa.

Para Acción Ecologista, la falta de interés 
personal del Sr. Alcalde para que en Almansa 
funcione de una vez el Consejo de Medio 
Ambiente, nos está llevando a la falta de

un foro donde todas las partes con intereses 
particulares en alguna de las áreas corres
pondientes a dicho Consejo, se resuelvan de 
una manera adecuada y lo más tranquila posi
ble”.

Termina el comunicado diciéndo: ” situa
ciones como Is aquí denunciadas, deben de 
evitarse; ya es hora de ponerse a trabajar.

El Consejo de medio Ambiente debe de 
dotarse para este ejercicio fiscal, con pre
supuesto serio y acometer de una vez los 
retos que nuestra sociedad le tiene planteado 
al ya tan traído y llevado mal estado de 
nuestros montes y parajes, a la fauna y la 
flora silvestre”.

requiso de los citados cepos 
y del cuerpo del animal.

^^Con el fusil en ristre.

Ante este suceso. Acción
Ecologista, ha remitido a LA seña U.C.A., observando que 
TRIBUNA un comunicado -
público en el que manifiesta 
lo siguiente:

Acción Ecologista, ante la 
manifiesta falta de diálogo de 
que ha hecho gala parte de 
la Junta Directiva de U.C.A., 
y que esta organización ha 
venido solicitando a través de 
su secretario con el fin de tra
tar el tema de la colocación 
ilegal de cepos requisados por 
el SEPRONA, se ve en la 
necesidad de hacer llegar al 
pueblo y ciudadanía de 
Almansa el siguiente comu

nicado:
“Durante la semana pasada 

Acción Ecologista “Cerro del 
Aguila”, realizó un seguimien
to al Servicio de Guardería de 
la Unión Cinegética Alman- 

en el paraje denominado “Los 
Hermanillos”, se dedicaban a 
colocar cepos, los cuales fue
ron dejados, montados, duran
te toda la semana.

Acción Ecologista realizó 
boración del SEPRONA, Ser
vicio de Protección a la Natu- 

todas las gestiones oportunas raleza de la Guardia Civil, el 
ante la Delegación de Agri- pasado día 22 viernes, se pro-
cultura con el objeto de com
probar si la U.C.A. pudiera 
disponer de permiso legal para 
la colocación de cepos en 
dicho coto, comprobando que 
tal autorización no existía. Los 
cepos colocados de manera 
completamente ilegal, eran

U 
di 
C£ 
si 
te 
C( 
di

todas las mañanasvisitados
por el Servicio de Guardería’ 
de la U.C.A., con fusil en ris-' 
tre, y procediéndo a la retirada 
de los animales que habían- 
sido atrapados”.

Colaboración del SEPRONA

Continua el comunicado 
diciendo: ” mediante la cola- 

cedió a la identificación de tres 
personas en el momento en 
que se dedicaban al disparo 
de los cepos. La identificación 
dió como resultado, el requiso 
de 16 cepos y un zorro muerto 
esa noche y la constatación de 
que, dos de las tres personas, 
pertenecían ai Servicio de 
Guaderíá de U.C.A., que 
declararon ante el SEPRONA 
que “cumplían órdenes”, y Q^e 
en ningún momento podían 
imaginar que lo que estaban 
haciéndo fuese ilegal.

El resultado estremecedor 
de este requiso, nos dá una 
ligera idea de cómo se esta 
procediéndo en determinados 
cotos del término municipal e 
Almansa. Esto es sólo la pun ^ 
del iceberg del trato que deter 
minadas asociaciones de caza 
dores dán a los animales si 
véstres”.

Actitudes sospechosas en 
nuestros montes’’^

Reitera Acción Ecologista 
que ha denunciado ante

TomnO HEMOS COMENZADO LA REFORMA
VZ ULTIMOS OLAS

Ahora y durante unas semanas por ampliación y reforma tendremos descuentos del

20, 30, 40 y hasta EL 50 % EN TODOS LOS ARTICULOS

C/ Zapateros, 4 Peatonal ¡¡OPORTUNIDAD UNICA!! DISCULPEN LAS MOLESTIAS

T022
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■ Almansa
Se produjo en “Los Hermanillos”

juzgados y públicamente el uso 
ilegal y continuado de vevenos 
u otras artes prohibidas, “d^n- 
do como resultado final, una 
cantidad enorme de animales 
silvestres y domésticos muer
tos, sin que las autoridades 
conespondientes hayan queri
do darse por enteradas.

Como resultado final de 
esta inhibición, por parte de 
la Policia Rural, Guardería 
Forestal o la propia Guardia 
Civil, nos encontramos con 
actitudes más que sospechosas 
en nuestros montes: caminos 
cortados ilegalmente, coloca
ción de venenos cuando y don
de les da la gana, realización 
de rondas nocturnas en pos 
del que va “carrileando”, inti
midación a los ciudadanos 
para que no circulen por 
determinados caminos públi
cos, aparición de vehículos 
tiroteados, desaparición de 
especies protegidas por furti
vos, aparición de ruedas de 
turismos rajadas de los bus
cadores de “guiscanos”. .., y 
por si fuera poco, se colocan 
cepos ilegalmente con el rifle 
en bandolera.

Para algún ciudadano esto 
puede parecer pura fantasía, 
pero nada más lejos de la rea
lidad; si las autoridades no 
actúan de una manera más 
permanene, con una presencia 
más real en nuestros montes 
y demás parajes de explotación 
cin.egética, llegará un día en 
que cuadrillas armadas prohi
birán el paso por determinadas 
zonas públicas para deleite, eo 
sí, de una minoría, de esa for
ma nadie les podrá llamar la 
atención si su actuación no se 
ciñe a lo estrictamente legal”.

**Dos nuevos servicios para el 
ciudadano”

Según manifiestan en su 
escrito. Acción Ecologista ha 
decidido poner en marcha dos 
servicios que eviten este tipo 
de comportamientos: ” Acción 
Ecologista a la vista del estre
mecedor comportamiento de 
grupos minoritarios de algunos 
cotos de caza, ha decido poner 
de inmediato en funciona
miento dos servicios:

-- El teléfono “SILVES
TRE”, al cual se podrán dirigir 
durante las 24 horas del día 
todo/a, el/la persona que tenga 
sigo que decir sobre la fauna 
silvestre.

- El “Servicio Nocturno de 
Observación”, que se ocupará 
del estudio y seguimiento de 
la fauna nocturna, ya que es 
Uno de los sectores más des
protegidos y ciertamente

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

menos conocido por los natu
ralistas de la comarca de 
Almansa.

“ Petición al Excmo.Ayun
tamiento de Almansa, para 
que en la próxima revisión del 
contrato de explotación cine
gética del término de Almansa 
por parte de U.C.A., se intro
duzcan determinadas claúsulas 
de salvaguardia de las zonas 
húmedas y se determinen 
zonas libres de uso cinegético 
con el objeto de que se inves
tigue y se realicen proyectos 
científicos relacionados con la 
flora y la fauna”. El suceso ha causado impresión en Almansa

ESTO ES LO OUE TE COSTARA

UNA VAJILLA DE 45 PIEZAS

EN GALERIAS
SI, 

HAS LEIDO BIEN 
AL COMPRAR

UNA BATERIA MILLENIUM 
D E FAB E RWAR E , 

POR CIEN PESETAS
PODRAS LLEVARTE 
UNA VAJILLA

DE 45 PIEZAS
Y ESO

NO ES TODO, 
AL COMPRAR UN 

COLCHON 
SIMMONS VIP AERODINAMIC, 

POR CIEN PESETAS
TE LLEVARA S

LA BASE DEL COLCHON
Y SI ESCOGES

UNO DE NUES^pS 
TRAJES DE CABALLERO,

TAMB 1 E N
POR CIEN PESETAS 

TE LLEVARAS
UNA CAMISA DE 

PIERRE CARDIN O
NEW BUSINESS

Y MUCHAS OFERTAS 
MAS

EN GALERIAS

MAÑANA DOMINGO ABRIMOS
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^ Villarrobledo
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Villarrobledo homenajeó a Santiago Romero

Se piensa que en el Ayuntamiento es ^decorativa’’ (ico 
: isco

La Juiita de personal V
discrimina a

ADRAZ

Lo dijimos meses atrás cuan
do comenzó el “trasiego” capri
choso (ahí están las actas de 
la Inspección Provincial de Tra
bajo para confirmado) de tra
bajadores del ayuntamiento: la 
Junta de Personal es una figura 
decorativa que no vela, como 
debería ser su obligación, por 
defender los intereses de los 
trabajadores municipales. Ya 
en aquellos momentos dió la 
callada por respuesta, cuando 
meses atrás habia revuelto “Ro
ma con Santiago” con motivo 
del cese en funciones de otro 
funcionario municipal. Y ahora 
sigue contando sus actuaciones 
por despropósitos. Seríamos 
injustos cargando las tintas
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Ayuntamiento de Villarrobledo lea I
El

iado

Su lucha en favor de los disminuidos comenzó en 1967

El jueves, la ciudad 
homenajeó a Santiago Romera 

Ruiz, fundador de Asprona
Más de doscientas personas se congregaron en torno a su persona

El pasado jueves el pueblo de Villarrobledo 
tributó un merecido homenaje a Santiago 
Romera Ruiz, fundador hace 24 años del pri
mer centro local de Asprona. Más de 200 
personas, entre ellas la primera autoridad 
local y el presidente de Asprona de Albacete,

ADRA

La lucha de don Santiago 
comenzó allá por el año 1.952, 
cuando su mujer dio a luz una 
hija subnormal. El mismo dra
ma que vivieron muchas fami
lias de la época pero que, a 
diferencia de Santiago, que lo 
afrontó con gallaría y religiosa 
resignación., ocultaban sus 
hijos al mundo’como si no fue
ran dignos de él. Todavía escu
chamos o leemos a nivel nacio
nal espeluznantes documentos 
de deficientes mentales que 
han vivido recluidos como si 
de apestados se tratase. Defi
cientes -seres humanos, en 
definitiva- tratados por sus 
familias como auténtico “ani
males”. Encerrados como si su 
presencia en el mundo aver
gonzase.

Santiago no. Santiago 
Romera afrontó con la hom
bría de un hombre sin estudios 
pero con una “vasta cultura” 
la situación y comenzó a luchar 
porque a estos seres se les 
reconociera el lugar que ocu
pan en la sociedad.

1.967: nace Asprona 
Villarrobledo

no seria justo obviar (como el 
párroco don José Cuerda, 
como Santiago Romero, como 
Domingo “el navajero”, como 
Bernabé Montero, etc) funda
ron el primer centro de Aspro
na en Villarrobledo. Centro 
que tuvo su sede en el “hos
pital viejo”, calle Cruz Verde. 
Al principio todas las carencias 
del múndo y apenas 4 alumnos, 
cuando la realidad en Villarro
bledo era, desgraciadamente, 
mucho mayor.

A partir de ahí, todo un 
periplo por distintos centros: 
calle Tetuán; calle Virgen, 11; 
calle Virgen, 20; calle Virgen, 
34.

Y tras don Santiago, otros 
presidentes a los que tampoco 
sería justo olvidar: don Anto
nio Díaz -durante 14 años-; 
don Pedro María Solana -du
rante 4- y, por supuesto, la 
actual presidenta, Antonia 
Fuentes “Antoñita”, como 
cariñosamente se la conoce en 
la ciudad. Mujer trabajadora, 
tenaz, constante que desde 
1.984 lleva presidiendo Aspro
na con los resultados que se 
pueden comprobar.

1.983: nuevo centro

En el año 67, Santiago, junto 
a otros entusiastas a los que

Fué allá por el mes de mar
zo de 1.983 cuando se colocó

Santiago Medina, se congregaron en torno 
a una persona que ha dado (sigue dando) 
toda su vida para que los deficientes mentales 
tengan su ^‘huequecito” en esta sociedad tan 
injusta que durante muchos años les ha tra
tado como “hijos de un Dios menor”.

la primera piedra de lo que 
hoy es el centro de Asprona. 
Centró que fue inaugurado 
tres años después, culminando 
años de gestiones, sacrificios 
y el-esfuerzo de unas cuantas 
personas que finalmente tuvie
ron su recompensa. Pero no 
ellos. Sino los “niños”, los hijos 
de Villarrobledo que son, en 
definitiva, el motivo de todos 
sus desvelos.

Hoy en dia el centro de 
Asprona acoge a 47 alumnos, 
de todas las edades y de todos 
los grados de minusvalía. 47 
niños atendidos impecable
mente por 15 personas (9 
docentes, 4 de servicio y 2 
móviles) en 9 aulas (1 de prees
colar, 2 de educación especial, 
1 de estimulación precoz, 1 de 
logopedia, 2 clases de “niños 
difíciles” y 2 de talleres) a los 
que no les falta absolutamente 
de nada.

Asprona hoy es un centro 
con una economía saneada, a 
pesar de su costo anual que 
supera los 20 millones de pese
tas y sin deudas.

Asprona es hoy un orgullo 
para Villarrobledo. Y el pue
blo de Villarrobledo presume 
de Asprona. Y de las personas, 
como don Santiago, que con 
su trabajo diario lo han hecho 
posible.

sobre todos los miembros de 
la Junta de Personal porque, 
en honor a la verdad, quien 
está dando una imagen penosa, 
vergonzante, es su presidente: 
el defensor de la ley y el orden, 
señor Corpa Rodríguez.

Dias pasados dió una mues
tra más de lo que no debe ser 
un presidente de una Junta de 
Personal y más, habiendo sido 
elegido por sus propios com
pañeros.

Se reunía la Junta para nom
brar su representante en el Tri
bunal calificador de la convo
catoria de una plaza de adm- 
nistrativo de Administración 
General.

Se da la circunstancia, para
dógica, de que una admistrativa 
de Administración General, 
estando desempeñando su tra
bajo en el ayuntamiento hacía 
bastantes años, fue “trasladada” 
caprichosamente a la Casa de 
la Cultura a realizar funciones 
de Auxiliar y Subalterno. 
Obviamente su plaza de admi
nistrativo de Admnistración 
General quedó vacante y se ha 
convocado oposiciones para 
cubriría (¿no hubiera sido más 
lógico crear la de Auxiliar?).

En aquella reunión para 
nombrar el representante en el 
Tribunal, uno de los miembros 
de la Junta, el representante 
de CSIF, que había sido nom
brado suplente del Tribunal, 
informó al resto de los miem
bros de la Junta del recurso 
de reposición interpuesto por 
la trabajadora “trasladada” a la 
Casa de la Cultura, contra las 
bases y convocatoria para 
cubrir interinamente esa plaza, 
solidarizándose con ella y pro
poniendo a la Junta de Per
sonal que también se solida
rizase con la trabajadora.

Propuso, además, este repre
sentante de CSIF, que la Junta 
no designase representante en 
el Tribunal en tanto en cuanto 
no se aclarase la situación de 
la trabajadora, que ha pedido 
realizar las funciones que 
corresponden a la plaza que se 
quiere cubrir interinamente, en 
lugar de las que ahora desem
peña que no son de su cate
goría. Él presidente de la Junta, 
haciendo caso omiso a esta 
sugerencia, nombró a otro fun
cionario municipal como

diendo que esta convocator 
suponía una oportunidad pai
el grupo de auxiliares adminis ^j j
trativos del ayuntamiento y qui Qj^y^ 
por tanto había que designa í^q j 
titular y suplente en el Tribu 35 3, 
nal. Mucha prisa porque hubi© 'ede
ra un representante de la Juntl pe 
en el Tribunal pero nula diíos p 
posición a considerar la petforre 
ción de la trabajadora. ¿Y ustec wnei
está de parte de los traba 
jadores?

Otro representate de la Junt; 
preguntó al del CSIF en qu^jg 
se basaba para decir que la pl^L^j 
za de admnistrativo de Admijgj
nistración General que se conjpj^ 
vocaba era para cubrir una seej p^ 
ción determinada. Éste contes^ j,j 
tó que era la que existía vacant^ pg 
según el catálogo de puesto! co(
de trabajo. 1’ ^’

Ese mismo representant^b 
propuso solicitar información^ E 
sobre la convocatoria de la pl^'^^ 
za y convocar para el^ ^!%g 
siguiente una nueva reunión der 
la Junta “al objeto de evitar^ 
que por falta de informador 
se pueda perjudicar a un com^jj^^ 
pañero o dar lugar a provocar ^^^^ 
una situación de malestar con ^ 
el ayuntamiento, injustificada j «j 
Se rechazó la propuesta - a uu^ 
taría más- y se procedió a j^^j 
votar. Con el voto en contra „^ 
del representante del CSIF,co^^ 
la abstención del que había pro^ E 
puesto más información y co pe 
los votos afirmativos de a 
otros dos miembros de la Jun > 
entre ellos el presidente -co ^ 
no-, se aprobó el nombrami 
to de dos representantes j 
titular y un suplente- de la u ; 
ta en el Tribunal calificador

La situación actual de la tra
bajadora ignorada; su P®^^ ,
sión de acceder a tío P“ 
de trabajo que en virtud p 
categoría profesional le co 
ponde más que el quc^ j^- 
desempeñando ahora, ,

Si:

ina

en

I

tos 
ida,

C

f 
o

pisoteada. jJk,
La Junta de Personal, y ^^ |j^(^ 

presidente a la cabeza, j.^. 
defensor de la ley y ®*
ha dado una pista más «^Ar: 
intereses que ^®^*®”°^'hoia-i " 
supuesto, los de los tra

suplente en el Tribunal, aña- dores no.
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me
Crisis de lU

a ! j coordinador del secretariado del PCE, Fran- 
isco frutos, expresó ayer su seguridad de qué 
1 mayoría de los miembros del PCE quieren 
ue su secretario general, Julio Anguita, sea 

11 candidato a coordinador general de IU en

la III Asamblea Federal de esta coalición, pre
vista para la próxima primavera. Frutos, miem
bro de la presidencia de IU, hizo estas decla
raciones en rueda de prensa posterior a la reu
nión mantenida ayer por el secretariado del PCE

en relación con la dimisión de Anguita como 
ocoordinador de IU. Al término de esa reunión, 
a la que asistió el propio Anguita, el secretariado 
comunista hizo público un comunicado en el 
que expresa su solidaridad con el líder del PCE.

Las secciones de Izquierda Unida en Andalucía y Extremadura piden la dimisión en bloque de la dirección de la coalición

;,E1 Partido Comunista de España cierra filas
en torno a su secretario general, J. Anguita

Los comunistas rechazan las declaraciones de quienes les acusan de traspasar a la coalición el debate sobre el futuro del PCE

| MADRID. (Efe).- El secre
tado comunista hizo público 
Incomunicado en el que expre- 
E SU solidaridad con el líder 
leí PCE, se reafirma en su com- 
romiso con Izquierda Unida, 
Bina a un debate sereno de 
lis militantes del PCE ante el 
bu Comngreso del partido e 
pla a convocar, “en los plazos 
pás breves posibles”, la fecha 
le celebración de la III Asam- 
iea Federal de IU.
El comunicado del secreta-

torB®^° ^^^ P^^ expresa en otro 
„ e sus párrafos su rechazo a 

F .'idecisión de Esquerra Unida 
País Valencia (EUPV) de 

' ^’^onvertirse en un partido polí- 
‘8”^ ico por estimar que “va contra 

)s acuerdos de la II Asamblea 
abie 'ederal abriendo un precedente 
unti|ue puede poner en cuestión 
dis as principios de federalidad y 

petí orresponsabilidad que rigen el 
isteJuncionamiento de IU”.
•abas A la discusión del comuni

cado no asistió Juan Berga y 
untír ^^sentó de la reunión Fran-
qu^*^^° Palero, ambos partidarios 
pla- ^^ pp^’vertir IU en un partido 

dmi- ’^^J^^Q’ aunque otro de los 
con ^^^^’^^Q^es ^e esta tesis, Juan 

^^ losé Azcona, sí estuvo presente.
Francisco Frutos insistió en 

a rueda de prensa posterior a 
reunión en que su candidato 
coordinador de IU es Anguita

pla

sstoi

Julio Anguita, secretario general del PCE, en el Congreso de los Diputados en febrero de 1988.

£

f- aunque dijo que no podía 
antefablar en nombre de todo el

CE, subrayó que “de forma 
'I’solutamente mayoritaria, en 

•dia !IPCE se continúa mantenien- 
b esta idea”.

es

pla;

n de
vitatí Sio embargo. Frutos rechazó 
ición i"® io dimisión de Anguita sea 

¡{>a “estrategia perversa preme-

o.
 o 

o o
3 “

para volver con más
en la próxima Asamblea

Francisco Frutos, coordinador del secretariado del PCE, rechazó que 
la dimisión de Julio Anguita como coordinador de la Presidencia 
de IU sea una “estrategia perversa premeditada” para volver con 
más fuerza en la próxima Asamblea Federal

En función de una reflexión, 
ó a j .,'^gwta llegó a una con- 

y ho sido consecuente 
_ On la decisión tomada”, añadió 

’ iioiembro del secretariado del 
prO’jíE, quien agregó que pensar 
000 he la dimisión tiene una lee-

fal-

S

los Ura para buscar mayor apoyo 
anta» ^sterior ”es una interpretación 
ionio'l^e desconoce absolutamente 
úen-:" personalidad”.

1
o*

i^o compartió los comenta-
jten-llj^F^ ^P'^^’^on a la posibi- 
jesto. L^ de que los responsables 

PCE que quieren que IU 
Convierta en partido político 

”830 como objetivo un acer- 
[^Wntoal PSOE.

‘ fcspecto. Frutos dijo que 
V -^'^^^^ fundamento” esas 

agregó que lo que 
\ hacerse no es un juicio 

^^'^ í ^^^ intenciones de las per- 
^''^^ ^’J^ ^^'^^ desarro- 

, ^^ nn debate de fondo.
® niostró también contrario

le su 
rres-. 
estáí

g Ios 
por

baja':

a las opiniones que consideran 
que hasta entonces deée nom
brarse un coordinador geheral 
provisional, así como a las peti
ciones de que dimitan los 
miembros de la actual presiden
cia de IU, aunque reconoció 
una menor capacidad de actua
ción en los miembros de la pre
sidencia ejecutiva.

Los comentarios de Pablo 
Castellano, miembro de la pre
sidencia de IU, contrarios a la 
decisión de dimisión de Julio 
Anguita no fueron comentados 
por Frutos por estimar éste que 
todo el mundo tiene libertad 
de opinión.

La III Asamblea federal de 
IU servirá, según el coordinador 
del secretariado del PCE, para 
zanjar las polémicas y aseguró 
que hasta entonces, Anguita 
tendrá un peso específico nota
ble a la hora de exponer sus 
ideas.

Respecto al papel del PCE 
en IU, Francisco Frutos hizo,

hincapié en que hay un apoyo 
total al fortalecimiento de la 
coalición y aseguró que los 
comunistas no se han planteado 
nunca el abandono de la misma.

Frutos dijo que el PCE debe 
continuar existiendo. “No será 
un partido clásico, sino que 
renunciará a parte de eso y se 
convertirá en otra cosa”, con
cluyó.

Más dimisiones

Mientras tanto, las secciones 
de Izquierda Unida en Anda
lucía y Extremadura han pedido 
la dimisión en bloque de la 
dirección de la coalición y la 
convocatoria urgente de una 
Asamblea extraordinaria. La 
petición se hace tanto más 
importante cuanto que estas 
secciones suman el cuarenta por 
ciento de los miembros de 
Izquierda Unida.

Por su parte, el vicesecretario 
general del PASOC, Franco

González, acusó ayer a un sec
tor de IU de "instrumentalizar” 
a Julio Anguita y añadió que 
“es ese grupo el que pone en 
riesgo el futuro de la coalición”.

Franco González, que parti
cipa en una convención de su 
partido sobre “La izquierda 
transformadora”, dijo a los 
periodistas que en la reunión 
de la Presidencia de IU del 
pasado lunes, “los que apoyan 
a Anguita no querían que se 
celebrara una votación para que 
rectificara su dimisión”.

Agregó que “son ellos los que 
enviaron un mensaje engañoso 
a la militancia, en el sentido 
de que hay unos malos y unos 
buenos, cuando, hasta ahora, 
nadie ha censurado a Anguita”. 
Aunque en ningún momento 
precisó los nombres, Franco 
Gónzalez aludió a los diirgentes 
del PCE “mas cercanos a 
Anguita” como los a’ .ores de 
esa instrumentalización.

En ^estado de 
excepción^

El secretario general 
del PASOC y miembro de 
la Presidencia Ejecutiva 
de IU, Alonso Puerta, 
rechazó ayer la posibili
dad de que se lleve a cabo 
la petición de las Fede
raciones de Andalucía y 
Extremadura de que 
dimita la dirección nacio
nal de la coalición.

Durante un descanso 
de la Convención que 
sobre “La izquierda trans
formadora” promueve su 
partido. Puerta afirmó 
que en este momento, en 
el cual es preciso orga
nizar el debate cara al 
futuro de IU, “sería una 
barbaridad dejarla sin 
dirección. Sería como 
ponerla en estado de 
excepción”.

Por su parte, el dipu
tado de IIJ y presidente 
del PASOC, Pablo Cas
tellano, señaló sobre ese 
punto que “es legítimo” 
que varias Federaciones 
pidan la dimisión de la 
Presidencia.
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El Plan contra el Sida hace hincapié en el uso de preservativos y jeringuillas desechables

En España existen más de 10.000 
afectados por el virus del Sida

En nuestro país la situación con relación a esta enfermedad es ^^preocupante, pero no desesperada^^

Las medidas de relanza
miento del Plan Nacional 
contra el Sida, presentadas 
ayer con motivo de cele- 
brarsc mañana el día mun
dial dedicado a esta enfer
medad, harán hincapié 
como prevención en la uti
lización de preservativos y 
jeringuillas desechables.

MADRID. (Efe).- La 
Organización Mundial de la 
Salud (OMS) ha dedicado el 
próximo domingo a subrayar 
la importancia de esta enfer
medad que, con una curva 
ascendente, afecta ya 370.000 
personas diagnosticadas.

En España la situación es 
“preocupante, pero no deses
perada” en palabras del secre
tario general para el Consumo 
y la Salud Pública, Francisco 
Ortega, quien cuantificó el 
número de afectados acumu
lados en España, a uno de 
octubre de 1991, en 10.101 
casos. Ortega hizo hincapié en 
el lema elegido por la OMS 
para combatir la enfermedad: 
“Sida: unamos nuestras fuer
zas” e incidió en la necesidad 
de evitar las medidas discri
minatorias con los afectados.

Los aspectos preventivos 
del plan se dirigen fundamen
talmente a suprimir la con
ducta de compartir jeringuillas 
por los usuarios de droga 
intravenosa y evitar los com
portamientos sexuales facilita
dores de infección, seguir con
trolando la sangre y heraode- 
rivados y evitar los embarazos 
en personas portadoras.

Por lo que respecta a la 
asistencia, las distintas admi-

También se sancionará el local público en donde se consuman estupefacientes

El Ayuntamiento de Sevilla sancionará con 
multa el consumo de droga en sitios públicos

SEVILLA. (Efe).- El pleno 
del Ayuntamiento de Sevilla ha 
aprobado una ordenanza por la 
que se sanciona con multas de 
hasta 25.000 pesetas el consumo 
de drogas en lugares públicos. 
Esta ordenanza, que ha sido 
aprobada con la mayoría abso
luta de los concejales del PA 
y del PP, establece también que 
se sancione los locales públicos 
en los que se consuma droga 
en su interior con multas de 
hasta 25.000 pesetas y la posible 
retirada de la licencia de aper
tura.

La ordenanza, que entrará en 
vigor dentro de dos meses, fue 
rechazada por los dos grupos 
de la oposición, PSOE e 
lU-CA, al considerar que no 
ayuda a solucionar el problema 
de la droga, sino que es una 
medida represiva que afecta 
solo a los consumidores.

El delegado de Bienestar 
Social, Faustino Gutierrez-Al-

?f
t’

«

1
La niña malagueña Montserrat Sierra, de 4 años (derecha), es una de las personas afectadas por esta plaga.

nistraciones sanitarias prepa
ran medidas para atender a 
los enfermos en el nivel pri
mario y en centros de salud. 
Por lo que se refiere a la aten
ción social, se potenciarán las 
subvenciones para las organi
zaciones que se dediquen a 
crear casas de acogida para 
estos enfermos, procedentes 
en gran medida de cárceles 
o de colectivos marginales.

Rafael Nájera, asesor de la 
OMS para esta enfermedad, 
hizo público los resultados de 
un estudio sobre infección de 
personal sanitario por acci
dente profesional, cuyo núme
ro es de 31 en todo el mundo. 

viz, rechazó que estas medidas 
no ayuden a la lucha contra la 
droga, porque permite que la 
Policía Local pueda intervenir 
cuando vea a personas consu
miendo estupefacientes.

Amparo Rubiales, portavoz 
del PSOE, destacó que esta 
ordenanza aunque mejora el 
bando del alcalde de Madrid 
contra el consumo de droga, no 
ayuda a solucionar “lo más 
mínimo” este problema social 
y lamentó que el gobierno de 
la ciudad no hubiera intentado 
un consenso sobre este asunto 
con los otros grupos munici
pales.

Tanto Amparo Rubiales 
como Luis Pizarro, portavoz de 
lU-CA, coincidieron en señalar 
que esta ordenanza afecta solo 
a los pequeños consumidores, 
y ayuda a incrementar la frus
tración entre estas personas y 
sus familias.

Pizarro, a quien el gobierno

También dijo que en España 
se han producido tres casos 
en este colectivo, todas ellos 
de enfermeras, por maniobras 
al encapuchar las agujas, e 
insistió en utilizar material 
desechable.

Nájera quitó dramatismo a 
los pinchazos ocasionales con 
agujas infectadas en sangre 
porque dijo que la cantidad 
de sangre que lleva una uni
dad infecciosa suele ser supe
rior a lo que se acumula en 
una jeringuilla infectada en 
este tipo de accidentes.

El doctor Gerardo Clavero, 
secretario general del Plan 
Nacional sobre el Sida, infor

ír*

Hasta con 25.000 pesetas serán sancionados.

municipal le rechazó una 
enmienda, consideró que esta 
ordenanza, que calificó de “bo
drio jurídico de carácter fascis- 

mó que se ha detectado un 
aumento del 30 por ciento en 
las demandas de pruebas de 
detección a raiz del anuncio 
de la enfermedad en el juga
dor de baloncesto Magic 
Jhonson. Clavero explicó que, 
aunque no disponen de datos 
de la demanda de pruebas en 
los centros privados, en los 
públicos se han hecho hasta 
la fecha 250.000, y resultaron 
positivas 50.000. Ortega insis
tió con respectó a actitudes 
relacionadas con el caso Jhon
son que “el sida no se resuelve 
mediante el pánico, sino con 
modificaciones de hábitos de 
vida peligrosos”. 

toide”, es ilegal porque el Ayun
tamiento no tiene competencias 
para sancionar algo que no esta 
tipificado como delito.

Barcelona 
sancionará el j 
abandono de 
jeringuillas en K 
vía pública

BARCELONA. (Efe).- í 
ayuntamiento de Barcelona sj 
sancionará el abandono en * 
vía pública de jeringuillas ü 
lizadas para el consumo de di 
gas, y no el consumo de esj 
sustancias estupefacientes enj 
calles de la ciudad, según aq 
daron ayer todos los gng 
políticos. 1

El pleno del consistorio bj 
celonés debatió un informe p? 
modificar el Plan Municipal,* 
Acción sobre Drogodepend^ 
cias (PMAD), aprobado ; 
1989, que, a pesar de no s^ 
cionar el consumo, recogí 
medidas de “disuasión del ce 
sumo ostentoso de drogas'! 
la vía pública”.

Según explicó el'concejal 
sanidad, Xavier Casas, el pI 
contemplará la posibilidad 
identificar a las personas q 
consuman droga en lugal 
públicos, para remitir su fi| 
ción a un centro de datos ci 
tralizado a fin de que se ca^ 
lice su integración en la í 
asistencia! barcelonesa. !

También se pretende la intj 
vención de todo tipo de drd 
ilegal y la conducción de 
propietarios a comisaría si p 
su cantidad o calidad es fact| 
que su destino sea el tráfl 
ilegal. f

El Ayuntamiento se compl 
mete á promover medidas I 
prevención y programas en td 
toda la ciudad a través de 1 
asociaciones de vecinos, ( 
padres de alumnos y los 4 
tritos.

Asimismo entrará en fuñe 
namiento un centro de atenc 
para situaciones de emergenc 
que durante las 24 horas ( 
día pueda atender las situad 
nes más urgentes, además ■ 
estudiar la posibilidad de q 
alcohólicos y cocainómaq 
sean atendidos en^ circuid 
asistenciales no específicos pa 
drogadictos.

El informe propone 
financiar el plan incrernentai? 
dotación presupuestaria pí 
1992 un total de 552 millón 
y pedir a la Generalrtat que|l 
corresponsabilice en su nn^ 
ciación. .

El portavoz del PP, Albe 
Fernández Díaz, valoro pos 
vamente el informe presen a 
aunque consideró “muy n^e 
tivo” que se diferencie _ 
consumo normal y consu 
ostentoso en la vía pub * I 
criticó que no se . 
cionar el consumo publico 
drogas. ,

Joan Puigdollers, de J 
consideró que el docu J 
recoje las aportaciones y 
rencias de su partido, J 
no se incluya la sanción 
sumo en público. jg-

El portavoz de IL, 1 
Lucchetti, apoyó el i 3 
pero mostro su desat 3 
sobre algunos aspectos y 
tió que la sanción de , ¡^ 
sumidores es una falsa .j 
“que puede llevar a un 
sin sdida”. El alcalde ^* 
Maragall anuncio q^ . pfe 
redacción del PMAD ^^.^ 
sentado al pleno dentro 7 
meses y aseguró que ^^^^^ 
remos criminalizar 1
dependencia”.

.2022
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ÜGRAN CONCURSO LOS TRIBUNOS!!
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PARA DOS PERSONAS

Y UNA BOLSA DE VIAJE 
DE 250.000 PTAS.
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1® La votación para la elección de los Tribunos tendrá 
carácter popular a través de los lectores de LA TRI
BUNA, qué designarán a un personaje, asociación o 
institución de la provincia de Albacete para cada 
área de los que aparecen en el Boletín de votación, 
teseñando el nombre que deseen en los espacios 
punteados.

2® Diariamente publicaremos un Boletín de voto que 
deberá ser cumplimentado en su totalidad y remitido 
a LA TRIBUNA, C/ Salamanca n® 17-entreplanta en 
Albacete.

3® Sólo se admitirá un Boletín por sobre y en el mismo 
se reseñará claramente "Elección Tribunos 1.991".

4® Sólo será admitido un boletín diario por votánte, 
que podrá encontrarlo en los ejemplares de LA TRI
BUNA de Albacete, a través de la venta en kioscos 
o suscripciones.

5® Fuera de estos canales de venta, LA TRIBUNA, 
no facilitará ejemplares adicionales. Entre los votantes 
de este concurso se sorteará, ante notario, un viaje 
para dos personas a Karibu, Kenya y Seychelles duran
te 16 días, y una bolsa de viaje de 250.000 pesetas.

6® En el Tribuno a la popularidad podrá designar a 
cualquier persona o institución que pertenezca al mun
do del espectáculo, los toros, deportes, medios de

comunicación, etc, que haya sido popular durante el 
año 1.991

7® En el Tribuno al acto social humanitario del año, 
podrá designar a cualquier persona o institución que 
se haya destacado por su gesto, o buenas acciones 
en favor de personas individuales, grupos, barrios o 
pueblos de Albacete y su provincia y que haya tenido 
relevancia durante 1.991

8® Ningún trabajador de PUBALSA o colaborador de 
LA TRIBUNA, ni sus familiares en primer grado, podrán 
participar en este concurso, reservándose LA TRIBUNA 
el derecho a comprobar la identidad del votánte.

9® La fecha límite de recepción de boletines de voto 
será el 13 de diciembre de este año, hasta las 14 
horas.

10® Los boletines que no cumplan las bases anteriores 
no serán escrutados, ni participarán en el sorteo del 
viaje anunciado o de otros regalos que LA TRIBUNA 
pueda realizar con motivo de este acontecimiento.

11® LA TRIBUNA podrá elegir el Tribuno de Honor 
de entre los ganadores de cada área o fuera de ellas.

12® La entrega de los premios a los Tribunos tendrá 
lugar en el mes de diciembre, en lugar y fecha que 
oportunamente se comunicará.

PARA LO QUE SE PROPONEN LAS SIGUIENTES AREAS

TRIBUNO A LA POPULARIDAD TRIBUNO EN CIENCIA E INVESTIGACION

TRIBUNO EN ARTE Y LITERATURA

TRIBUNO EN ACTIVIDAD EMPRESARIAL

NOMBRE....

DIRECCION
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A KARIBU, KENYA Y SEYCHELLES

DURANTE 16 DIAS

El viaje se realizará durante los
Iveses de febrero a junio de 1992

TRIBUNO EN POLITICA

TRIBUNO AL ACTO SOCIAL-HUMANITARIO DEL AÑO

......................................................................................... .•........................ TFNO:..................................

.................................................................................................................................. D.N.I........................

CIUDAD................................................................................................

CON LA COLABORACION DE:

CAJA RURAL
DE ALBACETE

í FECHA: 30-11-91 ■

viajes
RODATOUR
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Según anunció el jefe del Gabinete de la Presidencia, José Ramón Saiz 

Hormaechea se someterá a 
una moción si lo procesan

E¡ presidente cántabro no está dispuesto a ^^tirar la toalla”

En prisión el dueño de un hiper en Alcázar de S. Juan

Aparece la conexión entre 
Renfe y el fraude del IVA

El presidente cántabro, 
Juan Hormaechea, se 
someterá a una moción de 
confíanza en la Asamblea 
Regional en caso de que 
se confirme el auto de pro
cesamiento tras el recurso 
presentado, anunció ayer 
el jefe del Gabinete de la 
Presidencia, José R. Saiz.

SANTANDER. (Efe).- 
Este acuerdo fue adoptado 
anteayer en la reunión del 
Consejo de Gobierno que 
presidió Hormaechea “ante la 
imposibilidad legal y estatu
taria en estos momentos de 
llevar la solución del proble
ma al cuerpo electoral”, ya 
que se encuentra en trami
tación el proyecto de ley que 
facultaría al ejecutivo cánta
bro, en caso de que el gobier
no central no lo recurra, a 
disolver la Asamblea y con
vocar elecciones anticipadas.

El Consejo de Gobierno 
aprobó una declaración ins
titucional en la que se destaca 
que desde que se inició la 
presente legislatura y tras la 
consolidación de una mayoría 
absoluta en la Asamblea 
Regional de Cantabria con la 
formación de un Consejo de 
Gobierno monocolor, “se ha 
venido cuestionando la legi
timidad de la institución de 
gobierno de nuestra Comu
nidad Autónoma, con llama
miento incluso a un bloqueo 
económico e institucional de 
Cantabria”.

Esta actitud, indica la 
declaración del Consejo de 
Gobierno, ”es cuanto menos 
irresponsable, de acuerdo con 
la necesidad compartida por 
todos de articular y desarro
llar la construcción del Estado 
autonómico”.

”Esta estrategia de intentar 
deslegitimar una mayoría 
electoral -añade la declara
ción institucional- ha tenido 
su continuidad tras conocerse 
el auto judicial de carácter 
provisional, cuando los 
hechos que han de enjuiciarse

Juan Hormaechea, presidente de Cantabria.

deberían merecer hasta que 
no exista una resolución firme 
el respeto del silencio a todos 
los que intervienen en su tra
mitación, porque los hechos 
que habrán de enjuiciarse ni 
son todavía ciertos ni puede 
afirmarse que sean constitu
tivos de delito, ya que podrían 
no ser ciertos y, aunque lo 
fueran, podrían no ser deli
tos”.

El Consejo de Gobierno 
destaca que el proceso judi
cial “lo es a toda una gestión 
política y administrativa de un 
poder institucional, hecho 
que no ha ocurrido en toda 
la historia de la democracia 
española”, en el que tras una 
exhaustiva investigación “sólo 
se han encontrado algunos 
indicios de irregularidades 
administrativas y en ningún 
caso penales”.

Respecto a la razón por la 
que Hormaechea no ofreció 
ayer la rueda de prensa pos
terior a la reunión del Con

sejo de Gobierno, como es 
habitual, Saiz indicó que res
ponde a un derecho que debe 
ser respetado “y a que no tie
ne nada que decir sobre el 
auto judicial desde su respeto 
a la justicia”.

El jefe del Gabinete de la 
Presidencia señaló que antes 
de emprender viaje a México 
y de que se conociera el auto 
de procesamiento, Hormae
chea le dijo que no estaba 
dispuesto a “tirar la toalla” 
porque tenía la conciencia 
tranquila y nadie le había 
advertido de ninguna irregu
laridad. Saiz consideró que la 
situación del gobierno de 
Cantabria ”se está trasladan
do injustamente a poderes 
políticos de Madrid, cuando 
esta Comunidad Autónoma 
tiene desde hace diez años 
un Estatuto y un Parlamento” 
y agregó que “en muchas acti
tudes estamos viendo que hay 
poco respeto a la voz del par
lamento regional”.

MADRID. (Efe).- Mientras 
se aguarda la explicación, la 
próxima semana, del ministro 
García Valverde sobre la 
supuesta compra irregular de 
terrenos por Renfe, siguen apa
reciendo nuevos datos sobre el 
caso.

La detención anteayer de uno 
de los principales implicados en 
el fraude del IVA, ha sacado 
a la luz la relación de éstos 
con el caso Renfe. El detenido, 
F. Sánchez Arlandi, vendió a 
Renfe por 101 millones de pese
tas una parcela en San Sebas
tián de los Reyes. Esa parcela 
la había comprado Arlandi sólo 
unos días antes por 59 millones.

Ciudad Real

Entre tanto, Enrique Espar
cia Ramos, dueño de un super
mercado de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), detenido 
días pasados en relación con el 
“fraude del IVA”, ingresó ayer 
en prisión, tras prestar decla
ración ante el titular del juz
gado central de instrucción 
número tres de la Audiencia 
nacional.

Según una nota difundida 
por el juzgado, del que es titular 
el magistrado Miguel Moreira, 
Esparcia prestó ayer declara
ción en el juzgado y, a con
tinuación se decretó su prisión 
sin fianza.

Consideran absurdo que Medel 
dimita como presidente de CECA

MADRID. (Efe).- Uno de 
los préstamos concedidos al 
PSOE y calificados “de difícil 
cobro” por Caja de Ronda fue 
un crédito sindicado entre todas 
las instituciones pertenecientes 
a la federación andaluza de 
cajas y su importe, cercano a 
160 millones, procedía de la 
entidad malagueña sólo en un 
40%. Estos datos fueron faci
litados ayer en medios próximos 
a Unicaja, entidad resultante de 
la fusión entre varias cajas de 
la región, entre ellas la de Ron
da, que, ya bajo la presidencia 
de Braulio Medel, actuó como 
entidad directora en la conce
sión del crédito sindicado.

Del volumen inicial del prés

Fuentes jurídicas indicaron 
que Enrique Esparcia está acu
sado de vender facturas falsas 
del IVA.

Con la decisión tomada por 
el juez son ya seis los implicados 
en la red de venta de facturas 
falsas del IVA para los que se 
ha decretado la prisión, si bien 
uno de ellos, Jose Rivas Villa
mor, pudo eludiría al prestar 
fianza.

El resto de los que se encuen
tran en prisión son, además de 
Esparcia, Salvador Marín Saa
vedra, considerado como uno 
de los cerebros de la operación, 
Germán Borregas Sevilla, José 
Antonio Cardós Pastor, Carlos 
de Juan Villa.

De las investigaciones lleva
das a cabo, hasta el momento 
por la policía se desprende que 
la red se dedicaba a expedir 
facturas falsas a nombre de 52 
empresas ficticias que luego 
eran vendidas a unas 600 reales 
que se han aprovechado de un 
fraude que podría superar los 
100.000 millones de pesetas.

Además, los detenidos crea
ban sociedades para revalorizar 
propiedades inmobiliarias y 
terrenos, a través de “empresas 
instrumentales” tambien inexis
tentes. Sin embargo, esta segun
da modalidad de fraude aún no 
ha comenzado a ser investigada 
por el juez, ya que la policía 
no le ha remitido la documen
tación al respecto.

tamo, cerca de 90 millones de 
pesetas correspondían a las 
demás cajas vinculadas a la ope
ración, siempre según las mis
mas fuentes, que se negaron a 
calificar la deuda del PSOE 
como “fallido” y destacaron que 
“la mejor prueba en contra de 
las acusaciones sobre un pre
sunto perdón de los créditos es 
que el importe pendiente de 
cobro recoge todos los intereses 
acumulados desde 1987”. Estos 
medios consideran por tanto 
"absurdo” pensar en la nece
sidad de que Medel presente 
su dimisión como presidente de 
la Confederación Española de 
Cajas de Ahorros (CECA) o 
como responsable de Unicaja-

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarlcs comida no es la solución En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Coiabore con Intemión
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN. 

Llámenos al (93) 301 29 36 
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

ínterm^n
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

Asociación "Aytídalc a Caminar”
(Solicile i/ifonnación tiratnilu s/thre /n etTHción de nibtust alias psiípiicas,Risicas )' sensoriales)

c/María de Molina. 64 - 28006 MADRID ■ Tfiios.: 411 45 91 ■ 41173^
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El jefe de servicio resultó herido al intentar evitar el motín

Los reclusos de la prisión de Huesca 
secuestran a varios funcionarios

Atentado sin 
víctimas contra 
la Embajada 
española en 
Lima

Un numero indeterminado 
de reclusos de la prisión 
de Huesca se amotinaron 
ayer alrededor de las 17 
horas de la tarde y man
tenían secuestrados a un 
jefe de servicio y a seis fun
cionarios del centro peni
tenciario, según informa
ron a Efe fuentes del 
Gobierno Civil.

ZARAGOZA. (Efe).- El 
jefe de servicio de la Prisión 
de Huesca resultó herido • al 
intentar evitar un motín pro
tagonizado ayer tarde por dos 
presos considerados “muy 
peligrosos”, que mantienen 
secuestrados a otros cinco fun
cionarios, informaron fuentes 
del Gobierno Civil. Los inter
nos que mantienen retenidos 
a los cinco funcionarios y al 
jefe de servicios son Jesús 
Castillo Jurado, natural de 
Tarragona, y Carlos Manuel 
Estevez García, de Barcelona, 
quienes cumplen condenas de 
25 y 31 años respectivamente 
por delitos de robo, homici
dio, tenencia ilícita de armas 
y otros, según una nota de 
la Secretaría General de 
Asuntos Penitenciarios.

La única reivindicación de 
los dos presos amotinados es, 
según el comunicado, que se 
les faciliten los medios para 
fugarse del centro penitencia
rio.

Los amotinados pedían medios para poder fugarse del centro penitenciario

Motín en la prisión de Huesca.

Fuentes penitenciarias 
informaron que los dos presos 
mantienen a sus rehenes en 
una cornisa del centro y han 
amenazado con arrojarles al 
vacío si observan que la poli

cía o la guardia civil les cerca. 
Los internos han agredido en 
el pecho con un “pincho” al 
jefe de servicios aunque por 
el momento se desconoce la 
gravedad de la lesión.

Asesinado un 
policía en Bilbao

BILBAO. (Efe).- La 
persona muerta ayer a 
mediodía en Bilbao ha 
sido identificada como 
el policía nacional Emi
lio García González, de 
37 años de edad, que 
fue alcanzado al parecer 
por los disparos efectua
dos por un individuo 
que atracó una farma
cia, según informaron 
fuentes del Gobierno 
Civil de Vizcaya.

El suceso se ha regis
trado pasadas las 13,30 
horas en la esquina 
entre las calles Autono
mía y Alameda de 
Recalde, de la capital 
vizcaína.

EI policía muerto, 
adscrito a la Brigada de 
Seguridad Ciudadana, 
era natural de León y 
estaba casado, según las 
mismas fuentes.

En un principio se 
pensó que el tiroteo 
podría obedecer a un 
atentado, aunque poste
riormente se descartó 
tal posibilidad por trá- 
tarse de un individuo 
que atracó una farma
cia.

LIMA. (Efe).- Un atentado 
terrorista con explosivos causó 
el jueves, daños materiales de 
consideración, pero no víctimas, 
en la embajada de España, ubi
cada en el distrito limeño de 
San Isidro, informaron fuentes 
policiales.

El atentado contra la emba
jada española fue uno de los 
al menos cuatro ataques regis
trados esta noche en diversos 
lugares de la capital peruana, 
que sufrió también un “apagón” 
parcial, presuntamente causado 
por un sabotaje terrorista a las 
torres del tendido eléctrico.

Las fuentes indicaron que un 
artefacto explosivo fue arrojado 
por desconocidos a la embajada 
de España, donde un portavoz 
informó de que la detonación 
destruyó la puerta de entrada, 
una caseta de control ubicada 
en un jardín interno, y destrozó 
los vidrios de las dos plantas 
del edificio.

En el momento del ataque 
terrorista no había en el interior 
personal de la sede diplomática 
y sólo se encontraba el guar
dián. Los otros atentados se 
produjeron contra sedes de ban
cos locales, mientras que en el 
distrito de La Victoria, la poli
cía desactivó cargas explosivas 
en otro local bancario.

El corte de fluido eléctrico 
afectó también a las localidades 
de Huacho e lea, ubicadas al 
norte y sur de 'Lima, respec
tivamente, y que son abasteci
das, al igual que la capital 
peruana, por la hidroeléctrica 
del rió Mantaro, en la sierra 
central peruana.

El Gobierno adapta el sector petrolero a la CE La niña acudió por vez primera al juicio

Aprobado el contrato del 
Estado con Telefónica

Melodie da las gracias a 
los GEOS que la liberaron

MADRID. (Efe).- El Con
sejo de Ministros debatió ayer 
su posición ante la próxima 
cumbre europea de Maastricht 
y aprobó la adaptación del sec
tor petrolero al marco comu
nitario, así como el contrato del 
Estado para los próximos 30 
nños con la compañía Telefó
nica.

El Gobierno expresó su “sa
tisfacción” por el consenso 
alcanzado en el Parlamento 
con todas las fuerzas políticas”, 

ante la cita del Consejo Euro
peo de la CE, y valoró posi
tivamente el debate en que ese 
acuerdo se produjo," dijo la 
ministra Portavoz, Rosa Conde. 
Tanibién estudió el Gabinete 
tas próximas reuniones que, tan
to los ministros de Exteriores 
tomo los de Economía de la 
EE, celebrarán en los próximos 
titos con carácter preparatorio 
Para los trabajos de Maastricht.

A través de un Real Decreto, 
^1 Ejecutivo aprobó medidas 
Agentes para la progresiva 
^uaptación del sector petrolero 

la^ CE, con el doble objetivo 
® “garantizar a las compañías 
el sector unas estructuras com

petitivas y de asegurar la tran
sición ordenada hasta la desa- 

3 parición del monopolio de 

petróleos”, señala la Referencia 
Oficial del Consejo.

También regula esta norma
tiva una nueva reducción selec
tiva del régimen de distancias 
mínimas entre estaciones de 
servicio. El nuevo contrato del 
Estado con Telefónica, otro de 
los asuntos aprobados por el 
Gabinete, se configura como 
uno de los tres instrumentos 
básicos sobre los que se apoya 
el desarrollo de las telecomu
nicaciones junto con la modi
ficación de la Ley de Ordena
ción y el Plan Nacional de ese 
sector.

Según este Acuerdo se otorga 
a Telefónica, inicialmente, para 
su explotación en régimen de 
monopolio, los servicios que 
presta en la actualidad. El Con
sejo desarrolló el contenido de 
la Ley de Ordenación General 
del Sistema Educativo (LOG- 
SE) mediante dos Reales 
Decretos. El primero de ellos 
establece la estructura del 
Bachillerato con cuatro moda
lidades. -Ciencias Humanas y 
Sociales, Ciencias de la Natu
raleza y la Salud, Tecnología 
y Artes-, y el segundo precisa 
las especialidades de los pro
fesores de Enseñanza Secun
daria.

MALAGA. (Efe).- La niña 
Melodie Nakachian ha acudido 
por primera vez al juicio que 
ayer se celebró en la Audiencia 
Provincial de Málaga contra sus 
presuntos secuestradores para 
dar las gracias a los GEOS que 
la liberaron.

Melodie, según declaró a los 
periodistas que informan de la 
vista, no ha reconocido a nin
guno de los procesados, debido 
a que durante los once días que 
permaneció secuestrada sus 
captores permanecieron enca
puchados.

Declaraciones

Durante la sesión de ayer 
prestaron declaración a puerta 
cerrada y pese a las protestas 
de los abogados defensores dos 
GEOS que participaron en la 
liberación de la niña y Deborah 
Kellenbach, nuera de Raymond 
Nakachian.

Deborah Kellenbach y su 
marido, uno de los hijos de 
Raymond Nakachian, llevaban 
en coche a Melodie y a su pro
pia hija al colegio en la mañana 
del 9 de noviembre de 1987, 
cuando éste fue interceptado 
por el vehículo de los secues
tradores.

La testigo declaró ante el tri
bunal que en aquel momento 
creyó que se trataba de un acci
dente y salió del coche para 
pedir explicaciones al conduc
tor, al que logró verle el rostro, 
aunque ayer no pudo identifi
cado como uno de los pro
cesados.

Lagunas

Kellenbach no había presta
do hasta ayer ninguna decla
ración ante la autoridad judicial 
española, lo que los abogados 
defensores han considerado en 
numerosas ocasiones como 
“una laguna más” en la fase 
de instrucción del sumario.

La sala en la que se desarro
lla el juicio ha registrado des
pués del descenso que tuvo 
durante toda la semana, una 
gran afluencia de público y 
numerosas personas han segui
do de pie la vista oral.

El juicio se reanudará el 
próximo miércoles, y está pre
visto que las comparecencias de 
los testigos se prolonguen hasta 
el próximo 10 de diciembre.

Ayer la niña Melodie Naka
chian dio las gracias a los 
GEOS que la liberaron.

Enterrada en 
Avilés la niña 
que cayó al mar 
junto a sus tres 
hermanos

AVILES. (Efe).- La niña 
gitana de cinco años Azucena 
Leiva Martínez, cuyo cadáver 
fue rescatado del mar, al que 
cayó la madrugada del miérco
les junto a sus tres hermanos, 
que aún permanecen desapre- 
cidos, fue enterrada ayer por 
la tarde en el cementerio de 
La Carriona, en Avilés.

Alrededor de trescientas per
sonas, en su mayoría gitanos 
que habitan en la comarca avi
lesina, asistieron al sepelio, en 
el transcurso del cual el padre 
de la niña, José Leiva Martínez, 
de 49 años, sufrió varios des
vanecimientos y tuvo que ser 
evacuado.

La madre de los niños, única 
persona que presenció como 
cayeron al mar, no asistió al 
entierro, ya que permanece 
ingresada, por orden dél juez, 
en el área de psiquiatría del 
Hospital de Caridad, en Avilés.

Por otra parte, durante todo 
del día de ayer continuaron las 
labores de búsqueda de los 
otros tres niños que aún per
manecen desaparecidos: Jesús, 
de 8 años; Joaquín, de 7, y 
María Elena de 11 meses.

M.C.D.2022
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^H Cotizaciones de la DOlSa de Madrid índice General anterior (246’71) actual (246’42) |
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA um^ NOMBRE VALOR APERTURA

Banesto 3.070’00 3.085’00 Agromán 1.135’00 1.130’00 Petromed 6.500’00 6.500’n

B. Exterior 3.485’00 3.490’00 Portland Valder. 12.150’00 11.950’00 La Seda de Barcelona r
B. Central 3.830’00 3.900’00 Valenc. Cementos 12.000’00 11.650’00 Sniace 169’00

ir
B. Hispano 2.900’00 2.895’00 Uralita, S.A. 950’00 928’00 Emp. Nac. Celulosa 1,795’00

1
1800’001,

B. Popular 10.500’00 10.290’00 Cristalera Esp. . 5.600’00 5.630’00 Fosforera 1.550’00 1
B. Santander 2.240’00 2.235’00 Dragados y Const. 1.600’00 1.615’00 Algodonera S. Antonio (me

B. Valencia 1.390’00 1.410’00 Obras y Const. Ind. 4.570’00 4.380’00 Tafisa Serie B

Corp. Mapfre

Unión y el Fénix

1.300’00

4.350’00

1.235’0

4.405’0

Huc

Barclays Bank 700’00 705’00 Vallehermoso 2.405’00 2.420’00
B. Zaragozano 2.260’00 2.275’00 Bami 600’00 598’00

3.750’00 3.750’00
4.440’00 4.500’0

B. Cto. Balear Prima Inmobiliaria 3.850’00 3.840’00 Azkoyen 2.090’00 2.095’0
jílnc

B. Bilbao-Vizcaya 2.640’00 2.600’00 Inm. Met. Vasco-Centr. 4.430’00 4.450’00 Dimetal
Ila \

B. Alicante 4.980’00 4.980’00
1.975’00 1.900’0 es r

Sotogrande 327’00 315’00 sin 
IrolNicolás Correa 1.750’00 1.750’0B. Vitoria 2.890’00 2.890’00 Inmob Urbis 925’00 919’00 en e

B. Andalucía 9.180’00 9.200’00 Focsa 7.700’00 7.800’00
A. Hornos Vizcaya 109’00 103’01 biér

Acerinox 4.880’00 4.940’0
sobi

B. Castilla 31.100’00 31.100’00 Hornos de Ibe. Alba. 1.290’00 1.290’00
el p 
o el

P
Asturiana Zinc 2.530’01B. Herrero 3.705’00 3.705’00

Financiera y minera 4.020’00 4.020’00
2.550’00

B. Pastor 5.750’00 5.750’00
Cubiertas 9.910’00 9.700’00

Esp. del Zinc mac

360’01
pod

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00
Huarte 1.520’00 1.495’00

Mat. y Construcción 360’00 cion
a h

B. Atlántico 2.760’00 2.760’00
Urbanizaciones y Trans. 469’00 475’00

M. Montana Quijano 162’00 164’01

B. Galicia 6.040’00 6.100’00
Filo, S.A. 1.470’00 1.450’00

Met. Duro Felguera 1.050’00 1.060’01

fB. Fomento 2.025’00 2.025’00
Corp. Fin. Alba 4.500’00 4.500’00

Amper 440’00 410’d

Bankinter 6.690’00 6.700’00
Cía. Gral. Invers. 820’00 838’00

Tubacex 312’00 304’101 r
B. Progreso 2.640’00 2.640’00

Cofir 1.650’00 1.405’00 Zardoya Otis 10.250’00 10.200’01

Aguas Barcelona 3.610’00 3.700’00 Citroen Hisp.Corp. Fin. Hispamer 2.200’00 2.170’00
Catalana de gas 6.310’00 6.300’00 1

Tudor 899’00 899’01 C
Papelera Española 160’00 156’00

Eléct. Viesgo 2.620’00 2.600’00 C
Nissan M. Ibérica 444’00 440’01 I

Sarrió, S.A. 780’00 779’00
L

Eléct. Reun. Zaragoza 1.035’00 1.015’00
Telefónica 1.205’00 1.200’Oj

i

Eppic 205’00 200’00
V

F.E.C.S.A. 700’00 697’00 1
1.150’01 1

Hidrocantábrico 1.790’00 1.805’00 Argón •4.400’00 4.400’00 Autop. M. Nostrum 1.140’00
lJ50ti

Hid. Cataluña Ercros 415’00 409’00 Autopistas C. Esp. 1.135’00
380’00 380’00

2.210’tt
Hid. Española 525’00 ■ 513’00 Ener. .e Ind. Aragonesas 855’00 850’00 Prosegur 2.200’00 ( I1

Iberduero 709’00 706’00 Carburos metálicos 3.255’00 3.400’00 Vidrala 1I

Saltos del Nansa 4.805’00 5.400’00 Repsol 2.670’00 2.685’00 Commerzbank 15.100’00 _15^ ( 
t

Sevillana Eléc. 550’00 538’00 Cepsa 2.300’00 2.350’00 Volkswagen 19.000’00 _18^

Unión Eléc. Fenosa 580’00 581’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.925’00 2.950’00
Mercado de divisas

Vende^
103’886

Pequeñas pérdidas ai cierre M:
Eléc. Ribagorzana 1.760’00 1.760’00

ivioneua
1 dólar USA.......................

Gumpiauui
103’574 MATNRin ¿FQv.PrPcc'I . merrado de Valoñ CA^

Gas y Eléctric. 2.780’00 2.795’00
1 ecu....................................
1 marco alemán..................

129’603
63’426

129’691
63’616

madrileño cierra la semana con pérdidas, aunqil 
1El DOq

Unión Ind. Agrogan. 1.390’00 1.420’00 1 franco francés..................
1 libra esterlina...................
100 liras italianas................

18’577
182’291

8’424

18’633
182’839

8’450

mouerauas, para la mayoría ue las budeuauv... — r 
dinero que estuvo presente en la pasada sesión 
ha retirado, una vez más, de la bolsa pues está 
en algún valor muy selectivo. El índice general fina , 
con tan sólo un retroceso de 29 centésimas aunq 
es de destacar que la bolsa madrileña ha per . 
durante este mes de noviembre un 6,5%. Los ’r^vers . 
continúan sin encontrar motico para comprar ya 4 
el panorama económico no ofrece nada P®^’” J 
tampoco los mercados internacionales, todos con ^ 
cesos en sus indicadores. El volumen de negocio s e.

El Aguila 1.225’00 1.220’00

Azucarera 4.790’00 4.800’00
100 francos belgas...............
1 florín holandés.................

308’005
56’278

308’931
56’448

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.400’00 2,400’00
1 corona danesa..................
1 libra irlandesa..................
100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas...........
1 dólar canadiense..............

16’319
169’096

71’344
55’784
91’320

16’369
169’604

71’558
55’952
91’594

Campofrío 8.510’00 9.000’00

Ebro Agrícolas 1.970’00 1.995’00

Tabacalera

Koipe

5.600’00

4.000’00

5.620’00

4.000’00

1 franco suizo......................
100 yens japoneses..............
1 corona sueca.... ...............
1 corona noruega................
1 marco finlandés...............

71’952
79’642
17’358
16’140
23’465

72’168
79’882
17’410
16’188
23’535

en unos niveles muy cortos 
línea de los 8.000 millones 
en esta ocasión es Iberdrola 
la más efectiva del mercado.

Por sectores, la irregularic

de contratación, c» , 
de pesetas efectiva’^ 
I con 739.000 aaio«

Finanzauto 790’00 790’00
ad es la más dada rf 
las entidades I’^„ 

la presión vendeAsland 1.825’00 1.840’00
100 chelines austríacos.......
1 dólar australiano..............

901’138
81’150

903’746
81’394

el grupo de construcción y 
entre los más afectados por
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^^ Además de rechazar los productos sin identificación, la UCE insta a que se conserve el ticket de compra

^ La Unión de Consumidores advierte de
imposibles abusos en las compras navideñas
~ J Recomienda hacer una previsión general de los gastos en función del presupuesto familiar

IQ’OCjLa UCE ha elaborado una serie de reco- 
mendaciones a tener en cuenta por parte 

—ide los consumidores con motivo de las fíes- 
J5’O(] tas navideñas. El objetivo es evitar engaños

len las compras y prevenir ante los posibles 
^^-^ MADRID. (Fax Press).-

abusos, que con frecuencia se producen en 
estas fechas. Las recomendaciones se cen
tran en la defensa de los derechos de los 
usuarios, para lo cual es preciso reclamar 
y conservar el ticket de compra.

)0’0Q ^^^*^^5 ^^ rechazar los pro- 
—¡^duetos sin identificación, la 
)5’od^^^ 1'^^^^ 1^ atención sobre 

11a venta ambulante en la que 
)0’0ríes normal encontrar productos 

¡sin garantía y sin pasar los con- 
iO’QQlroles oportunos. Y, por último, 

Jen el apartado de derechos tam- 
Í^bién se incluyen advertencias 

*^^ “gangas”, en las que 
t^el precio prima sobre la calidad 
i0’0d° etiquetado.
—1 Para cualquier tipo de recla

mación los consumidores se 
^podrán dirigir a las administra- 

jO^ dones competentes y consultar 
a las asociaciones de consu-

midores.
Asimismo, la UCE aconseja

planificar las compras. En este 
sentido, la primera regla a tener 
en cuenta serían las marcas 
publicitarias, que no por ser las 
más nombradas tienen que ser 
necesariamente las mejores. 
Comprar con las ideas claras 
de los que se quiere, tanto para 
los menús como los regalos, cal
cular las cantidades que razo
nablemente se van a consumir 
y hacer una previsión general 
de los gastos en función del pre
supuesto familiar son pautas 
imprescindibles para estas 
fechas.

Por lo que respecta al incre
mento de los precios en los pro
ductos de mayor demanda, 
como es el caso de mariscos, 
pescado, carnes y dulces, la 
UCE recomienda comprar 
antes de las fechas críticas, y 
congelar los productos para evi
tar grandes incrementos de 
precio.

Uno de los productos pro
tagonistas en las compras de las 
fechas navideñas son los jugue
tes. La Unión de Consumidores 
de España incluye doce puntos 
importantes a tener en cuenta 
que afectan tanto a los precios 
como a los etiquetados. La UCE aconseja pianifícar las compras.

Elección de 
los juguetes

El eje fundamental 
para la elección de los 
juguetes deberá ser: tiene 
que responder a lo anun
ciado, tanto en el envase 
como en la publicidad, en 
cuanto a tamaño y mate
rial. El primer precepto 
que hay que tener en 
cuenta es que los juguetes 
caros “no son sinónimo 
de útiles”. La publicidad 
puede jugar un papel 
importante, pero no hay 
que olvidar que muchas 
veces el producto que ve 
anunciado no se corres
ponde con el que se ven
de en las tiendas con el 
mismo nombre. Además 
de escoger los juguetes en 
función de la edad de los 
niños, la UCE recomienta 
aquellos entretenimientos 
que fomenten la creati
vidad de los niños. Pero 
también que sean segu
ros, lleven el anagrama 
con las siglas CE y tengan 
garantía- de calidad.

NOVENARIO DE 
LA STMA/VIRGEN 
MILAGROSA DEL 

INTERNADO 
PROVINCIAL

Tendrá lugar del 19 al 27 
de Noviembre a las seis 
de la tarde, con la Cele
bración de la SANTA MISA 
y preces de costumbre. 
Como en años anteriores 
los Autocares estarán en 
la plaza de Fátima y Alto
zano siendo su primer via
je a las 4’30 de la tarde 
• Además de estos dos 
está el de la línea N. 1 que 
hace sus paradas corres
pondientes y llega hasta el 
Internado.
Se ruega la puntual asis
tencia a tan Solemnes 
Cultos. LA DIRECTIVA

Canon

¡ Manos ^^ Unidas
ACAMPANA CONTRA EL HAMBRE

SER JUSTO 
« COMPROMETERSi

Donativos
1°^ Dr'pcipales Bancos y Caps de Ahorro, 
'as 72 Delegaciones de MANOS UNtDAS' 
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- Este abrigo de Visón puede ser suyo solicite una demostración sin compromiso y participará 
en un sorteo de 3 abrigos.

- Por la compra de una máquina de Escribir Electrónica le regalamos una bicicleta de montaña 
- Le valoramos su vieja máquina a un precio excepcional

INFORMESE SIN COMPROMISO
OFERTA VALIDA HASTA 31 DE DICIEMBRE DE 1991

Sistema de Oficina de Albacete 1, S.A.
CHUMILLAS, S.L.

FILIAL CANON ESPAÑA
Collado Piña 11

C/Arquitecto Fernández, 24 Tel. 21 80 32 ALBACETE
Tel. 23 33 54 ALBACETE
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El Ejército yugoslavo acumula en Bosnia los efectivos que retira de Croacia.
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Mientras las fuerzas armadas croatas desbloquean los cuarteles de las tropas federales

El Ejército yugoslavo continúa la 
evacuación de Zagreb, capital croata

De Michelis afirma que la CE reconocerá la independencia de Croacia y Eslovenia el 18 de diciembre

Unos trescientos vehículos con tropas federales empren
dieron ayer la retirada de la capital de Croacia, Zagreb, 
después de que la evacuación se suspendiera el jueves 
por los desacuerdos surgidos temporalmente entre el 
Ejército yugoslavo y las autoridades de la República 
de Croacia.

ZAGREB. (Efe).- Ni Radio 
Croacia ni la agencia estatal 
yugoslava Tanjug explican 
como se superó la cuestión de 
la desaparición de 49 vehícu
los y 50 soldados federales, 
conflicto que estuvo a punto 
de producir el jueves el fra
caso de la operación.

La retirada se efectúa desde 
el cuartel “Mariscal Tito” de 
Zagreb y la base de misiles 
de Kerestinec, cerca de esta 
capital, hacia Karlovac, unos 
50 kilómetros al sur de 
Zagreb, con destino a la'veci
na república de Bosnia.

El líder musulmán y pre
sidente de Bosnia, Alija Izet-

Comienzan los preparativos para la 
Conferencia multipartita en Sudáfrica

JOHANESBURGO. (Efe).-
Por primera vez en la historia 

de Sudáfrica, dirigentes de las 
más diversas tendencias políti
cas se reunieron ayer bajo el 
mismo techo para preparar la 
conferencia multipartita que 
deberá sentar las bases jurídicas 
para una nueva convivencia en 
el país.

La reunión, en la que par
ticipan dirigentes de más de 20 
partidos y organizaciones que 
abarcan prácticamente todo el 

begovic, advirtió el viernes 
que su idea sobre la desmi
litarización de esta República 
está desvaneciéndose, confor
me el Ejército va acumulando 
en Bosnia los efectivos que 
retira de Croacia.

“En la base de Kerestinec 
ondea la bandera croata” rei
tera en todos sus boletines 
“Radio Croacia”.

Imre Agotic, jefe adjunto de 
las fuerzas armadas croatas, 
apeló a los habitantes de 
Zagreb y Karlovac a que no 
provoquen incidentes en torno 
a la retirada de las tropas 
federales.

El Ejército y las autoridades 

espectro político sudafricano, 
también marca el punto de no 
retorno del proceso de nego
ciaciones constitucionales.

La cita representa, asimismo, 
un hito en el largo camino que 
debe conducir a la creación de 
una nueva sociedad y cuya par
tida se dio el 2 de febrero de 
1990, cuando el presidente Fre
derik de Klerk anunció en el 
Parlamento un vasto plan de 
reformas políticas para crear 
una nueva Sudáfrica

croatas han llegado a un 
acuerdo de evacuación de los 
contingentes y efectivos yugos
lavos de puertos y ciudades 
de la secesionista Croacia 
hacia zonas del país donde los 
serbios tienen influencia.

El presidente de Croacia, 
Franjo Tudjman, acusado por 
la oposición croata de nego
ciar demasiado con el Ejército 
yugoslavo afirma que las fuer
zas croatas desbloquearon los 
cuarteles federales, a pesar de 
que continúa la agresión con
tra Croacia, ya que la defensa 
de los cuarteles sitiados fue 
uno de los principales pretex
tos del Ejército para seguir 
atacando a Croacia.

Por otra parte, el ministro 
italiano de Asuntos Exterio
res, Gianni De Michelis, dijo 
ayer en Roma que “muy pro
bablemente” la CE reconoce
rá la indepedencia y la sobe
ranía de Croacia y Eslovenia

Entre otras medidas, de 
Klerk anunció ese día la lega
lización de todas las organiza
ciones políticas hasta entonces 
proscritas, entre ellas el movi
miento antisegregacionista 
Congreso Nacional Africano y 
la excarcelación de su líder his
tórico, Nelson Mandela, tras 27 
años de prisión.

Veinticuatro horas antes del 
inicio de las conversaciones, el 
Partido Nacional (NP), en el 
poder desde el año 1948, perdía 

el próximo 18 de diciembre.
De Michelis, en una inter

vención en la Cámara de 
Diputados para informar 
sobre la situación en Yugos
lavia, agregó que Italia pro
pondrá ese día, durante la reu
nión del Consejo de Ministros 
de Exteriores de la CE, el 
reconocimiento de las dos 
repúblicas balcánicas, “que 
podría producirse antes de 
Navidad, con el visto bueno 
de todos los países de la 
Comunidad Europea”, pun
tualizó. Las afirmaciones de 
Gianni De Michelis se pro
ducen después de que el jue
ves, durante la “cumbre” ita
lo-alemana celebrada en 
Bonn, Helmunt Kohl asegu
rara que su país reconocerá 
a Croacia y a Eslovenia antes 
de las fiestas navideñas si no 
se produce a mediados de 
diciembre una decisión comu
nitaria al respecto.

las elecciones legislativas par
ciales en Virginia, Estado Libre 
de Orange, ante al Partido Con
servador (CP). El CP ganó con 
una diferencia de 2.000 votos, 
lo que representa el 62 por cien
to de los votos emitidos.

La derrota del NP supone un 
revés para el presidente de 
Sudáfrica, Frederik de Klerk, 
que desde el año pasado intenta 
abolir la política de segregación 
racial “apartheid”, a la que sin 
embargo, es favorable el CP.

Situación geográfica de Togo.

Los militares 
golpistas piden 
la dimisión del 
primer ministro 
togolés

LOME. (Efe).- La situación 
política en Togo seguía siendo i 
ayer muy confusa 24 horas des
pués de que los militares anun
ciaran la toma del poder y 
pidieran al presidente de la 
República la destitución del pri-, 
mer ministro, Joseph Koku] 
Kofigoh, y la disolución del Alto 
Consejo de la República' 
(HCR), máximo organo diri
gente del país.

Los golpistas, que controlan) 
los medios de comunicación yi 
los puntos estratégicos dei 
Lomé, decretaron un toque dei 
queda que va de las 18,00 a( 
las 05,00 horas GMT y ame-! 
nazaron con “convertir el paí^' 
en cenizas” si no se forma otroj 
Gobierno “que integre a toda^ 
las fuerzas del país”.

Asimismo, los golpistas quei 
afirmaron no oponerse al prO’! 
ceso democrático sino “a la for
ma en que éste se lleva a cabo , 
dieron a Koku Kofigoh un plazos 
de 48 horas para que “se entre
gue en el cuartel general de 
las fuerzas armadas togolesas .^

En las últimas horas, los gol
pistas, que rodean la sede del 
Gobierno, donde se encuentran) 
Koku Kofigoh, algunos de sus^ 
ministros y el embajador d^ 
Francia, Bruno Delahaye, red: 
bieron el apoyo de parte de la 
guardia presidencial, del segun
do batallón mecanizado y de 
las fuerzas de intervención 
rápida. .

Los combates que libraron e 
jueves los golpistas contra a 
guardia fiel a Koku Kongo 
causaron 17 muertos, a los qu 
hay que añadir otros seis entr 
la población civil y centonare j 
de heridos. . . J

Por su parte, el primer mini • ■ 
tro del Gobierno togolés 
Joseph Koku Kofigoh, P‘^*® ^: 
miércoles a Francia ®* ?” « 
“urgente” de tropas miW^ 
para restablecer el orden 
el intento de derrocamieni 
perpetrado por 
Ejército, que ha causado 
el momento 20 muertos.

Koku Kofigoh, 9“® ¿g! 
encuentra cercado en la 
del Gobierno por lo que e ' 
ficó como “una pequeña tac ^^^ 
del Ejército”, entregó 
su residencia una carta ai ^ 
jador francés, Bruno Dela ■ 
en la que solicita ayuda a 
sidente de Francia, F^a s 
Mitterrand.
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Con un informe respecto ai período transitorio autonómico a que estarían sujetas Gaza y Cisjordania 

La delegación palestina inicia su viaje 
a Washington haciendo escala en Amán
Husein de Jordania afirma que deben redoblarse los esfuerzos para hacer justicia al pueblo palestino

La delegación palestina a la Conferencia de Paz en 
Oriente Medio llegó ayer viernes a Amán para preparar 
con la parte jordana la segunda ronda de conversaciones 
bilaterales con Israef previstas para el próximo 4 de 
diciembre en Washington, informaron fuentes oficiales 
de este país. Acompañan a la delegación algunos inte

grantes del comité asesor que dirige Faisal AI Huseini. 
Según las fuentes, los miembros de la parte palestina 
han elaborado un informe detallado respecto a su pos
tura sobre el período transitorio autonómico a que 
estarían sujetas Gaza y Cisjordania y cuya duración 
sería de tres años.

o

ción 
;ndoj 
des- 
lun- 
;r y 
: la’

^to- 
licai 
din-; 

Dlanj 
m y' 

dej
; dei 
0 a 
me- 
país 
atroi 
)das

que: 
aro-j 
for-. 
bo”» 
lazo 
itre-

gol' 
del

AMAN. (Efe).- El rey 
Husein de Jordania señaló 
también ayer que los pales
tinos “han sufrido mucho y 
que por lo tanto hay que 
intensificar los esfuerzos para 
hacerles justicia”, en una carta 
enviada al Comité para los 
Derechos Palestinos de Nacio
nes Unidas.

Según fuentes oficiales jor
danas, el monarca hachemí en 
su mensaje, enviado al orga
nismo internacional con moti
vo del Día Internacional de 
Solidaridad con el Pueblo 
Palestino, afirma que “esta 
celebración coincide con una 
época de nuestra historia en 
la que se están produciendo 
cambios positivos en la región 
de Oriente Próximo”.

El rey Husein calificó la 
Conferencia de Madrid de 
“paso decisivo” en la marcha 
hacia la paz, basada en las 
resoluciones 242 y 338 de la 
ONU, que exigen la retirada 
incondicional de Israel de los 
territorios árabes ocupados en 
1967.

Por su parte, Faisal Al 
Huseini, presidente del comité 
asesor de la delegación pales
tina que asistirá a las nego
ciaciones bilaterales árabe-is
raelíes de Washington, señaló 
ayer que su comisión “está 
ansiosa por iniciar las conver
saciones reales con el Estado 
judío”.

Según declaraciones difun

didas por medios de informa
ción occidentales captados en 
Nicosia, Al Huseini indicó su 
deseo de que los israelíes 
acepten asistir a las negocia
ciones bilaterales de Washing
ton en la fecha prevista, el 
día 4 de diciembre.

Shamir, inflexible

Por su parte, el primer 
ministro israelí, Isaac Shamir, 
reiteró ayer viernes que su 
país no emprenderá antes del 
día 9 de diciembre las nego
ciaciones bilaterales con los 
países árabe, convocadas por 
Estados Unidos y la URSS 
para el próximo día 4 en 
Washington.

“No tenemos ningún moti
vo para cambiar esta deci
sión”, dijo, el primer ministro 
israelí, cuyo Gobierno aceptó 
el pasado miércoles negociar 
en la capital norteamericana, 
pero no en la fecha que pro
puso Estados Unidos y que 
ya han aprobado las delega
ciones árabes.

Shamir dijo en su tradicio
nal reunión anual con los edi
tores de la prensa israelí que 
tampoco tiene intención de 
replantear el asunto de las 
fechas en el Consejo de 
Ministros.

El jefe del Gobierno israelí, 
que atribuyó las cinco guerras 
con los árabes a “la compe
tición entre Estados Unidos

t

Shamir reitera que Israel no iniciará negociaciones hasta el día 9.

y la Unión Soviética en los 
años de la guerra fría”, afirmó 
que tras los últimos aconte
cimientos la “nueva concep
ción de los árabes”, explicó, 
“es creer que Washington, sin 
que negocien directamente 
con nosotros, satisfará todas 
sus exigencias” sobre la pos
tura de Israel.

Los árabes aspiran a lograr 
así, con el respaldo de EEUU, 
la evacuación israelí de la 
estratégica meseta del Golán, 
reclamada por Siria, y de Cis

jordania, Gaza y Jerusalén 
Este, territorios en donde los 
palestinos aspiran a crear un 
Estado independiente, agregó 
Shamir.

“Ni un sólo israelí estará 
dispuesto a pagar ese preció 
por la paz”, afirmó Shamir, 
quien comentó a los editores 
que, por_ lo demás, “el pre
sidente George Bush y el 
secretario de Estado James 
Baker me han dicho que los 
árabes están en un grave error 
si piensan así”.

El G-15 
impulsará los 
intercambios 
comerciales 
entre el Sur

CARACAS. (Efe).- La II 
Cumbre del Grupo de los 15 
finalizó ayer en la capital vene
zolana con la firma de un docu
mento en el que se recogen 
aquellos aspectos sobre los que 
sus miembros se comprometen 
a trabajar durante el próximo 
año.

La nota fue suscrita por los 
presidentes de Argentina, Car
los Menem; Argelia, Chadli 
Benyedid; India, Narashima 
Rao; Indonesia, Suharto; Mala
sia, Mohamed Mahatir; México, 
Carlos Salinas de Gortari; Perú, 
Alberto Fujimori; Senegal, 
Addou Diouf; Zimbabue, 
Robert Mugabe; y Venezuela, 
Carlos Andrés Pérez.

También firmaron el docu
mento los representantes de los 
Gobiernos de Egipto, Brasil, 
Nigeria, Jamaica y Yugoslavia, 
cuyos jefes de Estado no pudie
ron asistir a la cumbre.

El G-15 plasma en el comu
nicado su voluntad de impulsar 
los intercambios comerciales 
entre las naciones del Sur y su 
empeño por convertirse en un 
poderoso interlocutor frente al 
mundo industrializado.

Los gobernantes que asistie
ron'a la cumbre se trasladaron 
el jueves a la región de Gua
yana, 800 kilómetros al sureste 
de Caracas, para participar en 
una “jornada de reflexión” a 
orillas del lago artificial de 
Guri, uno de los mayores del 
mundo.

Los presidentes también dia
logaron sobre la cooperación 
Sur-Sur, la creción de un nuevo 
orden económico internacional 
y la protección del medio 
ambiente.

Igualmente se plantearon la 
posibilidad de admitir en el gru
po a otros países que como Chi
na, Chile, Colombia, Costa 
Rica, Kenia, Tanzania, Hungría 
y Polonia, han manifestado inte
rés en integrarlo.
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Según afirmó Franqois Mitterrand, que añadió que irá a Maastrícht con “voluntad de éxito”

‘^Una Unión Política Europea sin Gran 
Bretaña es concebible pero no deseable”
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FRANCFORT. (Efe).- El 
presidente francés, Frangois 
Mitterrand, irá a Maastricht con 
“voluntad de éxito”, aunque 
consciente de los problemas que 
aún existen, y considera “con
cebible aunque no deseable” 
ana Unión Política Europea sin 
Gran Bretaña.

Así lo declaró el jefe de Esta
do galo en una entrevista que 
publicó ayer el diario alemán 
‘Frankfurter Allgemeine”, cen
trada en los preparativos para 
'a “cumbre” europea de Maas- 
tricht, en sus ideas sobre una 
confederación europea y en el 
Conflicto de Yugoslavia.

Mitterrand admitió que, con 
respecto a la reunión del Con
sejo Europeo que se celebrará 
^} 9 y 10 de diciembre en la 
Ciudad holandesa, hay todavía 
diferencias entre París y Bonn, 
como en el asunto de la política 
industrial europea, a la que se 

muestran reacio estamentos 
económicos germanos, o el 
nombramiento del presidente 
del futuro banco central euro
peo.

Para el presidente galo, ante 
la envergadura de las decisiones 
que aguardan en Maastricht, es 
natural que haya divergencias 
de opinión.

“Ya no se trata sólo de juntar 
económicamente a los doce paí
ses miembros, sino también 
monetaria, política y, si fuese 
posible, militarmente. Creo en 
el éxito de la empresa, pero 
no me engaño con respecto a 
la gravedad de las dificultades”, 
afirmó.

El presidente galo se refirió 
en concreto a “cierto particu
larismo británico que uno pue
de comprender, pero que hasta 
ahora sólo ha cedido ante la 
necesidad de no aislarse”.

Mitterrand y Kohl se reuni-

Frangois Mitterrand.

rán el próximo martes en París 
para ultimar detalles con vistas 
a la cumbre comunitaria. Según 
informó ayer el portavoz guber
namental alemán, Diter Vogel, 
el mismo martes Kohl será pre

viamente galardonado con el 
“diploma de honor” de la Uni
versidad Económica de la capi
tal gala por sus méritos en la 
política europea y sus esfuerzos 
por la unidad alemana.

EI primer ministro 
de Kirguizia muere 
en un accidente 
de tráfico.

MOSCU. (Efe).- El primer 
ministro de la República cen
troasiática de Kirguizia, Nasir- 

' din Isanov, ha muerto en un 
accidente de tráfico, informó 
ayer la agencia Interfax.

El accidente ocurrió durante 
un viaje de Isanov a la ciudad 
de Jalalabad en el oeste de la 
república, pero la agencia no 
informó cuándo.

Por otra parte, el presidente 
del Parlamento de Georgia, 
Akaki Asatiani, anunció ayer 
ante la Cámara su intención de 
dimitir.

Asatiani hizo este anuncio 
tras las duras críticas a que fue 
sometido por diputados del par
tido Mesa Redonda, que forma 
parte de la coalición guberna
mental. El presidente del Par
lamento, que aceptó que st- 
expusieran en la Cámara las exi 
gencias del movimiento estu
diantil, fue acusado de “debí 

j lidad” ante la oposición.
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■I Primera Divisióa/decimosegunda jornada
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C. BELMONTE/20,00 H./ TV-2/ARBITRO: LÓPEZ NIETO (AND.)
ALBACETE BALOMPIÉ h^^

Entrenador: Benito Floro
Suplentes: Balaguer (portero), Parada, 

Corbalán, Antonio y Camilo
Uniforme: Camiseta y pantalón blanco

^Ó^f^ - F.c. BARCELONA' ^V-^íZ^-- •

Entrenador: Johan Cruyff (hoL).
Suplentes: Angoy (portero), Wistchge, Juan 

Carlos, Nadal, Julio Salinas y Alexanco.
Uniforme: Camiseta azulgrana y calzón azul.

El campo registrará un gran lleno, aunque habrá localidades a la venta hasta el último momento

El Barga o la fiesta del fútbol
Albacete Balompié y F.C. Barcelona se enfrentan, 
esta tarde en el Carlos Belmonte, en jornada 
adelantada al sábado por aquello de la televisión 
en directo, con cámaras tanto de las autonómicas 
como de la TV-2 estatal. Es, pues, un partido 
con todos los alicientes posibles para el club 

manchego, que tiene ante sí la ocasión histórica 
de tratar de frenar al actual campeón de Liga 
cuando alcanzamos la decimosegunda Jornada 
en Primera División. Podría decirse que tras 
la “prueba” del Bernabéu en la que los hombres 
de Benito Floro tuvieron un comportamiento

más que aceptable, la visita de otro grande del 
fútbol español ya asusta menos. De momento, 
los locales acuden al socorrido tópico pre-partido 
de “seremos once contra once”, mientras los 
azulgranas saben bien que no podrán confíarse 
para demostrar su superioridad en el campo.

Adolfo GIMÉNEZ

Para el Albacete Balompié, 
la visita del F.C. Barcelona llega 
en un momento bueno de la 
competición, toda vez que pare
ce haber recuperado el tono 
después de las tras derrotas 
consecutivas que le sacudieron 
hasta los últimos lugares de la 
clasificación.

El atisbo de recuperación 
apuntada en el Santiago Ber
nabéu, el más que merecido 
triunfo ante el* C.D. Logroñés 
y ese empate reciente de Ria
zor, han devuelto un tanto la 
confianza a los aficionados que 
aún reconociendo la valía del 
actual campeón de Liga, alber
gan la esperanza de que al 
menos los hombres de Benito 
Floro sepan dar guerra a los 
de Johan Cruyff. Al respecto, 
Benito Floro comentaba ayer 
que “si no bueno, al menos no 
es malo el momento, hay una 
recuperación sicológica de los 
jugadores y por la calle la gente 
te anima porque cree que pue
des ganar”.

El Barcelona, que atraviesa 
un momento de forma senci
llamente excepcional como 
demostró el pasado miércole.s 
ante el Sparta checo, no 
empleará paños calientes en el 
Estadio Municipal albacetense, 
consciente de que sólo le vale 
la victoria en su desesperado 
intento por recortar diferencias 
inte un Ríeal Madrid que le 

aventaja en siete puntos y que 
suele ceder.

Johan Cruyff, cuyo reto más 
importante para esta temporada 
quizás sea el de ganar la Copa 
de Europa, no podrá emplear 
para esta jornada a los lesio
nados Ferrer, Cristóbal y Euse
bio, pero cuenta con una plan
tilla lo suficientemente amplia 
e importante como para que no 
se note la ausencia de ninguno 
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Benito Floro: “Nuestro objetivo es la victoria, no pensamos en la derrota ni el empate”. JESUS MORENO

de ellos. Por otro lado, todo 
hace indicar que tras el obli
gado. descanso europeo de 
Stoichkov, éste volverá al once 
inicial azulgrana.

En cuanto al Albacete 
Balompié, gana fuerza la inclu
sión de Julio Soler en detri
mento del delantero Antonio, 
con lo que Benito Floro tratará 
de guardar aún más sus espal
das para aprovechar en el con

tragolpe sus bazas ofensivas, 
jalonadas en la velocidad del 
propio Julio Soler y de Menén
dez.

El técnico albacetense, espe
cialmente elogiado por su pre
sidente en el transcurso de la 
presente semana (“Cruyff no es 
mejor que Floro, así que pode
mos ganarles las partida”) 
manifestó ayer en rueda de 
prensa que “la victoria debe ser 

nuestro objetivo, no pensamos 
en la derrota o el empate’.

Para el técnico manchego, la 
única forma de frenar la máqui
na de hacer buen fútbol que 
es el Barqa es “con otra máqui
na de vapor, y aunque sea con 
carbón, que sea capaz de hacer 
tanto humo que no permita 
avanzar a la otra. Hay que 
correr más que ellos, estar mas 
vivos, más concentrados, apro
vechar nuestras oportunidades 
y tener una fe tremenda en el 
ataque y contraataque, amén de 
defender con intensidad”.

En opinión de Floro, una de 
las claves puede estar en “ip^^* 
tener nuestra propia estabilidad 
defensiva y control de balón, 
ante un sistema ofensivo como 
el del Barcelona, basado en la 
calidad individual de cada 
cual”.

Las espadas están en alto, a 
la espera de la hora del partido 
que será arbitrado por el anda 
luz López Nieto. Mientras tan 
to, la expectación suscitada para 
el choqué hará que el Estadio 
registre su primer gran lleno 
la temporada, aunque el clu 
blanco ha advertido que haor 
billetaje en las taquillas has 
el último momento. Son a 
localidades que se han quen 
reservar para aquellos ^f'^'^V^ 
dos que antes no pudieron de 
plazarse a la capital y qrie 
se conforman con ver el partí 
a través de la televisión. E1 ca,, 
go en taquilla es de 48 ‘ kilos ■
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M La lluvia recibió al Barcelona

Johan Cruyff no adelantó nada sobre el once inicial. Casaus departió con la Peña Barcelonista de Albacete.

El técnico holandés del F.C. Barcelona considera que su equipo goza actualmente de un nivel ‘'bastante alto''

Cruyff: “El Albacete nos merece todo el 
respeto, pero estamos obligados a ganar”

Nicolás Casaus: “No descartamos la Liga, pese a la ventaja actual del Real Madrid”

Tras un viaje de 45 minutos que unió el aeropuerto del 
Prat con la Base Aérea de Los Llanos de Albacete, la 
expedición del F.C. Barcelona llegó al Parador Nacional 
donde aguardaban una treintena de seguidores para ova- 
cionarles bajo un fuerte aguacero.

A.G.
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Bajo una intensa lluvia que 
puede ser igualmente la pro
tagonista del encuentro de esta 
noche, la expedición del F.C. 
Barcelona llegó a la Base Aérea 
de Los Llanos y posteriormente 
al Parador Nacional, donde 
quedará hospedada hasta la 
hora del encuentro.

La expedición está compues
ta por diecisiete jugadores, ya 
que así lo ha querido el propio 
Johan Cruyff por aquello del 
gran esfuerzo realizado el pasa
do miércoles. El técnico holan
dés decidirá en lo.s prolegóme
nos del encuentro quién es el 
hombre que se quedará sin ves
tir. Al final. Eusebio no pudo 
viajar.

La lista está compuesta por; 
Aiexanco, Amor, Angoy, Bake- 
ro, Beguiristáin, Goicoechea, 
Guardiola, Juan Carlos, Koe- 
man, Laudrup, Nadal, Nando, 
Julio Salinas, Serna, Stoichkov, 
Witschge y Zubizarreta. Acom
pañan a los jugadores Nicolás 
Casaus (vicepresidente), José 
M. Miralles (directivo), José 
Casals (delegado), Carlos 
Rexach (segundo entrenador), 
Tonny Bruins Slot (adjunto al 
entrenador), Fernando Baños 
(masajista), Carlo.s Naval (de
legado de equipo), Angel Mur 
(fisioterapeuta) y José M. Cor- 
bella (material).

Nada más llegar al Parador 
Nacional, el entrenador holan
dés del Barcelona, Johan 
Cruyff, se dispuso a contestar 
a, las preguntas de los perio
distas aunque fuera de forma 
escueta y con un caramelo en 
la boca.

El técnico holandés comenzó 
diciendo que “sabemos todo del 
Albacete, primero porque es 
contrario nuestro y segundo 

porque mantenemos a nivel de 
club muy buenas relaciones 
como demuestra los dos juga
dores cedidos del Bar^a que tie
ne en su plantilla”.

Cruyff no quiso desvelar el 
once que saltará al deteriorado 
césped del Carlos Belmonte, 
otro factor importante a tener 
en cuenta para el partido de 
esta noche: “Nosotros quere
mos que el terreno esté bien, 
pero si no lo está, hay que 
adaptarse”.

Del Albacete, añadió lo 
siguiente: “Siempre busca lo 
suyo y no adapta su juego en 
función del contrario, este es 
un aspecto muy interesante, 
pues intenta lograr su objetivo 
con su propia forma de pensar. 
Hay diferiencias de presupuesto 
económico entre los dos clubs, 
pero el presupuesto no juega 
y el Albacete nos merece un 
respeto”. Cruyff añadió que “el 
Barcelona, no obstante, está 
obligado a ganar siempre”.

El entrenador del conjunto 
catalán manifestó también que 
“tras un flojo comienzo de tem
porada, hemos ido subiendo y 
ahora estamos en un nivel bas
tante alto. Tenemos unti plan
tilla que maneja muy bien el 
balón, juega al fútbol y siempre 
busca lo suyo, por ello e.s por 
io que tenemos bastantes éxi
tos”.

Por su parte, el vicepresiden
te blaugrana, Nicolás Casaus, 
manifestó lo siguiente: “No es 
la primera vez que vengo a 
Albacete, ya vine con motivo 
del partido amistoso de hace 
dos temporadas y también para 
la inauguración de la Peña Bar
celonista. Esta es una tierra que 
me encanta, siempre he reci
bido un trato maravilloso y el 
comportamiento de los direc
tores de la Base Aérea ha sido

«f
e

Zubizarreta desciende del avión que aterrizó en la Base .4érea. JESUS MORENO

Tras el esfuerzo realizado el miércoles en par
tido de Copa de Europa, Cruyff ha preferido 
desplazar a diecisiete jugadores; Eusebio, lesio
nado, no viajó, por lo que el once diferirá 
poco del que jugó ante el Sparta.

maravilloso”.
Casaus, que anoche tenía 

prevista una cena con la Peña 
Barcelonista de Albacete, mani
festó que los objetivos del Barga 
para esta temporada están cla
ros: “Ganar la Liga y la Copa 
de Europa; en la primera com
petición. estamos distanciados 
del Real Madrid, pero aún fal
tan muchos puntos por dispu
tar; en la segunda, hemos empe
zado muy bien y tenemos depo
sitadas las máximas experan- 
zas”.

El directivo catalán aseguró 
que “no hemos descartado ni 

muchos menos renovar el título 
de Liga. Si el Madrid no cede 
en la primera vuelta, lo hará 
en la segunda, nada Hay deci
dido”.

Del Albacete Balompié, 
Casaus dijo que “se le conoce 
porque eí Barcelona tiene un 
archivo muy completo de todos 
sus rivales, y sabemos que es 
un equipo muy luchador, corre 
bastante y es difícil, sobre todo 
fuera de casa. Respetamos al 
Albacete, porque es un gran 
equipo, aunque trataremos de 
cumplir con nuestra obligación, 
la de ganar”.

Aterrizaje en la 
Base Aérea

Tras un viaje de cua
renta y cinco minutos, el 
Barcelona se plantó en la 
Base Aérea, un escenario 
atípico para un vuelo 
civil. La expedición azul- 
grana sólo tenía palabras 
de elogio para los respon
sables de las instalaciones 
militares. Nicolás Casaus 
aseguró no extrañar el 
lugar de aterrizaje: “Es
tamos acosumbrados a 
lodos los aeropuertos”.

Cruyff dijo que no era 
la primera vez que aterri
zaba en una Base militar: 
“Es atípico, pero ya nos 
ha pasado otras veces. El 
Barcelona también tiene 
seguidores entre los mili
tares”.

M.C.D.2022
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^M Cruyff ya conoce el Carlos Belmonte
Albacete y Barcelona se enfrentaron en choque amistoso en mayo de 1990

El Barga vuelve dos temporadas después, 
esta vez en partido de competición

El conjunto local acariciaba el ascenso a Segunda A y el azulgrana acababa de ser campeón de Copa

El Bar^ del holandés Johan Cruyff llega al Carlos Bel
monte por segunda vez en poco tiempo. La primera fue 
el 1 de mayo de 1990, en partido amistoso, cuando el 
Albacete Balompié tenía prácticamente asegurado su ascen
so a Segunda División A. 

A.G.

Hoy la historia será bien dife
rente, pero muchos de los pro
tagonistas que se encontraron 
en 1990 volverán esta tarde a 
verse las caras y en el mismo 
escenario, el Carlos Belmonte.

El encuentro, de carácter 
amistoso, enfrentó a un Alba
cete que ya tenía en el bolsillo 
el ascenso a Segunda División 
A y a un F.C. Barcelona que 
acababa de proclamarse cam
peón de la Copa del Rey. Las 
diferencias entre uno y otro

quedaron reflejadas con el mar
cador de 1-4, con goles de Her
nán (de penalty), Valverde 
(ahora en el Athlétic), Julio 
Salinas, Bakero y el albaceteño 
Tolo en propia meta.

Jugaron por el Albacete: Oli
ver (Rodri), Coco (Carlos 
Ramón), Menéndez, Tolo, Qui
que (Huedo), Catali, Sancho, 
Parada (Hernán), Patri, Monfi 
(Maya) y Corbalán.

No pudieron jugar por lesión 
Antonio y Manolo, siendo diri
gido el partido por el albace
teño Panadero Martínez. Este Barga venció entonces 1-4 al Albacete. JESUS MORENO

El Albacete 
pagó once 
millones

El Albacete Balompié 
tuvo que pagar hace dos 
temporadas once millones 
de pesetas por tener en 
su campo a la primera 
plantilla del F.C. Barce
lona. Nadie pensó enton
ces que muy poco tiempo 
después el Bar?a pudiera 
visitar de nuevo el Esta
dio, en partido de Liga, 
y con uri' cargo de taquilla 
que ronda los 50 “kilos”.

Cruyff hizo jugar en 
aquel partido a los 
siguientes hombres: Zubi
zarreta (Unzué), López 
Rekarte, Aloisio, Milla, 
Soler, Amor (Laudrup), 
Valverde, Urbano, Sali
nas, Roberto (Bakero) y 
Beguiristáin (Eusebio). El 
Barga dejó una excelente 
impresión por su compor
tamiento tanto dentro 
como fuera del campo.

LA SOCIEDAD ALBACETE BALOMPIE 
COMUNICA

VENTA DE LOCALIDADES ENCUENTRO 
F.C. BARCELONA-ALBACETE BALOMPIE

Sres. Socios- Día del Club
En las taquillas del campo de Fútbol (previa presentación del carnet), a partir del 
próximo sábado día 23 hasta el miércoles 27, de 10 a 14,30 h. y de 16,30 a 20,00 
h.
Muy importante:
Aquellas localidades no retiradas por los socios en el plazo indicado (de sábado 
a miércoles), pasarán a disposición del club, para su posterior venta, sin que 
el socio pueda optar por reclamación alguna.
No Socios:
En las taquillas del campo de Fútbol, a partir del jueves día 28 de 16,30 a 20,00 
h., viernes, de 10,00 a 14,00 y de 16,30 a 20 h. Sábado desde las 10 de la mañana 
hasta la hora del encuentro.

PRECIO DE LAS LOCALIDADES:
SOCIO

CINE PALAFOX
C/ Ríos Rosas, 24

SABADO DIA 30 REAPERTURA

Preferencia:
Butaca de palco
General...........................................................................5.000
Jubilado..........................................................................2.500
Niño................................................................................. 1.000
Tribuna Marcador:
General...........................................................................4.000
Jubilado-Juvenil........................................................... 2.000
Niño....................................................................................800
Marcador:
General...........................................................................2.500
Jubilado-Juvenil............................................................ 1.300
Niño....................................................................................500
Fondo Norte:
General...........................................................................2.000
Jubilado-Juvenil........................  1.000
Niño....................................................................................300
Gol Sur:
General............................................................................I.500
Jubilado-Juvenil...............................................................800
Niño....................................................................................200

NO SOCIO

22.000
9.000

1.800

7.000

1.300

5.000

1.000

3.500

700

2.500

500

TOM HULCE

JASON 
ROBARDS

INFILM DE 
MIKE 

HOIMÍBS

Ella piiedevci^íicafa dd^dno. 
Me dfitiiiibre de la detona.
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es cuándo stieeJéfu el crimen»

PREMIO MEJOR GülON 
PREMIO MEJOR ACjRIí
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Funcionarán los tornos, rogamos a los Sres Socios y público en general anticipen su llegada.

UNICO PASE 10,30 NOCHE 
CON INVITACION

DIAS 29 y 30
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Los ciudarrealeños son colistas y no han conseguido ninguna victoria esta temporada

El At. Albacete intentará mañana 
conseguir la victoria frente al Herencia

El partido se juega mañana, a las 12 horas, en el campo de la Federación

El At. Albacete recibe este domingo, a las 12 h. en 
el campo de la Federación, al Herencia, equipo que 
se encuentra en la última posición de la tabla de la 
Tercera División y que todavía no conoce la victoria 
en esta temporada, por lo que el pronóstico es totalmente 
favorable a los hombres de Bernabé Herráez.

Juan CARRIZO

En la mañana de ayer con
versamos con el entrenador 
del equipo albaceteño, Berna
bé Herráez, quien nos comen
taba la situación de sus juga
dores:

“Vamos a tener las bajas 
de Vadillo, que se rompió un 
dedo de la mano en el partido 
frente al Motilla; la de 
Tobarra, que no sé ha recu
perado de su lesión de menis
co y posiblemente la de 
Simón, que está con gripe y 
no se si para el domingo esta
rá recuperado. Aliaga va a 
poder jugar, pues la lesión que 
sufrió en Motilla no ha sido 
nada. El equipo está muy bien 
anímicamente, pues creemos 
que hemos vuelto a coger la 
línea que teníamos al princi
pio”, comentó Bernabé.

Sobre el Herencia, señaló 
el entrenador del Atlético: “Es 

un equipo que está bastante 
desmoralizado, con muchos 
problemas a nivel de conjunto 
y a nivel de directiva, nosotros 
intentaremos ganarles hacien
do un buen fútbol”.

“Este campeonato está más 
igualado de lo que yo espe
raba, ahora' estamos a dos 
puntos del primer clasificado 
-Toledo- y a un punto del 
segundo y tercero -Conquense 
y G. Alcázar-, lo que quiere 
decir que estamos todos en 
un pañuelo y ninguno de estos 
equipo podemos permitimos 
el perder puntos”, concluyó 
Bernabé Herráez.

Móstoles-Albacete

Por otro lado, los juveniles 
de Javier Val se desplazan 
hasta la capital de España 
para enfrentarse al Móstoles.

El encuentro se jugará a las 
once y media de la mañana

A 
1Í

Bernabé Herráez confía en conseguir una victoria que lo acerque al líder.

del domingo y el conjunto 
manchego intentará conseguir 
una nueva victoria.

No lo tendrán fácil los cha
vales de Javier Val, pero su 
motivación es máxima sabien
do que solamente les restan 
dos puntos para estar clasi
ficados matemáticamente para 

la siguiente fase, en la que 
intentarán conseguir el ascen
so a la División de Honor de 
juveniles, aunque de todas 
maneras, todavía les restarán 
tres jornadas para poder con
seguir estos puntos, y sola
mente han perdido un partido 
esta temporada.

Arbitros y 
horarios de los 
partidos de 
fótbol de 1* y 2^ 
División

Los partidos, árbitros y hora
rios de los encuentros de fútbol 
que se disputarán este fm de 
semana, son los siguientes:

- Primera División (12a. jor
nada):

Albacete-Barcelona (López 
Nieto) 20,00 (hoy); Burgos-De
portivo (Riera Morro) 17,00; 
Mallorca-Logroñés (Vico Díaz) 
17,00; Real Sociedad-Sporting 
(Hernández Velázquez) 17,00, 
Zaragoza-Sevilla (Úrio Veláz
quez) 17,00; Oviedo-Ath. Bilbao 
(Martín Navarrete) 17,00; At. 
Madrid-Valladolid (Ansuátegui 
Roca) 17,00; Osasuna-Cádiz 
(Sánchez Calvo) 17,00; Valen- 
cia-Tenerife (Rubio Valdivieso) 
17,00; Español-Real Madrid 
(Pajares Paz) 19,00.

- Segunda División (14a. 
jomada):

Barcelona-Racing (Rivas 
Fernández) 17,00 (hoy); Real 
Madrid-Sestao (Enriquez 
Negreira) 17,00 (hoy); Rayo 
Vallecano-Eibar (Esteban Díaz) 
12,00; Palamós-Las Palmas (Pé
rez Sánchez) 17,00; Saba- 
dell-Castellón (Sánchez Regi
dor) 17,00; Ath. Bilbao-Lleida 
(Santamaría Uzqueda) 17,00; 
Betis-Málaga (Miró Pastor) 
17,00; Avilés-Mérida (Calvo 
Córdova) 17,00; Compostela-Fi- 
gueres (Diez Frias) 17,00; Cel
ta-Murcia (Yuste González) 
17,00.

CANDILEJAS SALA I
Gran Estreno

FESTIVAL DE CINE DE MONTREAL 1991: 
Premio a la Mejor Actriz LAURA DERN

Desde muy joven conoció el amor... 
Su sensualidad no tiene limites...

NUNCA UNA PELICULA TUVO TANTA 
UNANIMIDAD DE CRITICA Y PUBLICO

NEW YORK

"El Precio de la Ambición"

A FAVOR (17)
Anderson 
Bernard 
Carroll 
Crist 
Fine 
Flatley 
Garner 
Granger 
Hurley 
Jomes 
Longlield 
Reed 
Sholii 
Trovers 
Williomson 
Wolf 
Wunder

R0 B E R T D U V A L L LAURA D E R N
EN CONTRA (0)

= El precio de la ambición
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SESIONES: 6,30 - 8,30 y 10,45
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS

FUTBOL 
ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE 

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA PRIMERA DIVISION
SABADO - 30 - NOVIEMBRE 91 

A LAS 8 DE LA TARDE DIA DEL CLUB 
EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 

ENTRE LOS EQUIPOS 

F.C. BARCELONA 
ALBACETE BPIE. 

Domingo 1 Diciembre - Campo Federación-12 mañana-III Divi
sión Grupo XVII HERENCA, C.F. - ATCO. ALBACETE 
Socios entrada especial queda prohibido filmar o utilizar vídeos 

dentro del recinto del campo de fútbol

★★♦* AU/0 SI ARS
AUTOMOVILES

EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR
GARANTIA TOTAL

Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE
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En la duodécinia jornada del campeonato nacional de Liga de Primera División

Los primeros clasificados se enfrentan 
a los equipos de la zona baja de la tabla
La jornada puede acabar en ^‘masacre” o en la “rebelión de los pequeños”, dependiendo de los resultados

La duodécima Jornada 
bien podría ser la de las 
“masacres” o la de la “la 
rebelión de los pequeños”, 
dependiendo de si los múl
tiples enfrentamientos 
entre conjuntos de arriba 
con los de abajo de la 
tabla, se saldan con el 
triunfo de unos u otros.

Miguel SANTAYANA

MADRID (Fax).- Albaoe- 
te-Barcelona, el choque ele
gido por las televisiones auto
nómicas para la tarde noche 
de hoy, no es quizás el 
encuentro más destacado de 
la jornada pero sí aquel en 
el que se pueda ver mejor fút
bol, sobre todo si los visitantes 
siguen jugando como en las 
tres últimas semanas. Los 
azulgranas, claros favoritos, 
podían dejar ya al Albacete 
con tres negativos, al borde 
de la zona peligrosa. Similar 
a la posición en la que que
daría Osasuna, si no es capaz 
de ganar en el Sadar al Cádiz. 
Los de Ramón Blanco ya 
empataron en su última visita 
al feudo navarro, cuando éste 
era un recinto casi inexpug
nable, y ahora lo puede tener 
más fácil, ante un equipo anfi
trión al que le cuesta mucho 
hacer un gol.

El líder, que ya perdió su 
imbatibilidad en la Copa de 
la UEFA el miércoles, acude 
a Sarriá, terreno habitualmen
te propicio para los blancos, 
con la intención de no dejarse 
sorprender también en el tor
neo de la regularidad por un 
conjunto inferior. Mientras, 
los “periquitos”, se juegan el 
no hundirse definitivamente.

Martín Vázquez sueña con llegar a la final 
de la UEFA y enfrentarse al Real Madrid

TURIN (Efe).- El centro- 
campista español Rafael Martín 
Vázquez, que milita en las filas 
del club italiano de fútbol Tori
no, señaló que uno de sus “sue
ños” es “llegar a la final de 
la actual edición de la Copa 
de la UEFA y tener enfrente 
al Real Madrid”, equipo en el 
que militó varias temporadas 
antes de dar el salto a la liga 
italiana.

Martín Vázquez, considerado 
por los medios informativos ita
lianos y por los diversos inte
grantes de su equipo como el 
“heroe de Atenas” , jia recibido 
los mayores halagos tras el 
encuentro disputado por su 
equipo ante el AEK.

“Juego para el Torino, pero 
necesito de todo el equipo para 
realizar mi juego, pues siempre 
trato de hacer lo que estimo 
mi deber, pero no siempre 
ocurre que salgan las cosas 
como se desean. Yo solo no 
puedo vencer ningún partido y

W
it
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El Real Madrid puede conseguir en Sarriá el record de puntuación de todos los tiempos.

situándose con cinco negativos 
en caso de perder, los de Antic 
podían conseguir, en caso de 
ganar, el récord de puntuación 
de todos los tiempos de un 
conjunto en un arranque 
liguero.

Atlético y Sporting, los 
inmediatos seguidores de los 
blancos, también se enfrentan 
a rivales de la zona baja de 
la tabla, Valladolid y Real 
Sociedad, respectivamente. 
Los de Luis han ganado las 
tres últimas temporadas a los 
castellanos en el Calderón, y 
no deben tener problemas 
ante Higuita y compañía para 
seguir acechando al líder. Más 
dificultades encontrarán los 

siempre trabajo para el bien del 
colectivo. En Atenas todos estu
vimos bien, pero el resultado, 
con ser bueno, no quiere decir 
que ya estemos clasificados”, 
dijo Martin Vázquez.

Mejoría en su Juego

El juego del español ha expe
rimentado en los últimos 
encuentros una aparente mejo
ría y así lo significa el entre
nador del Torino, Emiliano 
Mondonico: “Un año y medio 
en Italia le ha permitido con
vertirse en un jugador formi
dable. Martín Vázquez rinde un 
50 por ciento más que cuando 
llegó. Es una satisfacción para 
mí verle así, pues ha madurado 
y se ha convencido de sus facul
tades y sabiduría táctica y 
técnica”.

“Hoy es un jugador que pue
de brillar también en el cam
peonato italiano”, afirma Mon
donico.

“yogurines” en Atocha, ante 
una Real que les ganó en su 
última visita por 1:0 y que no 
quiere volver a tener negati
vos. De confirmarse la recu
peración de los donostiarras, 
el Sporting puede ceder su ter
cer puesto a un Burgos que 
sólo ha sacado un empate fue
ra de casa y que no debe ser 
obstáculo para una nueva 
representación de la “burgos- 
manía”.

Acabar sin embargo con la 
racha de cinco jornadas sin 
puntuar es el gran objetivo 
dominguero del Mallorca ante 
el Logroñés, conjunto que 
perdió en sus dos anteriores 
visitas al Luis Sitjar, y que bien 

El internacional español ha experimentado una mejoría en su juego.

podría ser, por el mal juego 
que vienen desarrollando, el 
bálsamo reconstituyente que 
tanto necesitan los baleares. 
Algo así como lo que sería 
para el Athletic el puntuar en 
el Carlos Tartiere ante un 
Oviendo que ya suma un posi
tivo y parece haber encontra
do la forma que aparentó per
der tras la eliminación de la 
Copa de la UEFA. La vuelta 
de Gracan ha sido decisiva 
para ello.

Zaragoza-Sevilla y Valen- 
cia-Tenerife son dos buenas 
ocasiones para que los que 
ejercen de locales ratifiquen 
sus aspiraciones de seguir en 
la zona alta de la clasificación.

Una comisión 
estudiará el 
reparto del 
dinero procedente 
de las televisiones

MADRID (Efe).- Los clubes 
de Primera División decidieron 
ayer, en la junta de esta cate
goría que se ha celebrado en 
la sede de la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP), crear una 
comisión de trabajo integrada 
por siete entidades que, junto 
con el comité ejecutivo de este 
organismo, estudiarán las pro
puestas sobre el reparto de las 
cuantías correspondientes a las 
transmisiones televisivas.

Español, Barcelona, Sporting 
de Gijón, Burgos, Valencia, 
Deportivo de La Coruña y 
Mallorca serán los integrantes 
de la comisión que, con el comi
té ejecutivo, van a analizar las 
nueve propuestas existentes, a 
las que se añadirá un resumen 
que elaborará la secretaría téc
nica de la Liga, que recogerá 
las solicitudes de cada club.

A los clubes de Primera Divi
sión les corresponden 3.850 
millones de pesetas en concepto 
de las transmisiones de las tele
visiones autonómicas y Canal 
Plus, y el objetivo de la comi
sión será evaluar las propuestas, 
dada la cantidad de ellas, para 
llegar a una consensuada que 
se someterá a votación.

Antonio Baró, presidente de 
la LFP, dijo, al término de la 
reunión a la que asistieron 12 
presidentes de clubes de Pri
mera y el resto estuvo repre
sentado por asesores jurídicos, 
que “de lo que se trata”, con 
la constitución de esta comi
sión, “es llegar a una propuesta 
con la que esté de acuerdo el 
mayor número de clubes”.

“Aún así la mejor será la que, 
estando consensuada, no le 
parezca bien a nadie”, bromeó 
Baró, quien apuntó que ésta no 
será vinculante, pero expresó su 
deseo de que todos los repre
sentantes que acudan a la junta 
tengan poder decisorio para 
votar una de las propuestas que 
ofrezca la comisión.

El presidente de la LFP 
manifestó: “Espero que la comi
sión presente dos o tres varian
tes y no once para que en la 
próxima reunión que se cele
brará antes de que concluya el 
año”, expecificó, “este asunto 
quede zanjado para poder deci
dir cuando se aplica”.

Según Baró, los presidentes 
desean que en la nueva distri
bución se tenga en cuenta lo 
siguiente: Ingreso por taquilla, 
socios y abonados; aforo del 
estadio; incremento particular 
del terreno por clasificación 
propia así como la del visitante; 
establecimiento de fijos iniciales 
con y sin partido por televisión 
y Canal Plus; índices correcto
res generales, por los puntos de 
la anterior temporada o al final 
de la actual; número de partidos 
televisados por televisión Y 
Canal Plus; presupuestos de los 
clubes; títulos y objetivos con
seguidos; redistribución a los 2Ü 
clubes de los gastos sufragados, 
por clasificación final; principio 
de solidaridad; remanente a 
repartir para compensar perjui
cios; reducción de fijos actuales, 
mantenimiento de fijos actua
les; penalización de menos par
tidos televisidos; asignación a 
cada grupo de un número de 
partidos a transmitir.
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El técnico del Sevilla reconoció que en su momento hubo discrepancias

Espárrago: ‘‘Las relaciones con 
Luis Cuervas son normales”

Santi Aragón aceptará el lunes ir cedido al Valladolid

Q Sábado. 30 de
_______________________________________ ¿ ¿ Noviembre de 1991

''Si perdemos, las aguas volverán a desmandarse'’

Romay: “El Madrid necesita 
la victoria frente al Pamesa”

Víctor Esparrago, entre
nador del Sevilla, mani
festó que sus relaciones 
con Luis Cuervas, presi
dente de la entidad, “son 
normales^\ aunque reco
noció que “en su momento 
hubo discrepancias, ya 
que cada uno piensa de 
una manera^\

SEVILLA (Efe).- “Lo que 
ocurre es que cuando la gente 
habla se entiende. Hay que 
sentarse y decir las cosas tal 
y como son. Es la mejor 
manera de que se produzca 
un entendimiento”.

De esta manera. Espárrago 
no entendió que el apoyo 
mostrado por Cuervas en 
relación con el asunto del 
yugoslavo Zeljko Petrovic, 
quien esta semana expresó su 
queja por no jugar, fuera una 
normalización de las relacio
nes entre el técnico y el- pre
sidente, sino que éstas, a su 
juicio, ya eran perfectas.

Respecto a Petrovic, quien 
ayer tampoco entró en la lista 
de convocados para el partido 
que el Sevilla jugará el domin
go en La Romareda ante el 
Zaragoza, Espárrago declaró 
que “al jugador no le falta 
nada, se entrena con toda la 
plantilla y el día que se crea 
conveniente jugará”.

“Aquí no hay nada contra 
nadie, sólo se trata de hacer 
lo mejor para el Sevilla, y él 
es uno más, que tiene que 
adaptarse a lo que es una dis
ciplina”, subrayó.

Espárrago convocó para el 
partido de Zaragoza a Unzué, 
Monchi, Del Campo, Salgue
ro, Martagón, Diego, Cortijo, 
Rafa Paz, Marcos, Jiménez, 
Andrades, Gonte, Bengoe
chea, Zamorano, Suker y 
Ramón.

En esta nómina se encuen
tran hombres como Diego, 
Cortijo, Zamorano y Ramón, 
quienes han tenido problemas 
físicos durante toda la semana 
y se han recuperado de mane
ra absoluta.

Espárrago volvió a dejar a Petrovic fuera de la convocatoria.

Por lo tanto, Diego, quien 
era el que tenía más proble
mas, se mantendrá como titu
lar en el centro de la defensa 
sevillista ante un Zaragoza al 
que Espárrago respeta, ya 
que, señaló, “ha formado un 
buen equipo, al incorporar a 
los Pardeza, Aguado y Pablo, 
al internacional argentino 
Dario Franco y recuperarse 
el uruguayo Gustavo Poyet”.

“Es un equipo muy com
pensado, que anímicamente 
está bien, por lo que ha saca
do buenos resultados esta 
temporada”.

Saati Aragón

Santi Aragón, centrocam
pista del Real Madrid, res
ponderá afirmativamente el 
lunes para ir cedido al Real 
Valladolid por lo que resta 
de temporada, según insinuó 
hoy el propio jugador.

“El Real Valladolid, aun
que actualmente no está bien 

clasificado, es un buen equipo 
que cuenta con jugadores de 
un alto nivel técnico y un 
entrenador con un buen car
tel, por lo que merecerá la 
pena trabajar con él”, afirmó 
el futbolista malagueño.

El jugador madridista va a 
solicitar a su' presidente Men
doza, como contraprestación 
a esta cesión, la ampliación 
de su contrato que actual
mente finaliza en el año 1994. 
Fuentes del Real Madrid indi
caron al respecto que Aragón 
aún no ha comunicado su 
decisión, si bien recalcaron 
que el club “está en la mejor 
de las disposiciones para que 
vaya al Valladolid”.

La cesión de Santi Aragón 
no resultará gravosa para la 
precaria situación económica 
del Real Valladolid, puesto 
que todos los gastos correrán 
por cuenta del club madri
dista, según confirmó el pre
sidente vallisoletano, Andrés 
Martín de Paz.

MADRID (Efe).- Fernando 
Romay, capitán del Real 
Madrid de baloncestó, dijo ayer 
que el equipo afronta el partido 
que le enfrentará al Pamesa 
Valencia en la próxima jomada 
de liga “con tranquilidad, pero 
con la necesidad absoluta de 
ganar”.

El jugador internacional del 
conjunto madrileño afirmó que 
“el equipo está tranquilo, pero 
tenso porque se juega mucho 
en una salida difícil para cual
quier equipo”.

“Pese a los resultados con
seguidos tras la derrota ante el 
Gran Canaria, tenemos la obli
gación de ganar en Valencia 
porque si perdemos, las aguas 
volverán a desmandarse, ya que 
no estamos en situación de per
der muchos partidos”, declaró 
el jugador gallego.

Romay reconoció que “es 
posible que haya mucha tensión 
en torno al equipo, pero tam
poco hay que darle demasiada 
importancia porque todos los 
componentes del conjunto están 
acostumbrados a ello”.

José Luis Llorente declaró 
que “en todos los campos hay 
que salir con el máximo de con
centración porque en la liga 
ACB cualquier equipo que ten
ga un buen día es capaz de 
ganar”.

El base del Real Madrid afir
mó que el encuentro ante el

Inglaterra se presentó 
candidata para la Eurocopa’96

LONDRES (Efe).- La Fede
ración Inglesa de Fútbol pre
sentó ayer oficialmente su can
didatura para organizar la fase 
final de la Eurocopa de nacio
nes de 1996 ante la Unión Euro
pea de Asociaciones de Fútbol 
(UEFA).

Inglaterra tendrá que com
petir únicamente con la can
didatura conjunta de Bélgica, 
que ya albergó la Eurocopa de 
1972, y Holanda, presentada el 
pasado jueves, ya que Austria 
ha decidido finalmente no pre
sentarse.

La Federación Española, tras 
no resultar elegida para la 
Eurocopa del próximo año en 
Suecia, ha preferido esperar

Pamesa se debía jugar con tran
quilidad porque “hay que con
fiar en el trabajo diario que se 
hace en los entrenamientos y 
pensar que va a dar su fruto 
en cada partido”.

El jugador internacional 
señaló que no es bueno para 
el equipo actuar con la presión 
a la que se ve sometido el con
junto madrileño, ya que no 
beneficia ni a los jugadores ni 
al técnico.

“Indudablémente no es lo 
mismo trabajar con tranquilidad 
que hacerlo bajo la presión de 
toda la gente que está pendien
te del Real Madrid, sobre todo 
para los entrenadores”, afirmó 
Llorente.

Otro de los integrantes del 
Real Madrid, Josep Cargol 
declaró que el partido ante el 
Pamesa es un encuentro difícil 
de ganar, ya que “ahora, des
pués de los resultados del Real 
Madrid, hay que contar con 
todos los rivales como conjun
tos peligrosos”.

”E1 Pamesa Valencia es un 
conjunto que tiene buenos juga
dores y experiencia -aseguró 
Cargol- y cuenta con jugadores 
muy importantes como Brad 
Branson, Larry Micheaux e “In
dio” Díaz además de contar con 
el apoyo de su público, por lo 
que puede considerar el 
encuentro como una salida muy 
complicada”. 

hasta la edición del año 2.000, 
a la que se presentará con Bar
celona, Sevilla, Madrid y Valen
cia como probables sedes.

El plazo de inscripción para 
la Eurocopa de 1996 finaliza el 
domingo, y el Comité Ejecutivo 
de la UEFA decidirá la can
didatura elegida el 8 de junio 
de 1992 en Estocolmo, días 
antes del comienzo de la fase 
final de este campeonato.

Inglaterra tenía en principio 
la intención de pugnar por la 
organización del Mundial de 
1998, pero el pasado mes de 
agosto desistió de ello para cen
trarse en la última Eurocopa 
del siglo XX.

SU MEJOR OPORTUNIDAD 
CHALETS-JARDIN RESIDENCIAL BRISAMAR

EN GRAN ALACANT
Entre Alicante y Santa Pola 1, 2 y 3 dormitorios (piscina, zonas verdes, 
y parking). Desde 4.900.000 ptas. Cantidades avaladas por la C.A. de 
Valencia. Informes. Bahía Costa Blanca Construcciones y Promociones, 
S.L. Teléfono: 96/546 82 42. C/ Antonio Machado, 28 Elche (Alicante)

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
F.M.S.

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos; 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

EMPRESA DE 
CONSTRUCCION

PRECISA

PARA LAS ZONAS DE ALBACETE Y ALICANTE

PERSONAL DE VENTAS 
CUALIFICADO

-Requisito indispensable: experiencia 
-Retribuciones a convenir según valía 
Interesados presentarse el próximo jueves 5 
de diciembre a partir de las 17,30 h. en 

Estructuras Albacete, S.A.
C/ Rosario, 3, 5- H.

M.G.D.2022
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Indurain y 
Mauri: “El 
sacrificio es la 
base fundamental 
para triunfar”

MADRID (Efe).- Miguel 
Induráin y Melchor Mauri que 
junto a Eduardo Chozas par
ticiparon en un coloquio sobre 
ciclismo celebrado en la loca
lidad madrileña de San Sebas
tián de los Reyes, coincidieron 
en señalar que para triunfar es 
necesario cuidarse y sacrificarse 
desde los inicios.

Tanto Induráin, vencedor del 
Tour’91, como Melchor Mauri, 
triunfador en la última edición 
de la Vuelta a España, mani
festaron que para llegar a la 
élite se necesitan muchas horas 
de entrenamiento, muchos 
sacrificios y, principalmente, el 
asesoramiento de especialistas, 
de directores deportivos y pre
paradores físicos.

El coloquio, que tuvo como 
moderador al director de 
deportes de la Agencia Efe 
Julián García Candau, se centró 
principalmente en la prepara
ción y entrenamientos que han 
llevado ambos corredores hasta 
llegar al primer plano mundial.

Miguel Induráin, por ejem
plo, comentó que desde que 
decidió ser ciclista nunca se 
obsesionó con triunfar en sus 
primeros años, pues en la mayo
ría de las ocasiones no es el 
mejor método, por ello su 
mayor éxito ha tardado en lle
gar muchos años.

El vencedor de la Vuelta a 
España tambien comentó que 
su proyección era muy similar, 
aunque no tan cuidada como 
la de Induráin, ya que en el 
comienzo de su carrera tuvo 
que trabajar para otros hasta 
abrirse un hueco en la máxima 
categoría y demostrar con ello 
su clase.

Respecto a la dureza de las 
próxima ediciones de la Vuelta 
y Tour también estuvieron de 
acuerdo al indicar que la carre
ra española presenta un perfil 
mucho más duro que la fran
cesa, “aunque son dos pruebas 
totalmente diferentes y por ello 
es difícil saber a quien favorece 
en el kilómetro cero, ya que 
todo depende de muchas cir
cunstancias”.

Donde tambien coincidieron 
es en que la pista ayuda a los 
corredores, pues comentaron 
que el “piñón fijo” es funda
mental para adquirir reflejos y, 
principalmente, elegancia sobre 
la bicicleta.

En la final de la Copa Davis de tenis que se celebra en Lyon

La garra de Leconte mantiene 
las esperanzas francesas

Agassi derrotó a Forget mientras que Sampras no pudo con Leconte

La victoria de Henri 
Leconte, que sólo ha juga
do un partido en los últi
mos seis meses, ante el 
Jugador más en forma del 
momento, el estadouni
dense Pete Sampras por 
6-4, 7-5 y 6-4, mantiene 
las esperanzas del equipo 
francés de ganar la fínal 
de la Copa Davis que se 
disputa en Lyon.

LYON (Efe).- La primera 
jomada de esta competición 
finalizó con empate a una vic
toria entre Estados Unidos y 
Francia, al perder Guy Forget 
en el partido inaugural ante 
André Agassi por 6-7 (7/9), 
6-2, 6-1 y 6-2.

El triunfo de Leconte ha 
variado los planes de Yannick 
Noah, capitán del equipo 
francés, que ha decidido que 
Henri Leconte reemplazará a 
Arnaud Boetsch en el equipo 
de dobles que mañana se 
enfrentará a la pareja esta
dounidense formada por Ken 
Flach y Robert Seguso.

El estadounidense André 
Agassi, número 10 del mundo, 
ganó en el primer envite a 
Guy Forget, séptimo de la 
ATP y único francés entre los 
40 primeros de la clasificación 
mundial, por 6-7 (7/9), 6-2, 
6-1 y 6-2, merced a sus golpes 
desde el fondo de la pista.

Agassi perdió el primer set 
en el desempate por 9/7, pero 
reaccionó y consiguió la vic
toria final. En el transcurso 
de la segunda y tercera man
gas, el estadounidense ganó 
13 de los 14 puntos en juego.

André Agassi, que ya ganó 
a Forget en 1987 en el único 
enctentro que ambos habían 
disputado hasta ahora, 
comenzó el encuentro como 
favorito ante los 8.500 espec
tadores que abarrotaban el 
Palacio de los Deportes de 
Lyon.

El jugador estadoudidense 
rompió el servicio de su rival 
en el primer juego, cuando 
Forget intentaba acercarse 
por vez primera a la red. Guy

Agassi, perdió el primer set para después arrasar a Forget.

Forget rompió a su vez el ser- 
vico al norteamericano en el 
sexto juego, para establecer 
un 3-3 en el marcador.

La muerte súbita de este 
primer set fue el último 
momento bueno de Forget, 
aunque Agassi había logrado 
salvar dos pelotas de set.

”E1 primer set, que fue lar
go y muy tenso ya que duró 
1 hora y 16 minutos, fue la 
mejor cosa que podía haber 
ocurrido porque si se hubiese 
decidido fácilmente Forget 
hubiese tenido todavía 
muchas opciones. El hecho de 
que gastase muchas energías 
en la primera manga me favo
reció a mí”, declaró Agassi 
al término del encuentro.

Forget, por su parte, decla
ró: “Agassi tuvo hoy su día, 
pero no sucederá lo mismo 
el domingo ante Sampras. 
Jugué un casi perfecto primer 
set, pero no encontré solu
ciones tácticas en las mangas 
siguientes. No encontré armas 
para batir a Agassi. Simple
mente hoy he perdido contra 
un jugador más fuerte que 
yo.”

El delirio de los aficionados 
franceses llegó en el siguiente 
partido, con la sensacional 
victoria de Henri Leconte, 
ante Pete Sampras, actual 
vencedor del Masters y del 
Abierto de Estados Unidos, 
en sólo tres sets.

‘^Es la mejor 
victoria de 
mi carrera’^

El estadounidense 
Pete Sampras se deci
dió por un juego está
tico en el fondo de la 
pista mientras que el 
francés Henri Leconte 
subió en numerosas 
ocasiones a la red y rea
lizó varias voleas en las 
que su agilidad hizo 
parecer que nunca 
hubiera tenido lesiona
da la espalda. El francés 
superó además a su 
adversario en el núme
ro de puntos que con
siguió directos de 
saque.

"Este es el día más 
grande de mi vida. Es 
la mejor victoria de mi 
carrera. La gente me 
animó muchísimo y 
después de esta victoria 
podemos seguir pensan
do que la Copa Davis 
está a nuestro alcance”, 
declaró Leconte, que se 
fundió en un abrazo 
con el capitán de su 
equipo, Noah, al térmi
no del encuentro.

Campeonatos de 
España de tenis: 
Berasategui, Costa, 
Brugera y Clavet 
en semifinales

MADRID (Efe).- Sergio 
Bruguera-Alberto Berasategui y 
Francisco Clavet-Carlos Costa 
serán las semifinales de los 
Campeonatos de España de 
tenis que se disputan en el C.T. 
Chamartín de Madrid.

Después de dos partidos en 
los que apenas mostró nada, 
Bruguera jugó ayer su mejor 
encuentro y venció a Marcos 
Górriz, por 6-1 y 6-1 con gran 
autoridad. El número 11 del 
mundo se vio beneficiado por
que la jornada tuvo que dis
putarse en pista cubierta, debi
do a la lluvia, y en este terreno 
Bruguera exhibió mejor adap
tación que su rival.

Górriz, número 12 del ran
king nacional, no había cedido 
un sólo set hasta ayer y alber
gaba ciertas esperanzas, pero 
Bruguera hizo su mejor tenis 
de la semana y con la misma 
inspiración con la que ganó en 
Estoril y Montecarlo acabó con 
las esperanzas de su rival.

Bruguera tendrá como rival 
al vasco Alberto Berasategui, 
que después de eliminar antes 
de ayer con el quinto favorito, 
Francis Roig, ayer superó al 
cuarto, el valenciano José Fran
cisco Altur, por 6-4 y 6-1.

A pesar de su victoria, Bera- 
sateguri no acabó demasiado 
contento pues tiene rotura fibri- 
lar en el musculo abdominal y 
esta tarde será infiltrado para 
mitigar su lesión. Por esta razón 
y para intentar hacer frente a 
Bruguera con alguna garantía, 
ha abandonado el torneo de 
dobles donde ya estaba en semi
finales junto con Carlos Costa.

El jugador vasco, natural de 
Arrigorriaga, población de 
10.000 habitantes a 15 kilóme
tros de Bilbao en la que sólo 
hay una pista de tenis, ya se 
enfrentó el pasado año con Bru
guera en el Campeonato de 
España y perdió por 6-3 y 6-4.

Su compañero de equipo, 
Alex Corretja, acabó el torneo 
en cuartos de final al caer ante 
el madrileño Francisco Clavet, 
por 7-6 (7-5) y 6-2. Clavet nece
sitó ocho oportunidades para 
liquidar la primera manga, pero 
una vez conseguido este parcial, 
ganó fácil el segundo. Su rival 
en semifinales será Carlos Costa 
que venció a Javier Molina, el 
verdugo de Jordi Arrese, por 
6-3 y 6-3.

COMUNICACIONES ALBACETE, s.a. 
C.A.S.A.L.

* Banda Comercial
* Repetidores V y UHF
* Radio aficionados

YAE su

* Telefonía Móvil T.M.A.
* Comunicación Profesional

* TV Satélite Tefevés
C Pedro Coca. 7 - Teléf. ^0 52 53 - ALBACETE

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE 
MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Superior de Logopedia
-Psicopatología Infantil
-Psicomotricidad

PLAZAS LIMITADAS 
RESERVAS EN:

ACADEBAIA Dionisio Guardiola, 56
TEIMIAS Simón Abril, 13

Tfno: 22 67 66
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Unos 400 aficionados lo esperaban en el aeropueito de Barajas

Carlos Sáinz: ^‘Estoy 
desilusionado, pero contento”
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El piloto madrileño ni siquiera se plantea la posiblidad de cambiar de equipo

^áinz declaró a su llegada a Barajas, que se llevó una 
rran desilusión por no haber conseguido la victoria fínal, 
lero que está contento. “Preparamos los últimos rallys 
ie forma muy especial, tratando de prever lo que podía 
^Har, pero ni aún así se ha podido conseguir la victoria”.

MADRID (Efe).- “Estoy 
nuy tranquilo ya que más de 
o que hemos pelado no se pue- 
le pelear, pero este año ha 
habido cosas que estaban en 

j contra de nuestra victoria final 
, no se ha podido ganar. Lo 

: luvimos sencillo a mediados de 
campeonato y sólo una serie de 

: desgracias podían evitar que 
i ganararnos, y eso precisamente 

es lo que ha ocurrido”, matizó 
, el piloto.

Carlos Sáinz, al que espera- 
: ban unos 400 aficionados, ofre

ció una conferencia de prensa 
■ en el aeropuerto de Barajas, a 

la que asistieron Javier Gómez 
Navarro, Secretario de Estado 
para el deporte, Carlos Gracia, 
presidente de la Federación 
Española de Automovilismo y 
su copiloto, Luis Moya.

la piel e incluso las manos”, 
precisó.

El piloto madrileño ni siquie
ra se plantea la posiblidad de 
cambiar de equipo, ya que con

Sidera que su coche es altamen
te competitivo y le ha permitido 
ganar esta temporada cinco 
pruebas y ser líder en la mayoría 
de las restantes.

Sobre la próxima temporada 
Sáinz dijo que cambiaría su 
estrategia. “Si la Federación 
Internacional acepta que sólo 
sean puntuables siete pruebas 
y que los pilotos disputen un 
máximo de diez al año”, aclaró.

0

Para Sáinz, el subcampeonato también es un éxito.

AL FUTBOL GRATIS
CON

‘‘El subcampeonato, un éxito

“Hay un mundo entre ganar 
y quedar segundos. El que gana 
se lo lleva todo, mientras que 
del segundo nadie habla. A 
pesar de ello creo que el sub
campeonato es un gran éxito”, 
indicó Carlos Sáinz.

“Este año hemos tenido 
muchos problemas y entre ellos 
un accidente muy serio en el 
que afortudamente no nos pasó 
nada y por eso estoy satisfecho, 
ya que la vida no sólo son los 
coches. También está la familia 
y los amigos, y el salir ileso 
de ese acciente es algo que aún 
me alegra”, subrayó,

Carlos Sáinz mostró su plena 
confianza en el equipo. “Es uno 
de los mejores del mundo y en 
muchos pruebas se han dejado

^Vodemos volver 
a ser campones^^

Luis Moya, copiloto de 
Carlos Sáinz, declaró que 
pueden volver a ser cam
peones ya que son jove
nes y añadió que esta 
temporada Kankkunen ha 
sido el mejor.

Javier Gómez Navarro, 
por su parte, declaró; “es 
un gran éxito ser subcam
peones y les deseo que 
tengan más suerte el 
próximo año. Sólo las 
desgracias impidieron 
que fueran campeones. 
Ambos son un orgullo 
para todo el deporte 
español y siempre ten
drán el apoyo de todos 
los organismos oficiales”, 
matizó.

Carlos Sáinz, como fin 
a la temporada, disputará 
la prueba de campeones 
que se realizará en el cir
cuito madrileño del Jara
ma.

La Tribuna
-----------------------de Albacete-----------------------

LISTA DE GANADORES
PARA EL PARTIDO ALBACETE-F.C. BARCELONA

NOMBRE LOCALIDAD D.N.L

Manuel Aguado Martínez Ontur (AB) 52.758.631

Antonio Alcolea Cantos Albacete 44.390.542

José Antonio Beas Ovejero Albacete 3.859.107

Pedro Carretero Martínez La Roda (AB) 5.055.916

Miguel Fernández Sanz Albacete 4.969.533

María Gil Mora Albacete 22.423.581

José Gómez Moya Albacete 5.051.762

Miguel González Alcaraz Chinchilla (AB) 7.546.122

Juan José González Fernández La Roda (AB) 5.194.157

Patrocinio González González Albacete 7.543.151

José Ismael López Tomás Hellín (AB) 52.757.391

Antonio Monsalve Ortiz Albacete 7.542.276

Andrés Montero Vila Albacete 4.890.340

Domingo Morcillo Arenas Villarrobledo (AB) 18.921.201

Julián Nieto Aguilar Albacete 5.126.156

M- Teresa Ochoa González Albacete 5.116.634

José Palomares Gálvez Albacete 5.068.501

Gabriel Francisco Ponce Candela Albacete 7.541.288

Rafael Rodrigo Pérez Albacete 50.405.924

José Manuel Rozalén Ortega Balazote (AB) 5.120.567

Jorge Juan Sáez García Pozo Hondo (AB) 5.128.260

Hilario Sánchez Clemente Tobarra (AB) 53.141.286

Fernando Sánchez Ruano Almansa (AB) 5.172.390

Manuel Serrano López Fuenteálamo (AB) 53.140.370

Antonio Viedma Sánchez Albacete 25.993.501

Las entradas podrán recogerse hoy sábado día 30 de las 10 a las 14 horas 
en nuestras oficinas presentando el D.N.L
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Farmacias ^H El tiempo Teléfonos

ALBACETE Precipitaciones
PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
LUIS MARTIN, Feria, 22 y LUCAS PAÑOS, Rosario, 
147
De 10 de la noche en adelante: LUIS MARTIN, Feria, 
22 y LUCAS_ PAÑOS, Rosario, 147
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la 
noche: DEL ROSARIO, Rosario, 36 y RAMIREZ ABAD, 
F. García Lorca, 16
De 10 de la noche en adelante: DEL ROSARIO, Rosario, 
36 y RAMIREZ ABAD, F. García Lorca, 16

___________________VILLARROBLEDO___________________
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 11,4 grados a las 10,10 horas, mientras 
que la mínima registrada fue de 9 grados a las 00,10 horas. 
Él viento sopló en dirección sureste con una fuerza de 14,4 
km por hora. La humedad relativa del aire fue del 94%, el 
cielo estuvo cubierto y la lluvia recogida fue de 11,2 litros.

El Instituto Nacional de Meteorología informó que hoy habrá 
cielos muy nubosos, excepto en Galicia y sur de Canarias, con 
precipitaciones, en general débiles y localmente de intensidad 
moderada. Temperaturas estacionarias o en ligero descenso.

Predicción por comunidades autónomas

________________________ HELLIN________________________
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

_______________________TOBARRA_______________________
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

_______________LA RODA_______________________
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza Mayor, 
5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza
Mayor, 5

_______________________ALMANSA_______________________
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Mendizabal, 
1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4

Cataluña.- Nuboso a muy nuboso con chubascos, ocasionalmente 
tormentosos y moderados, más probables en la zona costera. 
Vientos flojos a moderados de componente este. Temperaturas 
sin cambios.

Comunidad Valenciana.- Cielos nubosos con precipitaciones 
principalmente en el norte de la comunidad, que pueden ser 
localmente algo fuertes. Vientos del SW en Alicante y Valencia 
y del NE en Castellón. Temperaturas sin cambios.

Comunidad Murciana.- Cielos nubosos con alguna precipitación. 
Vientos del SW. Temperaturas sin cambios o algo superiores.

Castilla y León.- Cielo muy nuboso o cubierto. Chubascos 
generales de intensidad moderada. Ligero ascenso de temperaturas. 
Vientos flojos de componente S.

Castilla-La Mancha.- Muy nuboso con precipitaciones más 
intensas en el sistema Central e Ibérica. Temperaturas en descenso. 
Vientos flojos variables.

Comunidad de Madrid.- Nuboso a muy nuboso. Chubascos. 
Temperaturas en descenso. Vientos flojos del SW girando al 
NW en el transcurso del día.

Extremadura.- Nuboso a muy nuboso con precipitaciones en 
forma de chubascos. Descenso moderado de las temperaturas. 
Vientos flojos del SW girando al NW en el transcurso del día.

Andalucía.- Cielos nubosos o muy nuboso. Precipitaciones gene
ralizadas, localmente algo fuertes en las previncias más occidentales 
y Campo de Gibraltar. Temperaturas sin cambios significativos.

ALBACETE
Parque de Bomberos... 59 6108
Policía Nacional...........22 33 62
Policía Municipal......... 59 6126
Guardia Civil ....221100-2186 61 i
G. Civil de Tráfico...... 2107 23
Casa de Socorro.............216161
Cruz Roja Ambulancia..219012
Urgencias...........
Hospital General

59 7137
59 7100

Alcohólicos Anónimos ..50 0312
Estación de Ferrocarril .2102 02
Telégrafos .22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
................................ 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.......................................50 33 31
Teléfono del Vecino 
....................................... 24 25 00

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos........ .
Casa de Socorro.
Cruz Roja............

.44 2193 

.4413 05 
..441414
.441328
.44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía.....301516
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal 
Bomberos........... 
Casa de Socorro. 
Cruz Roja...........

30 00 00
30 00 80
.30 0133
30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos.........

.341080
.34 00 80

Crucigrama Calendario
SANTORAL EL SOL Y LA LUNA

Carteleras

.310465 
.34 00 96 
..341190 
.341980

a las 
16,49

a las
13,19

Policía Municipal 
Guardia Civil...... 
Cruz Roja............ 
Casa de Socorro.

La luna sale mañana 
01,26 y se pone a las 
(H. S.).

El sol sale mañana 
07,17 y se pone a las 
(H. S.).

Hospital Ntra. Sra. Belén 
...................................... 341980

VILLARROBLEDO

HOJA DEL ALMANAQUE

10

11

Santos Andrés Aposto!, 
Cástulo, Euprepes y Constan
cio.

Gran estreno.- Hay un destino 
peor que la muerte

«LA NOCHE DE LOS 
MUERTOS VIVIENTES”
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Tony Todd, Patricia Tallman y 

Tom Towles 
Sesiones: 6,30 - 8,30 y 10,45

Sensacional estreno. Las malas 
noticias es que viene los...

Las buenas... no hay.

“QUE SUERTE...
LLEGARON LOS 

PARIENTES”
John Lartroquette, Kirstie Alley, 

Alison La Placa y John Diehl 
SESIONES: 6,15 - 8,30 y 10,45 

TODOS LOS PUBLICOS

Sensacional estreno.- La película gana
dora del primer premio a la mejor 
actric Laura Dem en el festival de 

Montreal 1.991

«EL PRECIO DE LA 
AMBICION”

Rambling Rose 
(No recomendada para menores de 

13 años)
Robert Duvall, Laura Dem y Diane 

Ladd. Pases: 6 - 8,15 y 10,30

Días transcurridos: 334
Días hasta finalizar el año: 

31 días

Policía Municipal..,.
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....
Comisaría................
Guardia Civil..........
Bomberos..... ..........

.14 0400 

..14 3611 
.14 3651
..141516
.14 0127 
.140080

HORIZONTALES: 1: Engor
da animales. Campo. 2: Persia. 
Animal salvaje parecido al 
bisonte (Pl). 3: Machacar. Dete- 
ra. 4: Tostada. Período de tiem
po (Pl). 5: Sustrajese. 6: Piel 
del rostro. 7: Estío (Pl). 8: Ara 
pequeña. Parte superior en for
ma de tablero que corona el 
capitel. 9: Vais afuera. Acau
dalados. 10: Prende usada por 
los romanos. Parte más rome- 
niente de la articulación del 
brazo con el antebrazo. 11: Al 
revés, única. Demostrativo.

VERTICALES: 1: Cumbre.

Palo a cuyo extremo se pone 
una bandera. 2: Lugar donde 
se trilla (Pl). Al revés, alabar. 
3: Descender. El común de la 
plebe. 4: Pato. Cierto profeta. 
5: Sarta (Pl). 6: Astilla resinosa 
que, encendida, arde como una 
hacha. 7: Cantar de forma espe
cial, como lo hacen algunas aves 
tales como el cuervo. 8: Viento 
suave y apacible (Pl). Obstácu
lo. 9: Chille. Talegos. 10: Sin 
punta. En música, período adi
cional con que termina una pie
za musical. 11: Contestación 
(Pl). Animal plantígrado (Pl).

PALAFOX
Sábado día 30 REAPERTURA 

Sensacional Estreno 
MAS ALLA DEL ARCO IRIS 

(no recomendada a menores de 
13 años) 

Rosanna Arquette, Jason Robards, 
Tom Hulee. 

Unico pase: 10,30 noche 
CON INVITACION

SENSACIONAL ESTRENO. Ser com
pletamente libre tiene su precio. Ellas 

se dispusieron a pagarlo...

“THELMA Y LOUISE”
(No recomendada para menores de 13 

años)
Susan Sarandón, Geena Davis, Harvey 

Keitel, Michael Madsen y Brad Pitt.
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30 (Se ruega 
puntualidad por su larga duración)

Sensacional estreno.- Una extraordinria 
película de un extraordinrio relato.

“HAMLEP*
El Honor de la Venganza 

(No recomendada para menores de U 
años)

Mel Gibson y Glenn Glose. Dtor. 
Franci Zeffirelli ,

Sesiones viernes, sábado y domingo:
-7,45 y 10,15 -

Sesiones de lunes a jeuves: 7,15 y 10 "

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Musa. Napa. 2: esaR. Odas. 3: Cabal. Plata. 4: asiré. Razón. 5: Lanceta. 
6: Ces. 7: Presume. 8: Pilar. Retor. 9: Abodo. Atila. 10: Sumo. acaL. 
11: Osos. Lasa.

VERTICALES: 1: Meca. Paso. 2: Usas. Idus. 3: Sabil. Plrmo. 4: 
Arara. Rabos. 5: Lencero. 6: Ces. 7: Presura. 8: nólaT. Metal. 9: 
Adaza: Etica. 10: Pato. Olas. 11: Asan: Rala.

Colg.n»; 3.418 V

Sensacional reestreno. La película 
ganadora de 7 Oscars-91 y 3 Globos 

de oro-91...
“BAILANDO CON LOBOS”
Kevin Costner, Mary McDowell, 

Graham Greene y Rodney Grant.
Sesiones: 6 y 9,30

TODOS LOS PUBLICOS 
Nota.- Por la larga duración de la 

película se efectuará un descanso de 10 
minutos

Continuación de estreno. Vuelva 
PEDRO ALMODOVAR con su 

última pélicula...
«TACONES LEJANOS”
(No recomendada a menores de 

18 años)
Victoria Abril, Miguel Bosé y 

Marisa Paredes 
Sesiones: 5’30-8-10’30

5
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1723
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)012
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400
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1800

1080
1080
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1465
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VENTA-ALQUILERES
* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

EMPRESA
De distribución de 
productos cárnicos, 
necesita Jefe de Ven
tas. Interesados lla
mar tel; 23 9412. Srta. 

Moreno.

OPORTUNIDAD

Vendo Moto
Gilera 125 cc. KK.

Seminueva. AB-I.
Tel: 23 74 26 de 9 a 2.30 y de 
5 a 8.30. 23 89 62 de 2.30 a 5 

y noches Preguntar por Juan.

ccniro de estudios

GAONA, 5 
92410 84

ZONA CENTRO
Piso de lujo frente Ayuntamiento,3 dor
mitorios, 2 baños, salón comedor, super
ficie 100 m^ .Precio interesante. Faci

lidades de pago.
ZONA ALTOZANO
Piso a estrenar. Llaves en mano. 4 dor
mitorios, 2 baños, 120 m^ de superficie, 
trastero, plaza de garaje, jardín, piscina 
y antena parabólica. Precio interesante. 
Facilidades de pago.

C/ DIONISIO GUARDIOLA. 23 Enlpla

ZONA PARQUE SUR
Piso semi-nuevo. Superficie 163 m^. 4 
dormitorios, 2 baños. Precio interesante.

NAVES
Polígono Industrial Campollano
Superficies desde 450 m-^. Totalmente 
terminadas. Precio 35.000 ptas./m^

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

VENDO
GOLF GT116 V

EXTRAS A.A. TECHO
CRISTALES ELECTRICOS Y

ASIENTOS RECAHO

Govo Ay^Q
Arquitecto Vandelvira, 8.

Teléf: 50 3210

OPOSICIONES 
CORREOS

PROYECTOS

Preparación intensiva de los 
temas específicos de la opo
sición por funcionario del 
cuerpo ejecutivo de Correos 

y Telégrafos. Iriformación.

Tel: 50 45 99

♦AGRARIOS.
♦INDUSTRIALES.
♦URBANOS.

CONSULTING 
ALTOZANO, S.L.

PZA. ALTOZANO. 6.2’
TFN0: 21 6413

B e 8

• SE VENDE piso C/Rosa
rio (cerca correos) 130 m^ 
10.800.000 ptas. Tel; 
23 81 62, 23 06 92, 22 61 53

ccniro de estudios

SI QUIERES CONOCER 
LA INFORMATICA...

CURSO DE INTRODUCCION A 
LA INFORMATICA Y MS-DOS

• VENDO por reforma 
comercial, pantallas luz, 

-estanterías y mostradores.
Económico. Tel; 23 44 31 y 
22 35 37

400 j
36 U Í 
16511 
15161 
)127

* DIRIGIDO A: - Pequeños Empresarios.
- Estudiantes.
- Administrativos.

* HORARIO: - Mañana
-Tarde
- Noche

* DURACION: - Tres días a la semana 
durante DOS MESES.

* PRECIO: 10.000 ptas./mes

COMIENZO DESDE CERO

• ALQUILO piso lujo amue
blado o para oficinas. Paseo 
Libertad. Edificio Bco Hispa
no. Tel: 48 40 05 mañanas 
y 48 44 37 tardes.

• SE OFRECE operadora 
en informática y auxiliar 
administrativo con experien
cia. Llamar teléfono: 
21 35 63

• SE VENDE piso céntrico
120 m®. Tel: 21 37 29

•SE VENDE parcela 10.000 
m^ a 500 m. de Albacete. 
Tel: 23 9412

080 UN ORDENADOR POR ALUMNO

PLAZAS LIMITADAS
• SE ALQUILA local comer
cial céntrico 100 m®. Tel: 
35 81 36 '

•PERROS Y GATOS de 
todas razas de pedigree de 
campeones. Tel. 52 00 82

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7." (EdiHeio Capítol)
21 04 29 ALBACETE

VENDO 
TALBOT DIESEL

Motor 8 años. 140.000 Km.
Excelente estado. Extras.

260.000 ptas.
Teléfono: 23 68 46 (de 3 a

5 y noches)

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P. y H.

OPOSICIONES
MAESTROS
ESPECIALIDADES

ALTURA
El mayor surtido de pren
das para el frío. En su 
tienda morada. Tinte, 24

PARQUETS 
EMETERIO

Instalación on viviendas de puertas, 
interior, acorazadas, plegables, 
armarios y cajoneras.'. ASESORA- 
MIENTO GRATUITO. 0/ Antonio 
Machado. 77 Tell: 23 94 80. Albacete

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono; 21 88 65. 
Albacete

• SE ALQUILA piso amue
blado en Albacete, 3 dor
mitorios, calefacción, agua. 
Tel. 34 57 45

• TRASPASO mesón cén
trico. 2 millones. Alquiler a 
convenir. Teléfono; 23 87 90

• SE ALQUILAN habitacio
nes con derecho a cocina 
sólo chicas. Tel: 23 58 33

• VENDO sofá 3 plazas y 
dos sillones giratorios. Tel; 
23 34 85

• SE ALQUILA bar Mi Rin
cón. Interesados llamar al 
Tel: 22 20 03

• SE ALQUILA local, pasa
je. C/ Gaona, 18. Tel: 
21 23 81

• TRASPASO Pub Amalis 
en Casas de Juan Núñez. 
Tel: 40 50 56

• ALQUILO local 135 m^.
C/ Santiago, 1. Tel; 2114 42

• VENDO dúplex parque.
Tel: 22 52 29

DEPORTES

MUSICA
ED. FISICA 
PREESCOLAR 
LOGOPEDIA 
INGLES
EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS

NUEVOS GRUPOS
• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar, 
con garaje. Mayor, 50, 
80.000 ptas, sin garaje 
70.000. Tel; 21 24 04

•TRASPASO junto al Ayun
tamiento café bar muy eco
nómico aconsejable matri
monio. Tel: 24 08 27

• SE TRASPASA local de 
110 m^ I7m. de escaparate, 
Pérez Pastor, 29. Tel: 
23 90 59

• SE TRASPASA local 
entreplanta junto Ayunta
miento para clínica y oficina. 
Buen precio. Alquiler bajo. 
Teléfonos: 21 76 73-21 54 39 
(Tardes)

• EMPRESA A nivel interna
cional necesita distribuido
res y supervisores. Ingresos 
de 100.000 a 300.000 ptas. 
Llamar (967) 50 70 84. Hora
rio de oficina, de 10,30 a 1 
h. Albacete

• ALQUILO piso, 2 dor
mitorios, amueblado, a 
estrenar, C/ Marqués de 
Molins. Tel: 21 79 14

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES 
APLICACIONES DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

TENEMOS LOS MEJORES 
PROFESORES

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
C.M.L.

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing

-Cancelación 
Hipotecas

• -Vehículos y
-Financiación general

Tel; 50 71 01

•SE VENDE apartamento 
50 m^ junto Hospital y piso, 
zona fátima, 85 m^. (más 
terraza y patio 80 m^. Tel: 
5013 68

•SE ALQUILA apartamen
to, salón, 2 dormitorios y 
cocina amueblada. 55.000 
ptas/mes, incluida comuni
dad. Tel. 21 86 62

SE NECESITA 
REPRESENTANTE

Para Albacete. Visitará 
Ferretería, Electrodomés
ticos, Supermercados y 
Droguerías. Sr. Muñoz. 
Tel 968/82 26 60 (llamar 

17,00 a 20,00 h.)

CENTRAL DE MENSAJES 
Se necesita promotores. Incor
poración inmediata, altos ingre
sos. Imprescindible buena pre
sencia y don de gentes. Se 
valorará experiencia. Interesa
dos llamar tel: 22 03 01 (Para 
concertar entrevista)

A SANTA CLARA
Haga tres pedidos, uno de nego
cios y dos imposibles. Rezar 
durante nueve días nueve Avema
rías. Rezar con una vela encendida 
y dejar quemar. Publicar al noveno

COMPRARIA
PATROL CORTO 4 

ó 6 CILINDROS
A particular en buen 
estado. Tei: 22 40 64. Sr. 

Paños. Albacete

• REPARACION y limpieza 
de calentador butano. Tel: 
21 6610

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

• LABORATORIO FARMA
CEUTICO precisa distribui
dor o representante para 
venta a farmacias, visita 
médica y hospitalaria para 
toda la provincia no importa 
experiencia. Compatible con 
otras dedicaciones. Impres
cindible nivel cultural y loco
moción. Manuescribir su 
oferta a: Apartado 24093 
Ref. D.F. 08080 Barcelona

dia. A.G.

• SE NECESITA camarero 
para cafetería en turnos de 
mañana o tardes Tel; 
23 48 47

• SE TRASPASA por jubi
lación Bar-Restaurante bien 
equipado, buena zona. Tel: 
22 00 59 - 50 36 84

A SANTA CLARA
Haga tres pedidos, uno de 
negocios y dos imposibles 
Rezar durante nueve días, 
nueve Avemarias. Mismo sin 
tener fe. Será atendida. Rezar 
con una vela encendida y 
dejar quemar. Publicar el 
noveno día.

LL.P.

REVESTIMIENTOS 
INTERIORES DE LOCALES 

COMERCIALES 

PLADUR
■ DECORACIONES ■ 

H ALBACETE ■

Teléf: 44 30 87. 44 21 60 *LL.T.R.

'SE VENDE piso zona 
6ria 5.800.000. Teléfonos; 
3 90 93, 23 27 95

ve 
su

iria

M
i

)” 
fe

CONFECCIONES
LOPEZ VERA

Necesita 
Maquinistas de 

confección
Tef. 21 91 13 

[de 8 a 1,30 y de 16 
a 18,45 horas)

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mi ideal. Tú qué 
me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y 
que en lodos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corlo diáiogo. agradecerle por 
lodo y conlirmar. una vez más. que 
nunca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos
(La persona deberá rezar asta ora
ción 3 dias seguidos sm decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se reci
ba la gracia). AgradeC" la gracia 
alcanzada M.f

A SANTA CLARA
Haga tres pedidos, uno de nego
cios y dos imposibles. Rezar 
durante nueve dias nueve Avema
rias. Mismo sin tener fe. Será aten
dida. Rezar con una vela encen
dida y dejar quemar. Publicar el

• SE ALQUILA despacho-o
ficinas. 40 m^. Paseo de la 
Cuba, 2. Tel: 21 30 77

l^tetaurante

1

Lu

SI USTED 
QUIERE 

ADELGAZAR
De verdad llámeme. 
Tel: 22 74 44 de 5,00 
a 6,00 h. Sr. Cons

tantino.

• SE NECESITA aprendiza 
16/17 años. Peluquería Pilar 
C/ José Isbert s/n

• BUSCO piso en alquiler 
sin muebles, apartado de 
correos 1119. Albacete

noveno día.

RENAULT 
ALPINE

V-6 TURBj
Año. 89. 31.000 Km. Ver en

AUTO STARS 
Avd España. 45 

Tel: 23 56 51 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.E.J.

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 -

ALBACETE

1

i ̂̂̂̂ ^
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07,45.- CARTA DE AJUSTE Conexión 
con Radio 1 de RNE

07,59.- APERTURA
08,00.- CAJA DE MUSICA
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS 

“La pastoral rural”
Dirección: Eduardo T. Gil de Muro 
Realización: Fernando M. Villanueva.

Los sacerdotes de los pueblos 
pequeños, en medio de los campos 
de España, apenas si son conocidos 
en su trabajo y pastoral fuera de 
los estrechos límites de su parro
quia. Entrevista a un grupo de 
sacerdotes que hacen una pastoral 
comunitaria y sacrificada.

0930.- CONCIERTO DEL SABADO 
“La Camerata Académica del 
Mozarteum de Salzburgo y la 
Orquesta Sinfónica de Viena”

11,00.- 3,2,1, CONTACTO. Hoy el progra
ma se acerca a la Estación Geo
dinámica de Lanzarote. Veremos 
el hábitat natural de los murcié

lagos y de las tortugas marinas.
1130.- JUEGA CON NOSOTROS: VISTO 

Y NO VISTO
1235.- ENCUENTRO JUVENIL CON 

BANESTO
13,55.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- ALFRED J. KWAK. Alfred se que

da dormido cuando está viendo en 
la televisión una película del oeste. 
Este sueña que es el héroe de la 
película...

16,00.- SESION DE TARDE: 
“Nevada Exprés”, USA, 1975. 93 

minutos. Dirección: Tom Gries. 
Intérpretes: Charles Bronson, Ben 
Johnson. Argumento: En el año 
1893 en un tren con destino a Fort 
Humboldt, una agente secreto del 
gobierno trata de descubrir a unos 
traficantes de armas.

17,50.- CLUB DISNEY
1935.- EL TIEMPO ES ORO
20.30. - TELEDIARIO 2
21,05.- INFORME SEMANAL
22,00.- SABADO CINE. Incluye dos lar

gometrajes: “La colina de las 
botas” (1969 - 90’). Dirección: Giu

seppe Collizzi. Intérpretes: Terence 
Hill, Bud Spencer, Woody Strode. 
Argumento: Un hombre herido, al 
que persigue una pandilla de fora
jidos, se esconde en la caravana 
de un circo. En represalia por la 
protección que recibe, los bandi
dos, en plena representación, dis
paran contra el trapecista. La bata
lla es inevitable aunque entre artis
tas y pistoleros, la ventaja parece 
estar al lado de los bandidos.
-AVANCE TELEDIARIO

23,55.- “La diputada” (1988 - 93) 
Dirección: Javier Aguirre Intérpre
tes: Alberto S. Insua. Argumento: 
Con la intención de sacar a flote 
a un determinado partido político, 
un grupo de empresarios y ban
queros ponen en marcha un plan 
al frente del que sitúan a Antonio 
Cortezo, hombre sin escrúpulos, 
pero un experto en elecciones.

0135.- DESPEDIDA Y CIERRE

0730.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
08,00.- ESPAÑA EN SOLFA
09,00.- BARRIO SESAMO
09.25.- LAS AVENTURAS DE LONG 

JONH SILVER
09,50.- DIBUJA 2
10.40. - CINE PARA TODOS “Tres truchas 

para Oriente” (1954 - 75) Dirección: 
José María Elorrieta. Interpretes: 
José Nieto, Nani Fernández, Manolo 
Monroy. El día del Domund salen 
los niños de un colegio madrileño 
a pedir para las Misiones. Al final 
de la jomada uno de ellos tiene un 
accidente de tráfico.

12,00.- EL PROFESOR POOPSNAGLE
1235.- REDACCION DE LA 2
1230.- CONCIERTO PARA JOVENES
1330.- NBA. Atlanta Hawks - Philadelfia 

76ers
15,00.- SABADO DEPORTES. TENIS 

COPA DAVIS. FINAL Francia 
EE.UU. Partido de dobles. En direc

to desde las pistas de Gerald Stadium 
de Lyon. ESQUI Copa del Mundo 
Damas. Desde Piancavallo. BALON
MANO Liga Nacional

19,20.- REDACCION DE LA 2
1935.- PISTA DE ESTRELLAS
20,00.- SALA 2 “Los cazadores de noticias” 

Dirección: Les Blair. Intérpretes: 
Adria Edmondson, Alison Steadman, 
Paul Kember. Argumento: en la 
redacción del periódico “The Brit” 
todo el mundo trabaja en la bús
queda de la noticia que suba las 
ventas de la tirada de la editorial. 

ID
 

hO
sin importarle el daño que a veces 
causan a las personas de las que 
airean sus debilidades o secretos más 
guardados.

21,50.- DEVORAME OTRA VEZ
2235.- REDACCION DE LA 2
22,40.- EL SHOW DE STEVE ALLEN
23,05.- MOZART
00,05.- LA TABLA REDONDA
01,00.- CINE CLUB. Incluye dos largome

trajes: DE LATINOAMERICA (I): 
- “Sofía” (1986 - 96’) Director: Ale

jandro Doria. Intérpretes: Dora 
Baret, Héctor Alterio, Graciela 

Dufau. Argumento: Pedro, un chico 
joven, se enamora de Sofía, mujer 
madura, que huye de la policía por 
estar complicada en asuntos políti
cos. Pasado el peligro Sofía escapa.

02,40.- DE LATINOAMERICA (II): 
“San Antoñito” (1985 - 79’) Direc
ción: Pepe Sánchez. Intérpretes: Car
los Jaramillo, Angela Calderón, 
Nuria Tapias. Argumento: Damian- 
cito, un adolescente que hace de 
sacristán en la iglesia de una aldea 
colombiana, tiene fama de santo. Su 
familia carece de posibles para man
darle al seminario de Medellín, pero 
todo el pueblo, empeñado en que 
suba a los altares, consigue juntar 
lo suficiente para que llegue a la 
gran ciudad. Damiancito se acomoda 
con una familia formada por muje
res. Pronto se descubrirá que el “san- 
tito” no ha pisado jamás el semi
nario.

04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antenas
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
0730.- AULA 3 SALA DE CONCIER

TO
08,00.- DE TU A TU
0930.- NOTICIAS
0933.- LA GUARDERIA DEL SABA

DO
U.00.- FURIA
1130.- POLVO DE ESTRELLAS I: 

“Calabuig”
13.00.- CENTIMETROS CUBICOS 
14,00.- NOTICIAS

14,03.- EMBRUJADA
1430.- LOS HEROES DE HOGAN 
15,00.- NOTICIAS
1530.- EL PROGRAMA DE HERMI

DA
18,00.- POLVO DE ESTRELLAS II “Fo

rajidos en Carson City”
20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
2030.- NOTICIAS
21,00.- LOS 3 DE 3
22,03.- POLVO DE ESTRELLAS III 

“Duelo en el Atlántico” Direc
ción: Dick Powell Interpretes: 
Robert Mitchum y Curt Jurgens

00,00.- POLVO DE ESTRELLAS IV 
“Arreglo de cuentas en San 
Genaro” Dirección: Dino Risi 
Intérpretes: Niño Manfredi y S. 
Berger

01,30.- POLVO DE ESTRELLAS V: 
“Diario íntimo de Adele H”.

03,00.- EL PROGRAMA DE HERMI
DA

0530.- OH VIDEO

0745.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
(Repetición)

07,55.- SUPERGUAY SABADO
- LAS CHICAS CON LAS CHI
CAS. - HUMOR AMARILLO 

1135.- PRESSING CATCH
12,05.- EL CHERIFF CHIFLADO
13,00.- TELECINCO, ¿DIGAME?
15,00.- CAMPEONES
15,30.- CINE FIESTA: “El príncipe 

valiente” Dirección: Henry King 
Interpretes: Tyrone Power, Susan

Hayward. Aguar, rey cristiano de 
Scandia, es destronado por el 
traidor Sligon, pero logra huir 
con su esposa e hijo. Valiente, 
hasta Inglaterra.

1730.- HOTEL
18,25.- VACIONES EN EL MAR
19,00.- VIVAN LOS NOVIOS. Juego 

presentado por ANDONI Ferre
ño y Arancha del Sol en el que 
solteros y corazones solitarios 
concursan para encontrar el amor 
de su vida.

19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 
LA BASCA?

20,00.- INES DUARTE, SECRETARIA 
21,00.- PROGRAMA POR DETERMI

NAR
22,00.- HUMOR CINCO ESTRELLAS 

- CHEERS. - APARTAMENTO 
PARA TRES

24,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA
24,40.- PRESSING BOXEO
01,40.- VIP NOCHE
03,50.- CIERRE DE EMISION

08,10.- ABC WORLD NEWS
08,40.- LOS 40 PRINCIPALES
0930.- TELECOMEDIA: NEWHART
10,00.- DOCUMENTAL: JAMES 

DEAN, EL MITO
11,00.- CINE: “LAS AVENTURAS DEL 

BARON MUNCHAUSEN”
13,05.- DEL 40 AL 1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
1440.- SERIE: LA PANDILLA PLU

MILLA
1435.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS 

CHICOS DE BEVERLY HILLS 
15,00.- PREMIERE CANAL + 

- DIA UNO. - DISEÑO: PER

SUASION
16,25.- CINE: “INDIANA JONES Y LA 

ULTIMA CRUZADA”
18,27.- ESPECIAL INFANTIL
20.00.- REDACCION NOTICIAS
20,05.- TELECOMEDIA: MAMA, 

DETECTIVE PRIVADO
20,30.- PRIMER PLANO
21,00.- LO + PLUS
2130.- REDACCION NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL +: “BUS

CANDO EL PASADO”
23,24.- SEGUNDA SESION: “EL OSO”
00,56.- INSIDE OUT
01,06.- CINE: “EL GUERRERO AME

RICANO III”
02,32.- SESION ESPECIAL V.O: 

“SEXO, MENTIRAS Y CINTAS 
DE VIDEO”

04,12.- CINE: “ADIOS AL REY”
06,04.- ESPECIAL V.O: “EL AÑO DE 

LAS LLUVIAS TORRENCIA- 
LES”

07,40.- DOCUMENTAL: PARAPEN- 
TE.-

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,45.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- ROSA DE LEJOS
10,50.- SUPER 9
11,35.- GEORGE Y MILDRED
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.. A LA BABALA
13,30.- PACO, PACO, PACO
14,00.- NOTICIAS 9

1430.- EL TIEMPO
1435.- BELLEZA Y PODER
15,20.- FLAMINGO ROAD
16,20.- CINEMA? “La campana del 

infierno”
17,45.- A LA BABALA
18,40.- EL ESPANTAPAJAROS Y LA 

SEÑORA KING
Después de probarse a sí misma 
que es inteligente e ingeniosa en 
las situaciones peligrosas, Aman
da King, madre de dos hijos, 
comienza a trabajar

19,30.- PARAISO.
20,15.- EL SHOW DE JOAN MON

LEON
2L00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO
21,40.- NOCHE DE COMEDIA 

“1941”
23,40.- INES DE NOCHE
01,10.- NOTICIAS 9
0L25.- CINE CLUB 9 “Tres en un diván”
03,00.- FIN DE EMISION
01,50.- FIN DE EMISION
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La variedad de géneros y nacionalidades es la nota más destacada de la selección cinematográfica

El cine ocupa hoy diez horas de la 
programación en los canales de TVE
^^Informe SemanaT^ analiza la creciente psicosis por el SIDA, tras los casos de Mercury y Johnson

Casi diez horas ocupa hoy 
Ja programación cinemato- 
gráfíca -integrada por siete 
películas- en los dos cana
les de TVE. Diez horas que 
suponen cerca de un tercio 
de las aproximadamente 
34,2 horas que forman los 
sábados el horario de emi
sión de ambos canales.

MADRID. (Efe).- Al mar
gen de la calidad y el renom
bre de los títulos, algo que 
siempre queda en última ins
tancia al criterio de los espec
tadores, lo que sí resulta indu
dable es la variedad de géne
ros y nacionalidades seleccio
nadas para hoy.

Por una vez sólo están pro
gramadas dos películas de ori
gen norteamericano, lo que 
permite la presencia de otras 
dos españolas, una italiana, 
otra inglesa y, gracias al ciclo 
dedicado a Latinoamérica por 
el espacio “Cine Club”, otras 
dos de nacionalidad argentina 
y colombiana, respectivamen
te.

El clásico “Río Grande”, de 
John Ford, fue sustituido a 
última hora por el filme “Ne
vada Exprés” (1975), dirigido 
por Tom Gries e interpretado 
por Charles Bronson y Ben 
Johnson.

También resultan interesan
tes las dos obras de origen 
latinoamericano, especialmen
te porque su reciente reali
zación, 1986 en el caso de la

Charles Bronson protagoniza “Nevada Express”.

argentin “Sofía” y 1985 la 
colombiana “San Antoñito”, 
permite conocer unas indus
trias audiovisuales escasamen
te difundidas en nuestro país, 
al margen de los culebrones 
televisivos que nos invaden 
últimamente.

En cuanto a las dos pelí
culas españolas, “Tres truchas 
para Oriente” y “La diputa
da”, esta última resulta la más 
interesante. Dirigida por 
Javier Aguirre en 1988, está 
protagonizada pór Victoria 
Vera y Juanjo Puigcorbé.

^‘Informe semanal’^

El espacio “Informe Sema
nal” dedicará su tiempo a sen
dos reportajes sobre el Sida, 
los fraudes del IVA, el futuro 
del PCE y el caso de los cuatro 
niños desaparecidos en el mar 
en presencia de su madre

El reportaje sobre el SIDA 
coincide con la celebración el 
domingo del Día Internacio
nal dedicado a esta enferme
dad, en una ambiente de cre
ciente psicosis tras resultar 
afectados diversas personas 

conocidas. Como es el caso 
del cantante británico Freddie 
Mercury, líder del grupo de 
rock “Queen”, recientemente 
fallecido, o la estrella de 
baloncesto “Magic” Jonhson, 
que anunció hace unos días 
que era portador del virus.

En cuanto a los fraudes del 
IVA, cerca de medio centenar 
de empresas se han visto invo
lucradas en el último escán
dalo descubierto, cuyo mon
tante económico ha sido de 
treinta mil millones de pese
tas. Esta cifra eleva a cien mil 
millones de pesetas el mon
tante global de los fraudes 
desvelados sólo hasta el 
momento.

Otro de los reportajes de 
hoy tendrá como protagonista 
el reciente suceso ocurrido en 
la playa asturiana de las Sali
nas. Allí, tres niños de ocho, 
siete y cinco años de edad, 
y un bebé de once meses, 
desaparecieron en el mar tras 
caer desde un acantilado en 
presencia de su madre.

Este extraño suceso ha fina
lizado, en primera instancia, 
con el internamiento de la 
madre, una joven de veinti
nueve años, en un centro de 
salud mental.

La dimisión de Julio Angui
ta como coordinador de 
Izquierda Unida y el futuro 
de esta coalición y del Partido 
Comunista de España cerra
rán el espacio.

^B Citas

Pablo Castellano.

- JEANNETTE RODRI
GUEZ,actriz: “Me gusta ser la 
reina del culebrón”.

- PABLO CASTELLANO, 
presidente del PASOC: “IU 
sufre broconeumonía”.

- MIGUEL ROCA, diputado 
de CiU: “La cola que hay en 
Europa es una cola para entrar 
y no para salir”.

- TOMAS DE LA QUADRA, 
ministro de Justicia: “En el 
PSOE ha habido sus dificulta
des y sigue habiéndolas”.

- CRISTINA ALMEIDA, 
diputado por IU: “Lo de Angui
ta es un palo para la coalición”.

- MORRIS WEST, novelista: 
“Los norteamiericanos tienen 
miedo a la nueva Europa”.

- GLEN CLOSE, actriz: 
“Shakespeare me ha dado mie
do siempre”.

- IRIS ZABALA, escritora: 
“El bolero nos habla del len
guaje del deseo”.

- ALFONSO CABEZA, ex 
presidente del Atlético de 
Madrid: “El Bar^a es un hos
pital, el Madrid un ministerio 
y el Atlético una casa de p...”.

H Cumpleaños ■ El espacio será un concurso tradicional, con equipos enfrentados, y se grabará en los Alpes italianos

' ^anc Lineker.

j Hoy, día 30, cumplen años:
■ VIRGINIA MAYO, actriz,

I
- GARY LINEKER, futbolis
ta, 31.
JOSE PEDRO PEREZ 

1 LLORCA, ex ministro de Exte- 
’ dores, 51.

; MARGERITE PORTER, 
' bailarina, 43. '

- PEDRO SANTIPONCE, 
torero, 33.

t - JAVIER ASIAIN AYALA, 
1 político, 38.
1 - SANTIAGO MARTINEZ 
?CARO, diplomático, 65.

Tele 5 contrata a Sabrina para presentar 
un nuevo programa: ‘‘Bellezas en la nieve”

Martín ZALACAIN

MADRID. (Fax Press).- En 
la televisión de los ciegos no 
paran. No reparan en obstácu
los y han contratado a Sabrina 
Salerno, “Sabrina” para los ami
gos, y la han contratado para 
presentar un nuevo programa: 
“Bellezas en la nieve”. Dará 
réplica a Sabrina, Andoni 
Ferreño, el guapo muchacho 
que presentara “Telecupón”, 
primero, “Desde Palma con 
amor” después, y “¡Vivan los 
novios!” más recientemente.

“Bellezas en la nieve” será 
un concurso tradicional de los 
que enfrentan equipos y se gra
bará en un pueblo de los Alpes 
italianos. Ferreño sigue con 
suerte y rodeado de macizas y, 
al hilo de ésto, conviene que 
cuando se emita el programa 
observen una cosa. No dos, 
como es habitual con Sabrina. 
Hagan un esfuerzo y no la 
miren los pechos. Miren sus 
ojos y verán que está bizca. ¡De 
los ojos, claro!. Nadie es per
fecto. Es que, como a Sabrina 
siempre se le mira lo mismo, 
he pensado que sería interesan

te reparar en esta parté^ des
conocida de su anatomía. Y van 
a tener tiempo porque el pro
grama, dicen, puede estar en 
antena dos meses. Lástima que 
la televisión de los ciegos no 
grabe este programa en Brai
lle...

Después del fichaje de Sabri
na que, por cierto tiene sobre 
sus espaldas una demanda de 
Angela Cavagna, otra italiana 
que afirma que los pechos de 
Sabrina son pura silicona, pues, 
decía, que Berlusconi, por los 
conductos oficiales de Tele 5 
ha hecho llegar una oferta a 
Concha Velasco. Concha, nues
tra Conchita de toda la vida, 
sin ánimo de echarle años, de 
momento no ha contestado a 
la proposición del canal de los 
ciegos y de Berlusconi, pero ha 
reflexionado sobre los lazos 
afectivos que la unen a Tele
visión Española, sin que ésto 
signifique un no rotundo sino 
tan sólo un repaso a los buenos 
recuerdos que guarda de “Viva 
el espectáculo”. Y es que Tele 
5 no conoce más obstáculos que 
los que impone el fútbol nacio
nal. Aunque éste sea un impe-

#
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Sabrina, el último “fichaje” de Berlusconi.

dimento compartido. En muje
res no. En mujeres, en estrellas, 
no se paran y ofrecen al espec
tador hasta estrellas de la nave 
del olvido. Carmen Sevilla 
encontró la felicidad junto a 
Vicente Patuel, su actual mari
do, que le ha puesto a doña 
Carmen más música que Augus
to algueró. Se apartó de los 

focos y los escenarios y se dedi
có a ser feliz. Pero, como cual
quiera que viva su profesión, 
Carmen Sevilla sintió el gusa
nillo de volver y fue a “matarlo” 
en Tele 5, donde lleva ya un 
tiempo presentando el “Telecu
pón”. ¿Bien, mal?. Ni bien ni 
mal. Con un estilo que sólo es 
el estilo de Carmen Sevilla.
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Un anciano
muere 
atropellado en la 
localidad de 
Caudete

ALBACETE (Efe).- Un 
hombre de 80 años falleció tras 
atropellarle un vehículo mien
tras cruzaba a pie por una tra
vesía de la localidad albacetense 
de Gaudete.

Vecinos del fallecido expli
caron ayer que el accidente 
ocurrió a las 20.00 horas cuando 
Agustín Díaz, tapicero jubilado, 
murió en el acto tras ser atro
pellado por un coche conducido 
por otro vecino de la misma 
localidad.

En el lugar de los hechos se 
presentó un equipo de atestados 
de la Guardia Civil de Almansa 
y el juez de guardia, que ordenó 
el levantamiento del cadáver.

Los vecinos señalaron, asi
mismo, que “esta es la segunda 
muerte que tiene lugar en esta 
travesía en este año, ya que en 
mayo fue atropellada una ancia
na” y achacaron esto a “la mala 
señalización de la carretera, que 
no tiene semáforos, aunque los 
hemos pedido en numerosas 
ocasiones”.

La Caja de 
Albacete, posible 
accionista 
minoritario 
del BEF

MADRID (Efe) .- Unicaja 
ultima la compra de un por
centaje superior a la mitad del 
capital del Banco Europeo de 
Finanzas (BEF), mediante una 
operación en la que participa
rán los demás acreedores de 
esta institución y cuyo coste 
para la entidad andaluza será 
cercano a 2.000 millones de 
pesetas.

El reparto del capital del 
BEF entre sus acreedores segui
rá criterios basados en una rela
ción proporcional a la deuda 
contraída por el banco con cada 
uno de ellos y situará por tanto 
entre los principales nuevos 
accionistas minoritarios de la 
entidad a las Cajas de Madrid 
y Albacete.

Fuentes próximas a Unicaja 
anunciaron que esta cantidad 
supone un coste aceptable a 
cambio de asumir el control de 
los activos del BEF y señalaron 
que la compra de acciones se 
ha revelado definitivamente 
como la alternativa más ade
cuada para recuperar la deuda 
cercana a 12.000 millones de 
pesetas contraída por el banco 
con la caja.

El BEF, intervenido por el 
Banco de España ante su inca
pacidad para afrontar compro
misos de pago en el mercado 
interbancario, debía en el 
momento de la actuación oficial 
por esta vía un total próximo 
a los 25.000 millones de pesetas.
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Con retraso. Con retraso llegó el vuelo procedente de Barcelona a la Base de Los 
Llanos. El espectáculo de ver a los millonarios jugadores del Barga en las pistas militares 
se hizo realidad. Una realidad, por cierto, que a muchos no ha gustado nada ya que 
entienden que se trata de un privilegio sin ningún sentido. Y es que ya se sabe. Los 
otros equipos que han visitado el Carlos Belmonte no han tenido tanta suerte, qué le 
vamos a hacer.

1*̂

■ No sabíamos que tenía
mos tantos admiradores de 
las chiribitas.

***
■ La pena es que alguno, 

que dice estar en la onda, 
no se entera. Está tan ocu
pado en limpiar los zapatos 
de su señoritos para conse
guir un puesto “de toda la 
vida” que confunde la velo
cidad con el tocino.

* * *
■ Y pobrecito del que le 

da y le tanga que dar de 
comer, porque se tendrá que 
gastar una millonada en 
carroña.

* * *
■ El Barcelona llegó ayer 

a la Base de Los Llanos con 
retraso. 

* * *
■ Esperemos que en el 

partido tengan el mismo 
retraso a la hora de llegar 
a la puerta de Conejo.

* * *
■ Sería de desear, y todo 

un detalle del clan Barsa.

■ La hija de Manolo Ama
dor, María, casada con el 
rejoneador Antonio Correas, 
ha dado a luz su primer hijo 
en Benidorm. Enhorabuena.

***
■ El diputado de Hacien

da calificó de “terrorismo fis
cal” la política del Partido 
Popular. Luego pidió per
dón, pero el regalo ya estaba 
en el ambiente.

* * *
■ Y es que algunos siguen 

perdiendo los papeles. Está 
bien las acusaciones, los

Manuel Pérez Castell.

pareceres, las críticas. Pero 
llamar a unos diputados 
terroristas es demasiado...

* * 3|(

■ Si lo hacen otros el lío 
que se monta es de órdago. 

* * *
■ De todas formas no 

estaría de más que cada uno 
se colocara en su lugar y no 
buscara absurdas aventuras. 

* * *
■ Por eso nos gustaría que 

las ruedas de prensa fueran 
como las de Pérez Castell. 

* * *
■ Son distendidas y rela

jantes. Ya lo pudimos com
probar cuando le entrevis
tamos.

***
■ Luego llegó el listo de 

turno y se acabó lo bueno.

Mañana, Réquiem de Mozart 
en el Auditorio Municipal

Mañana se celebrará en el 
Auditorio Municipal un con
cierto extraordinario que inclu
ye el Requiem de Mozart y la 
Misa de San Nicolás, de Haydn.

Dicho concierto está progra
mado por la Consejería de Edu
cación y Cultura de la Junta 
y organizado por Castilla-La 
Mancha con motivo del bicen
tenario de la muerte de W.A. 
Mozart.

El grupo Concento Musical 
de san Lorenzo de El Escorial, 
formado por Coropro Musica 
de Madrid y Capella Bydgos- 
tiensis, será bajo la dirección 
de Germán Torrellas, el intér
prete de este concierto.

En 1971 Mozart escribió pro
bablemente a Da Ponte, libre
tista de varias de sus óperas, 
una carta llena de profunda y
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La N-301 fue 
cortada durante 
varias horas 
debido a las 
fuertes lluvias

La carretera N-301 (Ma- 
drid-Cartagena) fue abierta 
ayer al tráfico a primeras horas 
de la tarde, después de que fue
ra cortada por la mañana a su 
paso por la pedanía hellinera 
de Cancarix, a causa de las 
“fuertes lluvias” que azotaron 
la zona. Según informó el sub
sector de Tráfico de la Guardia 
Civil de Albacete, “las lluvias 
han remitido y la carretera pudo 
comenzar a ser transitable sobre 
las 14.00 horas”.

Según confirmaron los servi
cios de protección civil y bom
beros, la circulación en la N-301 
empeora a medida que la carre
tera se adentra en el Levante. 
En la localidad de Hellín se 
registraron 60 litros por metro 
cuadrado, y los. servicios de 
bomberos tuvieron que efectuar 
varias salidas para achicar, agua 
en sótanos y viviendas bajas. 

serena tristeza. Asimismo, el 
sentimiento de la muerte domi
na el Réquiem mozartiano. El 
compositor presentía con luci
dez que lo escribía para si mis
mo; por ello, el proceso creativo 
de la obra está entrañablemente 
ligado a las circunstancias de 
los últimos días de su vida.

Sobre la historia de esta obra, 
sólo se sabe con certeza que 
la viuda del compositor, tras la 
muerte de éste, confió a Franz 
Xaver Süssmay la conclusión de 
la partitura, y éste hizo gala 
de una inspiración que no 
poseen sus propias obras. Fuera 
de esta circunstancia, todo es 
dudoso respecto a este legado 
de Mozart, sobre el cual pro
bablemente pesará por siempre 
un misterio idéntico al que 
cubre su tumba.
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